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Игорь Гнатюк 

Женщины в форме 
На днях покупал продукты на неделю в одном из 

торговых центров, которых у нас нынче развелось 

уж, наверно, по штуке на каждого жителя. В 

каждом из них есть ряд прилавков с готовой 

продукцией: выпечкой, курами гриль, какими-то 

гарнирами.  

Подобные прилавки становятся привычным 

«дополнением к закусону», каждый день такое 

есть не станешь. Такие прилавки лучше всего 

отражают какую-то лихорадочность бытия, его 

однодневность (на уровне мотылька-однодневки), 

отсутствие основательности. 

Это не давно забытые советские домовые кухни, где семьи приобретали полуфабрикаты, которые 

действительно служили хорошим подспорьем каждой хозяйке. Помню, в советское время брал там 

отваренные овощи для салатов и винегретов, заготовки и приправы для холодца и заливного. Это 

вовсе не замороженная «мексиканская смесь» из пакетов.  

Отдельная тема, конечно. Но согласитесь, что такие прилавки выявляют саму направленность 

нашей жизни на «выпить-посидеть». К ним ведь далее подтягивается эстрада с непременным 

тюремным «шансоном»… Согласитесь, повсеместно наблюдается это навязчивое общее 

следование малотребовательному вкусу «рядового потребителя». Тебя будто в шею пихают, чтоб 

был таким же, «усредненным». А все радости жизни такого «середнячка», «как известно», 

неизменно сводятся к пьяному гульбищу.  

Тут подъезжает с колясочками для товаров 

несколько молодых людей с бравой выправкой в 

черных мундирах. Сзади у нах там надпись 

«полиция». Ничего больше не берут, приезжают 

специально в такой торговый центр готовыми 

продуктами отовариваться. В огромных 

корзинах на колесиках, куда многие посетители 

сажают и детей, у них одиноко смотрятся 

крылышки-гриль, пластиковые упаковки с 

разными салатами, выпечка в целлофане.  

Каждый берет отдельно, значит, не складчина, 

это они себе в смену такое берут. Выбирают 

долго, копаются. Чувствуется, у них нет проблем с деньгами, они выбирают кусочек послаще, 

чтоб покушать вкуснее. Переминаются с ноги на ногу… от зажратости. Вроде и то ели, и то уже 

пробовали… а хочется чего-то новенького, вкусненького.  

Хочется молодым людям в форме новых вкусовых ощущений от еды, которую они могут 

приобрести, запросто заехав всем отделением в служебное время в торговый центр, поскольку 

пока полицейский в черной форме концлагерного эсэсовца ест, а служба его идет своим чередом. 

Их пять или семь человек, но в своем черном одеянии и надписью сзади выглядят то ли 

подсобными рабочими, то ли могильщиками, то ли мусорщиками. Зато на всех надеты высокие 

черные ботинки на шнуровке, достаточно щегольские, штанины заправлены в ботинки. 
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Все же черная форма правоохранительных органов совершенно не соответствует ни историческим 

традициям, ни самому духу законности в России. Даже в известной мистификации 1873 года 

пародиста Д.Д. Минаева (1835-1889), которую до сих пор приписывают М.Ю. Лермонтову, речь 

идет о «голубых мундирах».  

«Прощай, немытая Россия,  

Страна рабов, страна господ.  

И вы, мундиры голубые,  

И ты, им преданный народ».  

Д.Д. Минаев, будучи ярым ненавистником монархической России, написал пародию на 

стихотворение А.С. Пушкина «К морю», начинающееся всем известной строкой:  

«Прощай, свободная стихия!».  

Он опубликовал его под именем М.Ю. Лермонтова. Многих до сих пор шокирует эта 

оскорбительная строчка про «немытую Россию». Не будучи в курсе всех литературных трений 

ХIХ века, многие чувствуют… какую-то ненависть, скрытую в этой строчке. 

Стихи в «духе партийности в литературе» весь советский период с нескрываемым садизмом 

продолжали приписывать Лермонтову. Но в них есть не только сложившийся стереотип о 

«голубых мундирах», а нескрываемая подлость в отношении к России. Интересная аллюзия! Стоит 

выплеснуть кому-то подлое нутро в отношении Родины, непременно возникает и увязка с 

мундирами тех, кто стоит на страже ее законности. 

И вот голубые мундиры ушли в прошлое вместе с самой законностью, самая отъявленная 

подлость в отношении Родины, ее народа и ее достояния возведена в ранг «демократических 

преобразований», а черные мундиры придирчиво копаются у прилавков с салатиками. 

В государственное управление вылезло мужичье второго и третьего 

отжима, неспособные освоить нормальную мужскую профессию: юристы-

экономисты, филологи-романисты, какие-то философы и прочие артисты 

погорелого театра. 

 Всему требуется соответствующий антураж. И роль его исполняют бравые 

«госслужащие» - девицы и перезрелые тетки в мундирах. В мундиры вдруг 

переодевается вся налоговая служба, будто выявляя скрытую суть…  

Все девяностые прошли под знаком «сексуальной революции», когда с 

самого верха навязывались и якобы «непобедимая» порнуха, «гламур» на 

уровне второразрядного дома терпимости, глупость, безнравственность и 

главные жизненные «ценности» современного российского истеблишмента 

– хорошо есть, спать, одеваться.  

На уровне этого позитивного и оптимистического уголовного куража 

замечательно смотрятся и женщины в мундирах или при мундирах. 

Необходимым дополнением к грилю, салатикам и нескрываемым 

презрением к «немытой России». 

Это нечто вроде садо-мазо игрищ в «хозяек». Женщины в мундирах… 

Давайте, посмотрим, что же все они сегодня несут России, что же вывалили 

на общественной сцене, в чем вывалились и т.д. 

Все же мундир в России всегда был связан с понятиями чести и 

достоинства. Так что же вносят в эти понятия новенького нынешние его 

обладательницы? С кем они служат-дружат, как живут?.. Поехали! 
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Яволь, мой генерал!» 

 

Заместитель Министра обороны РФ Татьяна 

Шевцова и более 100 воспитанниц Пансиона 

Минобороны России посетили Суздаль и 

Владимир, 28-04-2014 

Как видим, в конце апреля 2014 года 

притаившийся до времени женский 

батальон бывшего министра обороны 

Анатолия Сердюкова, вооружившись 

«группой поддержки» в виде Надеждой 

Бабкиной, совершил шикарную вылазку 

во Владимир и Суздаль, дабы почтить 

вниманием тамошнюю губернаторшу 

Светлану Орлову. 

Конечно,  мы  поговорим о Светлане Орловой, есть такой «резонанс» и «новостной повод». 

Однако не заметить, чем занималось российское (сердюковское) «оборонительное бабье», тоже 

ведь невозможно. И каковы успехи, дамочки? Опять одно жиденькое пойло «наши бабы самые 

красивые» с маршем длинноного пополнения желающих «выполнять приказы» с садо-

мазохистским придыханием «Яволь, мой генерал!» 

При этом наблюдается явная дискриминация женщин-врачей, женщин-учителей, женщин-ученых 

и женщин-инженеров, особенно, создававших самую передовую мировую экономическую 

систему, которую добивают до сих пор, особо не стесняя себя приличиями. Женщина лучше всего 

демонстрирует, что за кукловод прячется за ее спиной. 

Поэтому, когда вперед выдвигают старых обкомовских баб, снискавших позорную славу еще в 

советское время, всяких спортсменок, актрисок, певичек, юристочек-прокуророчек и прочих 

чрезвычайно исполнительных гражданок… пора сделать выводы и о тех, кто подобное вешает на 

общественную кормежку. Честно говоря, и одной Эльвирочки Сахипзадовны  хватило! Не стоило 

ей… «создавать фон» подобными елейными физиономиями, «излучающими оптимизм». Случай 

явно не тот. Выдвижение всех этих баб (дамы, извините, но это — отвратительное бабье!) 

происходит со спекуляциями на исконных культурных ценностях, на уважении образа женщины-

матери и даже Родины-матери. В первую очередь прут те, кто искренне все это презирает. В 

минувшую субботу более 100 воспитанниц Пансиона Минобороны России и заместитель 

Министра обороны РФ Татьяна Шевцова по приглашению губернатора Владимирской области 

Светланы Орловой посетили Суздаль и Владимир. 

В городах, входящих в «Золотое кольцо» России, делегация военного ведомства 

ознакомилась с выдающимися памятниками древнерусского зодчества и уникальными 

историческими коллекциями.  

В перерыве между экскурсиями состоялось чаепитие с участием губернатора 

Владимирской области Светланы Орловой, заместителя Министра обороны РФ Татьяны 

Шевцовой, первого заместителя Министра финансов РФ Татьяны Нестеренко, 

заместителя Министра спорта Натальей Паршиковой и народной артисткой РСФСР 

Надеждой Бабкиной. 

В непринужденной атмосфере именитые гости рассказали воспитанницам о своей 

карьере, жизненных принципах, отношении к работе, а также ответили на 

многочисленные вопросы девочек. В свою очередь, воспитанницы Пансиона Минобороны РФ 

http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2015/02/Shevcova_i_vospotannici_v_Suzdale_Vladimire_S.jpg
http://deduhova.ru/blog/?p=15398
http://военные-пенсии.рф/military-news/news-of-the-defense-ministry-of-the-russian-federa/9007-zamestitel_ministra_oboroni_rf_tatjana_shevtsova_i_bolee_100_vospitannits_pansiona_minoboroni_rossii_posetili_suzdal_i_vladimir.html
http://военные-пенсии.рф/military-news/news-of-the-defense-ministry-of-the-russian-federa/9007-zamestitel_ministra_oboroni_rf_tatjana_shevtsova_i_bolee_100_vospitannits_pansiona_minoboroni_rossii_posetili_suzdal_i_vladimir.html
http://военные-пенсии.рф/military-news/news-of-the-defense-ministry-of-the-russian-federa/9007-zamestitel_ministra_oboroni_rf_tatjana_shevtsova_i_bolee_100_vospitannits_pansiona_minoboroni_rossii_posetili_suzdal_i_vladimir.html
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выступили перед гостями с музыкально-поэтическими номерами и подарили на память 

картины, написанные своими руками. 

Как отметила Татьяна Шевцова, руководство военного ведомства уделяет огромное 

внимание нравственно-патриотическому воспитанию учащихся довузовских 

образовательных учреждений: «Не сомневаюсь, что после посещения Суздаля и Владимира 

многие девочки с еще большим интересом будут изучать историю России. 

Такие экскурсии позволяют окунуться в атмосферу тех лет, почувствовать свою 

сопричастность с историей нашей страны. Сегодняшняя поездка никого из них не оставила 

равнодушной». Заместитель Министра обороны поблагодарила губернатора региона 

Светлану Орлову за возможность посетить Суздаль и Владимир и выразила уверенность, 

что такие поездки будут продолжаться. 

Итак, за четыре дня до жуткого происшествия 2 мая в Одессе некие «воспитанницы пансиона» 

вместе с матерыми бабами, пристроившимися к бюджету, выехали во Владимир — «окунаться в 

историю». Ну, как в баньку-сауну, только еще круче. 

А какое отношение история России имеет к этим бабам и их «воспитанницам»? Что, будто в 

истории России и до них — женщины столь же нагло паразитировали на бюджете и свысока 

отдавали «ценные указания» в областях, где ничего не соображают, где им точно не место? Нет, 

подобная отвратительная практика пошла с наглого обкомовского бабья, раскормленного при 

«коммунистической идеологии». 

Мне могут сказать, что, мол, и на Западе есть 

женщины, занимающие высокие посты, в том 

числе в пост министров обороны. Перед тем, 

как разобрать «карьерный рост» каждой из 

присутствующих на фотографии, отмечу, что 

«восторг и удивление» подобное может 

вызвать лишь в странах, незнакомых с 

нашествием обкомовских приживалок, 

бывших секретарш с нездоровыми амбициями 

и весьма темным прошлым.  Или, как это 

нынче водится, «с провалами в биографии». 

К тому же страны эти — точно не Россия. Если 

бы та же Татьяна Шевцова вообще была 

способна воспринимать «историю и культуру России», она бы поняла, что на месте заместителя 

Министра обороны должен находиться мужчина, поскольку женщина способна лишь на такие 

поездки, следы которых приходится после затирать по всему Интернету. 

А кстати, почему после затирать-то приходится? А просто потому, что Татьяна Шевцова не в 

состоянии ответить, как много лет, пребывая на кормежке в Министерстве обороны, она со 

своими подружками разрушала обороноспособность страны. 

И так, после вояжа по «Золотому кольцу России» с «воспитанницами» и шикарных концертов для 

общей культуры — в Одессе происходит запредельное по жестокости изуверство над мирными 

гражданами. Хочется поинтересоваться, а чем же занималась в этот момент Татьяна Шевцова? 

Помалкивала в тряпочку и подтирала фотографические свидетельства своей «служебной 

командировки». 

Спрашивается, если вполне взрослая тетка не имеет своего мнения, ни разу не высказала свои 

убеждения по истории и культуре России, если, придя на пост после событий августа 2008 годы 

она ни разу честно и открыто не сказала, что думает по поводу «собирания России» — то может ей 

не стоит корчить за наш счет «самую культурную»? Может, для начала ответить, как она вместе с 

сердюковским бабьем разрушала обороноспособность страны? 
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 Это риторические вопросы, такие женщины, с 

юных лет ампутировавшие совесть, продолжат 

жевать молча, считая, что «их все это не касается». 

Здесь ведь в чем разница? За рубежом, в 

сравнительно небольших европейских странах, 

которые на танках и с ожесточенными боями 

можно пройти за три недели, действительно можно 

поставить и женщину, поражаясь после, как все 

негативное, что эта баба в себе копила — вдруг 

вылезает наружу. 

Но масштабы России у любой представительницы 

обкомовских Demi-monde —  сносят мозги 

начисто. «Золотое кольцо» — это ведь не МКАД и ЗаМКАДье, это истоки разворота вектора 

развития, истоки собирания страны. И разве присутствующие на фотографии бабы способны хоть 

что-то разумное на этот счет произнести? 

 Но ведь у всего есть время и место! В понятных 

Шевцовой категориях поясню, что ей получать 

памятную медаль к 70летию Победы — будет не 

совсем прилично. Как, кстати, и премию себе 

выписывать. Не только потому, что в 70 лет бабе 

надо к земле готовиться, а не о чужих медальках 

думать. Просто потому… что все подумают, что 

она понятия не имеет об истории и культуре 

России, даже если она со своими «пансионерками» 

попрется в Берлин и станет там рассказывать, как 

они там совместно с Сергеем Кужугетовичем 

кровь мешками проливали. 

Кстати, что у нас там с «военной доктриной»?.. Ну, 

как побеседовали нынешний начальник Татьяны 

Шевцовой с президентом страны уже после моря 

разливанного кровищи, о чем Танечка ротика нигде 

не раскрыла и свое (никому давно не нужное) 

мнение не обозначила, — мы знаем. У нас нынче 

«военная доктрина»… ну, просто для Танечкиных 

мозгов подстроена и для ее же уровня культуры и 

нравственности. 

26.12.2014. В России подрыв духовных традиций 

будет расцениваться как военная опасность. 

Согласно новой редакции военной доктрины, подрыв исторических и духовных традиций в 

России будет расцениваться как военная опасность. Об этом говорится в документе, 

опубликованном на сайте Кремля. 

В разделе «Основные внутренние военные опасности» доктрины значится пункт 

«Деятельность по информационному воздействию на население, в первую очередь на 

молодых граждан страны, имеющая целью подрыв исторических, духовных и 

патриотических традиций в области защиты Отечества». 

Отмечается, что внутренней военной опасностью считается провоцирование разного рода 

социальной напряженности, а также деятельность, направленная на насильственное 

изменение конституционного строя и подрыв суверенитета. 

http://www.gazeta.ru/politics/news/2014/12/26/n_6784029.shtml
http://www.gazeta.ru/politics/news/2014/12/26/n_6784029.shtml
http://kremlin.ru/acts/47334
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 Устроить просто фантастическое позорище на почве 

заключения газового контракта, пошло уклоняться от 

прямых вопросов по условиям вхождения Украины в 

Таможенный союз, по совершенно уголовному 

характеру газового контракта 2009 года, еще и 

предоставив Юлии Тимошенко российского адвоката, 

потом ободрать собственных сограждан под липку на 

курсе рубля… сесть под елочку и заявить, что, мол, все 

разворовано, порушено, так они теперь с такими 

Танечками — будут наши «духовные ценности» 

сохранять». 

Это надо понимать, что Танечка так просветилась в 

поездке вместе с пансионерками, что стала 

сосредоточием «духовных ценностей»?.. Замечу, что как только мужчины, которых тоже не 

должно быть в обороне страны из-за отсутствия боевой и моральной подготовки, общей низости 

мировоззрения, — пообщаются с женщинами, не имеющими совести вообще, с ними и начинают 

происходить подобные глупости. 

Вас, мужики, просят не духовные ценности защищать, а вполне видимые — материальные и 

финансовые. А когда кто-то из этого гадюшника, в которое превратилось Министерство обороны 

России, начинает лезть после воровства, кровищи, повторного воровства — к нашим духовным 

ценностям, так хочется заметить, что не стоит путать нас с вашими бабами и «пансионерками». 

Давайте, кстати, посмотрим, как там за рубежом радуются возросшему уровню вооружения 

самого остервенелого бабья. Своих-то стерв, всплывших из обкомовских саун нам мало, надо ж 

«перенимать зарубежный опыт». Ведь настоящая «доктрина», как и «духовные ценности» нынче 

— как более выгодно для себя продать Родину «зарубежным инвесторам». О совести умолчим за 

ненадобностью. 

Тетки в фуражках больше не возбуждают 

Женщины-министры возбудили интернет. 

Большой ажиотаж в соцсетях вызвала 

фотография четырех министров 

обороны европейских стран — Швеции, 

Голландии, Норвегии и Германии. Особый 

восторг и удивление  вызвало то, что все 

они — женщины. Назначены они 

относительно недавно, и, судя по всему, 

выполняют свою работу не хуже, но и не 

лучше, чем их коллеги-мужчины и тоже 

получают свои порции критики.  

Все эти снимочки с рекламой 

«военизировавшихся» теток — появились 

на фоне судорожных попыток защиты 

воровки-Васильевой доказать, будто нежным поэтическим натурам можно безнаказанно 

обворовывать Родину, еще и в оборонке. 

Как можно объяснить этот назойливый пиар и рассуждения о том, что можно ведь и в России 

посадить бабу — в министры обороны, если только что бабский контингент от павиана-

Сердюкова опозорил всех женщин России перед мировым сообществом?.. Только полнейшей 

утратой нравственных ориентиров. 

http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2015/02/92d52aed-0504-4176-b6fd-8e85f3ccb00d.jpg
http://www.dp.ru/a/2014/02/04/ZHenshhini-ministri_vozbudil/
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Снимок с изображениями четырех женщин активно репостят «ВКонтакте» — 

комментарии как правило выражают удивление и иронию — мол, «какие армии, такие и 

министры». 

Многие, впрочем, восхищаются и задаются вопросом, почему бы в России военное 

ведомство не могла возглавлять женщина. Считая, видимо, что согласно более мягкой 

женской натуре это приведет к гуманизации армии. Запечатленные на фотографии 

женщины-министры назначены относительно недавно. И на самом деле в своей работе и 

сталкиваются с критикой, и не всегда соответствуют образу «голубя». 

Мы уже неоднократно видели, к какой «гуманизации» приводит назначение бабья у нас. Обычно 

это заканчивается местечковым базарным хамством. Ведь в первую очередь выдвигаются серые 

мыши без опыта работы, непременно с непрофильным образованием, непременно с 

необоснованными должностными окладами и полномочиями. 

Их ведь никто из нас не выбирает, кандидатуры не обсуждаются, вакансии не являются 

открытыми. Даже если это губернаторская выборная должность, бабье на это место попадает в 

результате некрасивой бабской возни, спекуляций и откровенном шантаже общества. 

Да, их именно не назначают, не выбирают, а 

выдвигают, как ненужную пешку. И разве все 

не догадываются, какой полезностью себя 

проявили эти обозленные самим выдвижением 

«куколки»? С ними рассчитались, и они 

понимают, что реализовываться будут теперь 

иным способом. 

Поэтому в них заметен такой нездоровый 

нахрап. Они забывают, что мы-то здесь 

абсолютно ни при чем, поэтому желали получить полную отчетность за их работу, а не утирать им 

сопли, раз свою должность они получили в результате… пинка сапогом. 

Они-то-то должны понимать, что лезут в сферу, от которой зависят жизни мирных людей, 

привыкших полагать, что оборона страны находится в более надежных руках. Они все же должны 

осознать, что вылезли отнимать средства и время у великой страны! И должны были знать ее 

историю и культуру — до того, как, уничтожив военные учмилища, наводнили Министерство 

обороны всякими «пансионерками»… для «культурны развлечений». Чисто по старой привычке, 

знаете ли. 

Германия. Например, немецкий министр Урсула 

фон дер Ляйен, получившая назначение в декабре 

2013 года и ставшая первой женщиной на этом 

посту в Германии (ей прочили должность главы 

МИД, но не срослось), сразу повела себя 

достаточно агрессивно по европейским меркам. 

Во-первых, призвала коллег создавать единые 

вооруженные силы Европы, чтобы усилить роль 

Европы в НАТО. Во-вторых, посетила германскую 

базу в Афганистане, где выразила сожаление 

сворачиванием миссии в этой стране и заявила, 

что немецкие войска останутся там и «закончат 

то, что начали». Кроме того, фон дер Ляйен выразила готовность активней участвовать и 

в других миссиях, в том числе в Сирии, Мали и Центральноафриканской республике. 

Еще до назначения в минобороны Урсула фон дер Ляйен, работавшая министром труда, 

прославилась на той ниве, на которой в России трудятся депутаты Виталий Милонов и Сергей 

http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2015/02/vonderleyen.jpg
http://www.dp.ru/a/2014/02/04/ZHenshhini-ministri_vozbudil/
http://www.dp.ru/a/2014/02/04/ZHenshhini-ministri_vozbudil/
http://www.dp.ru/a/2014/02/04/ZHenshhini-ministri_vozbudil/
http://www.dp.ru/a/2014/02/04/ZHenshhini-ministri_vozbudil/
http://www.dp.ru/a/2014/02/04/ZHenshhini-ministri_vozbudil/
http://www.dp.ru/a/2014/02/04/ZHenshhini-ministri_vozbudil/
http://www.dp.ru/a/2014/02/04/ZHenshhini-ministri_vozbudil/
http://www.dp.ru/a/2014/02/04/ZHenshhini-ministri_vozbudil/
http://www.dp.ru/a/2014/02/04/ZHenshhini-ministri_vozbudil/
http://www.dp.ru/a/2014/02/04/ZHenshhini-ministri_vozbudil/
http://www.dp.ru/a/2014/02/04/ZHenshhini-ministri_vozbudil/
http://www.dp.ru/a/2014/02/04/ZHenshhini-ministri_vozbudil/
http://www.dp.ru/a/2014/02/04/ZHenshhini-ministri_vozbudil/
http://www.dp.ru/a/2014/02/04/ZHenshhini-ministri_vozbudil/


Игорь Гнатюк                                                                               Женщины в форме 

Книжная лавка http://ogurcova-portal.com/ 

8 
 

Железняк. То есть в рамках борьбы с детской порнографией добилась  того, чтобы «запретные» 

сайты закрывались страницами-«заглушками». Правда, их можно было легко обойти. 

Все же эту «аристократку» Урсулу было бы корректнее сравнить с нашей депутаткой Еленой 

Мизулиной, постоянно устраивающей подобные неприличные демарши на все общество, 

намеренно участвующей в скандальных RP-кампаниях, чтобы после признать все, что там ей 

приписали — ложью. 

А кому нужна эта старая перечница? Хоть какой-то толк был 

от ее скакания по партиям и сообщений заговорщицким 

тоном про «педофильское лобби»? Не может честно сказать 

правду и назвать фамилии, так нечего провокации 

устраивать. 

А вот последствия ее подлой кампании «против педофилии» 

(см. О скандалах по «педофилии»), причем, на фоне 

протаскивания законов с элементами ювенальной юстиции 

(см. цикл Ювеналка ) — все успели оценить сполна. 

Видно, что Мизулина ничего не понимает в экономике, совесть давно потеряла, еще в 90-х. У нас 

выросло несколько поколений граждан — без нормальной программы материнства и детства, 

которой пользовалась сама. Зато с необъяснимым упорством лезет в штаны родителям и детям! А 

какой в этом смысл, спрашивается, если гарантию будущего детей — государственную 

собственность, она постаралась спустить с молотка? 

Поэтому мы все в России хорошо знаем, что стоит за этой заботой о порнографии. Этим 

спекулируют обычно — наиболее бесстыжие бабы. Хотели бы покончить с порнографией, так 

покончили бы. Но хотят именно спекулировать. 

Если у Урсулы столько детей, то какая «аристократка» будет изображать из себя министра 

обороны? Это хабалка местечковая полезет! Аристократка будет заниматься воспитанием детей. И 

уж тем более не станет с визгами «бороться с порнографией», аристократка знает, что так с 

порнографией не борются. 

Нидерланды. Голландский министр обороны Жанин 

Хеннис-Пласшерт свою должность занимает с 2012 

года. Она также не особенно миролюбива — недавно 

вместе с коллегой фон дер Ляйен она посещала 

Турцию, где на границе с Сирией устанавливают 

натовские ПРК «Пэтриот», обслуживать которые 

направляют по 400 военнослужащих армий Германии, 

Нидерландов и США. «Мы объединяем усилия, чтобы 

защитить турецкую территорию и турецкий народ. 

Мы не знаем, намерена ли Сирия продвигаться к 

границе государства, которое теперь охраняют силы 

НАТО. Но одной из главных задач нашего здесь 

пребывания является снижение риска эскалации 

конфликта. Это должно быть ясно всем сторонам», 

— предупредила Хеннис-Пласшерт. 

Ее, однако, критикуют на родине за общее падение 

уровня армии. Так, год назад выяснилось, что из 43 

000 солдат 3 000 не смогли пройти тест на 

профпригодность, а еще 15 000 не приняли в нем 

участие из-за ранений или по состоянию здоровья. Численность вооруженных сил 

Нидерландов с каждым годом снижается, что дает критикам повод заговорить о падении 
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боеспособности. Голландия в последнее время активно распродает старую технику, 

например, сто снятых с вооружения танков «Леопард-2А6″ в ближайшие месяцы 

отправятся в Финляндию, подержанную технику закупает и Литва. Зато министр 

принимала участие на гей-параде в Амстердаме. 

В Нидерландах вообще веселье. Тут только бардака Надежды Бабкиной не хватает «а-ля рюсс» — 

с самоварами и матрешками, геями из подтанцовки и кокетливыми «пансионерками». Но 

Нидерланды — яркий пример, как бабы «на оборонке» быстро сводят «домок в комок». 

Подчеркну, что речь идет о бессовестных бабах, не о женщинах. Вы спрашиваете, как их 

определить? Да очень просто! Стоит лишь посмотреть какую «бабу в штанах» — она своими 

юбками прикрывает. 

Норвегия. В относительно спокойной 

Скандинавии женщина-министр — не что-то 

из ряда вон выходящее. Третий персонаж 

фотографии, Ина Мари Эриксен Сорейде 

сменила в Норвегии еще одну женщину, Анне-

Грете Стрем-Эриксен осенью прошлого года. 

До этого Эриксен Сорейде в норвежском 

Стортинге возглавляла комитет по внешней 

политике и обороне, так что военная тема ей 

давно не чужда. 

Сравнивать Норвегию с Россией, сравнивать 

задачи Министерства обороны России с 

Норвегией — это не только ни черта не знать об 

истории и культуре России, но это надо и географии не знать, быть тем «чистым листом», с 

которого и начинается «карьера» каждой нынешней «руководящей бабы». 

Не самая мощная в военном отношении Норвегия тем не менее играет в НАТО довольно важную 

роль как раз благодаря границе с Россией. С ростом актуальности «арктической темы» эта роль 

только усиливается. Эриксен Сорейде сейчас критикуют за планы по закупке 52 американских 

истребителей F-35 на смену устаревшим F-16: местные эксперты утверждают, что они негодны 

для несения службы в северных районах, не могут летать при низких температурах, ночью, а 

также имеют множество других дефектов (напоминает историю с закупкой «Мистралей» 

российскими военными). Впрочем, министерство уверяет, что все 

под контролем. 

Еще летом 2013 года норвежская армия ввела у себя призыв 

женщин в армию — первой и пока единственной среди 

европейских стран. Такая практика существует в Израиле, а 

также в ряде стран третьего мира: Перу, КНДР и других. Кроме 

того, министр запомнилась введением в армии вегетарианского 

дня — по понедельникам солдат решено мясом не кормить. 

Отметим, что даже Норвегия не может позволить себе — 

развести в армии бардак с «пансионерками», «Золотыми 

кольцами» и Надеждами Бабкиными. Даже наиболее одиозная 

бабенка «милитари» из Швеции — намного скромнее в своих 

запросах. 

Швеция. Шведский министр Карин Марта Элизабет Энстрем 

получила назначение в апреле 2012 года. Предыдущий министр 

пал жертвой обструкции за оказание помощи Саудовской 

Аравии в строительстве оружейного завода. Прессу возмутил не 
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сам этот факт, а то, что решение было принято без 

консультаций с депутатами парламента. 

Здесь эта тетка в фуражке прикрывает «миролюбивое» 

продвижение Швеции к НАТО, чтоб окончательно 

разрушить паритет в Скандинавии. 

Все, конечно, ведется в главном русле — уничтожения и 

забвения итогов Великой Отечественной войны. 

В принципе, есть, над чем задуматься, но не Шойгу же будет 

«думать», ему нечем. Да и его заместительши, оставшиеся 

от «женской мобилизации Сердюкова», — будут думать о том, куда б еще прокатиться за 

бюджетный счет. 

Швеция не входит в НАТО, тем не менее, принимает участие в миссии в Афганистане. Впрочем, 

постепенно контингент сокращается и сейчас составляет примерно 200 тыс. человек. В этой 

стране побеждающего феминизма министр действительно больше администратор. И без призыва 

добровольцев-женщин в шведской армии уже около 20 процентов. 

В прошлом году Карин Марта Элизабет Энстрем встречалась с Сергеем Шойгу в Москве. 

Российский министр сообщил, что обсуждался опыт реформирования вооруженных сил, а также 

ситуация в Афганистане и на Ближнем Востоке. Его визави в свою очередь добавила, что в 2014 

году могут быть проведены совместные учения по поиску и спасению аварийных подводных 

лодок. Со времен «Курска» это актуальный для нашей страны тренинг. 

Женский призыв 

Нынче «во власть» прет не просто баба-функционерка 

необычайной наглости, повышающая «процент 

представительства женщин во власти». Нынче 

женщина во власти – это попытка «очеловечивания» 

совершенно несовместимых с жизнью общества . 

Ярче всего это отвратительное «явление» наших дней 

проявилось не только в бабах Министерства обороны, 

отнюдь не способствующих росту «духовных 

ценностей», но и в наиболее яркой бабе-выдвиженке 

наших дней — председательше Центробанка России 

Эльвире Набиуллиной. 

Мундир – это ведь еще и символ неукоснительного выполнения распоряжений сверху. Честь 

мундира, это когда человек выполняет все приказы сознательно, когда их суть совпадает его 

мировоззрением. Ну, не просто продажная шкурка за салатик из супермаркета. 

Или вот, как в случае Эльвиры Набиуллиной, - самые бесчеловечные приказы, погружающие 

огромную страну на грань гуманитарной  катастрофы, выполняются пусть и без мундира, но на 

государственной должности и неукоснительно. А главное… с таким шкурным интересом, что и 

завтракать уже можно в самых шикарных ресторанах, не отираясь с полицейскими у печек-грил в 

торговых центрах. 

Началось все, как водится, с «работы с молодежью», с того, как в начале 90-х такое «политически 

активное» бабье полезло раздавать презервативы младшим школьникам и сообщать родителям, 

будто «согласно статистике» все их дети начинают половую жизнь с 11-ти лет. Так не стоит 

удивляться нынешнему «развитию» бывших секретарш и высокопоставленных горничных. 

С этой точки зрения интересно, как подавались все это время истории «карьерного роста» 

наиболее примечательного зарубежного бабья. Прежде всего, в сфере обороны стран и в 

правоохранительных органах. 

http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2015/02/7.gif
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Считалось, будто бабье напротив придает «гуманистическую направленность» чисто мужских 

ведомствам, где вообще-то женщинам делать нечего. На самом деле, с приходом разномастного 

бабья в оборону европейских стран — политика НАТО в отношении России начала меняться на 

самую невыдержанную, по-бабьи истерическую, с «чисто женской» логикой, то есть при полной 

безответственности, когда население европейских стран становится заложниками 

невыдержанного поведения явно неподготовленной бабы. 

Конечно, когда возникает подобный напор бабья в тех областях, за которые всегда отвечали не 

просто мужчины, а выдающиеся мужчины своего времени, — это прекрасно оттеняет тот 

позорный факт, что области эти захвачены трусливыми и подлыми представителями группу 

реципиентов, отмечаемых на букву «М» в статистических отчетах. 

Ну, например, как бы чувствовал себя Владимир 

Путин, будь на месте Ангелы Меркель — Бисмарк, а не 

баба из партийных функционерок, не сумевшая 

реализоваться в профессии. 

Сразу отмечу, что «реализоваться в профессии», это не 

просто «защитить диссертацию», а хоть что-то сделать. 

А то у нас масса юристов в управлении, никто из 

которых ни разу не выступил в суде, не отстоял права 

ни одного подзащитного, то есть не имеет понятия, 

каким макаром использовать те законы, которые 

чирикает во власти. 

У нас уже был такой юрист по фамилии Ульянов-Ленин, прослывший ярым борцом за права 

народа. Проблема в том,  что в качестве юриста он профукал три простых дела. А когда воцарился, 

то стал требовать расстрела электорату без суда и следствия. 

Что касается ученых степеней, то именно германское бабье во власти подало ряд некрасивых 

примеров. 

 В Германии разгорелся очередной скандал с 

плагиатом. Министр образования Германии Аннета 

Шаван лишена ученой степени по философии. Волна 

разоблачений диссертаций немецких политиков 

началась два года назад, когда в работе бывшего 

министра обороны ФРГ цу Гуттенберга нашли 

целые страницы ворованного текста. С 

подробностями — собственный корреспондент 

«Вестей ФМ» в Германии Сергей Панкратов. 

«Личность и совесть» — так называлась 

кандидатская диссертация Аннете Шаван, после 

защиты которой в 1980 году она получила степень 

кандидата философских наук. И вот выяснилось, что такие понятия, как совесть и честность, не 

всегда стоят на первом месте, даже у такой личности, как министр образования Германии Аннете 

Шаван. 

Это так по-бабски, согласитесь. Так что все эти «научные степени» у бабья, неспособного к 

нормальной работе по профессии из-за длительного пребывания в секретутках — по сегодняшним 

временам «это вообще позор какой!» (с.) 

http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2014/12/80.gif
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Представляю, как возбудилось 

наше местное бабье после 

представления немецкой военной 

министерши: «Это новый министр 

обороны Германии. Урсула фон 

дер Лайен. Аристократка. Мать 

семерых детей.» 

И дальше идет такая фраза: «У нас 

всегда было скептическое 

отношение к женщинам на 

высоких постах». Заметим, что 

малограмотное бабье на высоких 

постах, двигавшееся за счет комиссарских тужурок и партийного «выдвижения», вызывало не 

просто «скептическое» отношение, а презрение и брезгливость. 

Что характерно, подобное отношение оправдывало, к сожалению. Стоит взять даже поведение в 

законодательной власти олимпийской чемпионки Ирины Родниной (см. Проблема с  головой). 

Далее идет чисто местечковая манера грубой лести. Совершенно неместно, с учетом того, что 

Урсула стала министром обороны в 2013 году, когда по России уже прокатился огненный смерч 

бабского позорища, устроенного Анатолием Сердюковым в Министерстве обороны России. 

Вспомнили стишки Евгении Васильевой? Там еще много, можно освежить память. А заодно 

задуматься, как чем же при таких наставницах станут заниматься эти самые «пансионерки»? 

Вот, полюбуйтесь, чем занимаются израильские «пансионерки», которых попросили больше таких 

фоток в сеть не выкладывать. 

  

У нас же все время по любому поводу начинается вой «надо перенимать опыт Израиля», хотя это 

«государство» пока 100 лет не существует, возникло на бабском шантаже и прозябает в бабских 

склоках. 

Так надо с тупым обкомовским бабьем из бывших секретуток — на свой опыт начхать, а главное, 

на мужчин, которые работают, а не сапогами пинаются. 

И все, чтоб с местечковым подхалимажем попытаться 

мимикрировать под «аристократизм» Урсулы фон дер 

Лайен. 

 Урсула принадлежит к роду Лайен, древнему 

семейству высшей знати, которая включала несколько 

курфюрстов Священной Римской империи. Член партии 

Христианско-Демократический Союз. Исповедует 

лютеранство. 
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Воспитывет семерых детей: Дэвида (1987), Софию (1989), Марию Донату (1992), близнецов 

Викторию и Йоханну (1994), Эгмонта (1998) и Грасию (1999). В Германии вообще у 

аристократов меньше четырёх детей не бывает, в этом их основное отличие от массового 

современного населения Европы. 

У аристократии вообще важная социальная функция. 

Во многом сегодня она хранитель чистоты и традиций 

европейских народов. Возможно именно истреблённой 

иудо-большевизмом аристократии и не хватает сегодня 

русскому народу для национального возрождения. 

Попытки вчерашних партийных функционеров и 

сегодняшних чекистов с жуликами и ворами корчить 

из себя национальную элиту совершенно 

несостоятельны. Германскую аристократию могла бы 

ждать такая же судьба что и русское дворянство, если 

бы в ноябре 1918-го фрайкоры по простому не расстреляли Либкнехта и Люксембург. 

Национальная элита была спасена. И пусть в веймарской Германии приставки «фон», «фон 

дер» и другие были упразднены, и сегодня они не особенно в ходу, но самоощущения 

аристократов это не изменило. 

По профессии Урсула фон дер Лайен врач, доктор медицины, магистр общественного 

здравоохранения, в 2005-2009 министр семьи ФРГ, в 2009-2013 министр труда ФРГ. 

Интелектуалка, свободно говорит на французском и английском языках. 

Урсула фон дер Лайен известна как автор инициативы по «борьбе» с детской порнографией 

в сети при помощи ввода страниц-заглушек перед запретным материалом. 

А в росиянской федерации министра обороны табуреткина, сменил министр обороны 

национальный кадр с территории из которой бегут русские. Никакого отношения ни к 

военному делу, ни к национальной элите они не 

имеют. Единственная их задача быть 

соглядатаем в армии РФ которая подавляющем 

числом русская и которая именно поэтому под 

подозрением в лояльности у чекиста — 

Верховного Главнокомандующего. Думаю что у 

нас было бы лучше чтоб министром обороны был 

даже рядовой врач чем то что мы имеем сейчас. 

Первый свой визит Урсула фон дер Лайен нанесла 

на Рождество в боевые подразделения Бундесвера 

воюющие с исламским терроризмом в 

Афганистане. 

Мы уже по местечковому кипежу знаем, чем закончился пристальный интерес столь великолепной 

аристократки к «исламскому терроризму» в великом деле защиты парижских кошерных лавок. 

Видите, какая интеллуктуалка, по-французски может говорить без переводчика. 

Написано, как вы видите, с использованием лексики Дедюховой, «корчить из себя» — больше 

всего царапает слух. Написано явно, чтобы оградить Урсулу от единственного на сегодня 

признанного эксперта по аристократизму. 

Здесь действительно без экспертной оценки Ирины Анатольевны Дедюховой не обойтись, не 

потому, что, в отличие от многих нынешних самопровозглашенных «аристократов», она 

принадлежит к той элите, которая строила и собирала Россию. И каждое поколение заново само 

утверждалось,  продолжая дело отцов. 
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 Но именно Ирина Анатольевна сформулировала этот принцип 

действий бабья, прикрывающего своими юбками таких 

омерзительных субъектов, с кем напрямую никто не захочет иметь 

дело. 

На ее исторических вебинарах  в простом и абсолютно понятном виде 

мы узнаем — тонкости государственного управления, 

апробированные подходы. И каждый раз подчеркивается, что это дело 

настоящих мужчин, которые не боятся брать ответственность на себя, 

не прикрываясь женскими юбками. Ирина Анатольевна вновь и вновь 

повторяет , что Россия — это даже не Германия, это колоссальная 

система, «отдельная Вселенная», поэтому руководить и управлять 

здесь должны мужчины, без баб, на которых при случае можно 

свалить решение с «ключевой ставке». 

Германия, между прочим, вовсе не исключение. Но если Германия 

еще может позволить себе подобную буффонаду, которая все равно 

закончится, то Россия подобного волюнтаризма с бабьем позволить не может, поскольку сегодня 

бабье прикрывает самые отвратительные уголовные преступления в государственном управлении. 

В Википедии о той же Урсуле сказано сухо. 

Урсула фон дер Лайен является дочерью Эрнста Альбрехта, 

видного политика ХДС, а также бывшего премьер-министра 

Нижней Саксонии. 

Она родилась в Икселе в Брюсселе, где её отец работал в 

Европейской комиссии (как генеральный директор с 1969 года), и 

жила в Бельгии, пока ей не исполнилось 13 лет. В 1971 году семья 

переехала в Лерте в Ганновере. 

Урсула фон дер Лайен является потомком барона Людвига Кнопа, 

торговца хлопком в городе Бремен и одного из самых успешных 

предпринимателей из 19-го века. 

Там же можно почитать о той абсурдной кампании «борьбы с 

порнографией», которой она прославилась, занимаясь, кстати, 

делами пожилых граждан, не пользовавшихся Интернетом. Ее 

подходы весьма характерны и для аналогичных  кампаний в 

России. Там смысл был не уничтожении порносайтов, а в 

установлении блока. 

Сразу скажем, что с этого момента частичное блокирование неугодных ресурсов используется 

широко, а вот порносайтов меньше не стало. 

У нас такая петрушка! Хоть с «экстремизмом» начинают «бороться», хоть с «фашизмом» 

или «национализмом», уж не поминая про толерантность-сепаратизм-патриотизм-педофилизм и 

прочая. Читаешь отчеты и видишь, что борцы,  — ставят обратную задачу: не устранить явление, 

а распространить. 

Вы почитайте, как требуют «роста показателей» по делам «экстремизма» и прочего! Это наводит 

на мысль, что люди отлично знают, что просто лгут, но хотят «раскачать тему». 

А вот Урсула при этом еще и отработала методы блокировки совсем, конечно, не 

порнографических сайтов. Держу пари, за это наши и прогибались перед ней в качестве 

«аристократки».  Мне вообще кажется, что на этой фишке она и в министры обороны попала. 

Но хороши, конечно, аристократы из торгашей. В Википедии ни о каких «курфюрстах» не 

сказано, но тоже… значительная дыра от 19 века до 21. Неужели тем, кто писал столь 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9B%D0%B0%D0%B9%D0%B5%D0%BD,_%D0%A3%D1%80%D1%81%D1%83%D0%BB%D0%B0_%D1%84%D0%BE%D0%BD_%D0%B4%D0%B5%D1%80
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замечательные биографии бабью их немецкой оборонки, неизвестно, чем же занималась вся эта 

«аристократия» в 20 веке? 

Ну, давайте, перебираться к нашему бабью — оборонному и почти гражданскому, но 

мобилизованному. Тут, первой надо упомянуть Екатерину Приезжеву, рушившую нормальные 

военные училища, чтоб вместо них — устроить «пансионы! с «пансионэрками». 

Неудивительно, что «пансионэрок» в Министерстве обороны заводила та же самая мадам, которая 

ранее занималась… оборотом алкогольной продукции. 

 Так, руководитель Департамента образования 

Минобороны РФ Екатерина Приезжева, с именем 

которой многие в армии связывают развал системы 

военного образования, в частности, ликвидацию 

нескольких основных военных академий и вузов и 

уменьшение в 7 раз количества преподавателей, до 

2005 года, как выясняется, была начальником отдела 

контроля за оборотом алкогольной продукции 

Комитета экономического развития, промышленной 

политики и торговли Санкт-Петербурга. Потом недолго 

проработала руководителем межрайонной налоговой 

инспекции №1 Санкт-Петербурга, еще 2 года работала в ФНС начальником управления 

налогов и сборов с алкогольной и табачной продукции, пока в 2007-году не перешла в 

Минобороны советником к Сердюкову, который до поста министра также работал 

налоговиком. 

Ну, как же в Министерстве обороны без алкоголя, пансионерок и высокого искусства? Не у одного 

ведь Сердюкова душа тянется к высокому. Вот где настоящая культура столичных прихвостней! 

Оборонное бабье 

 

Отставка Анатолия Сердюкова с поста министра обороны вряд ли стала для кого-то 

неожиданностью, и тем не менее сенсация состоялась: авантюрный сюжет, богатые декорации и 

интригующий финал обеспечили постановке успех у широкой публики. 

http://www.sknews.ru/photo/59211-smi-vyyasnili-biografiyu-nalozhnic-yeks-ministra-serdyukova.html
http://www.sknews.ru/photo/59211-smi-vyyasnili-biografiyu-nalozhnic-yeks-ministra-serdyukova.html
http://www.sknews.ru/photo/59211-smi-vyyasnili-biografiyu-nalozhnic-yeks-ministra-serdyukova.html
http://www.sknews.ru/photo/59211-smi-vyyasnili-biografiyu-nalozhnic-yeks-ministra-serdyukova.html
http://www.sknews.ru/photo/59211-smi-vyyasnili-biografiyu-nalozhnic-yeks-ministra-serdyukova.html
http://www.sknews.ru/photo/59211-smi-vyyasnili-biografiyu-nalozhnic-yeks-ministra-serdyukova.html
http://www.sknews.ru/photo/59211-smi-vyyasnili-biografiyu-nalozhnic-yeks-ministra-serdyukova.html
http://www.sknews.ru/photo/59211-smi-vyyasnili-biografiyu-nalozhnic-yeks-ministra-serdyukova.html
http://www.sknews.ru/photo/59211-smi-vyyasnili-biografiyu-nalozhnic-yeks-ministra-serdyukova.html
http://www.sknews.ru/photo/59211-smi-vyyasnili-biografiyu-nalozhnic-yeks-ministra-serdyukova.html
http://www.sknews.ru/photo/59211-smi-vyyasnili-biografiyu-nalozhnic-yeks-ministra-serdyukova.html
http://www.sknews.ru/photo/59211-smi-vyyasnili-biografiyu-nalozhnic-yeks-ministra-serdyukova.html
http://www.sknews.ru/photo/59211-smi-vyyasnili-biografiyu-nalozhnic-yeks-ministra-serdyukova.html
http://www.sknews.ru/photo/59211-smi-vyyasnili-biografiyu-nalozhnic-yeks-ministra-serdyukova.html
http://www.sknews.ru/photo/59211-smi-vyyasnili-biografiyu-nalozhnic-yeks-ministra-serdyukova.html
http://www.kommersant.ru/doc/2061326
http://www.kommersant.ru/doc/2061326
http://www.kommersant.ru/doc/2061326


Игорь Гнатюк                                                                               Женщины в форме 

Книжная лавка http://ogurcova-portal.com/ 

16 
 

6 ноября 2013 г. Ровно год назад, 6 ноября 2012 
года, в 11:00 утра Анатолий Сердюков вошел в 
кабинет президента Владимира Путина министром 
обороны, а спустя 15 минут вышел безработным. Он 
руководил военным ведомством почти шесть лет и 
почти пять из них пытался радикально 
реформировать вооруженные силы.  

Господина Сердюкова сменил Сергей Шойгу. Он, 
хотя и обещал кардинально не менять взятого 
ранее курса, за год показал, что на многое 
смотрит иначе, чем предшественник. «Ъ» выяснял, 

что в армии Анатолия Сердюкова не устраивает Сергея Шойгу. 

Напомним некоторые вехи скандала, связанные именно с женским «оборонным» бабьем.  

23.10.2012 г. министр Сердюков неожиданно приехал в резиденцию президента в Ново-Огарево. 

Его встреча с Владимиром Путиным ранее не была запланирована. При этом президент России 

даже в плотном графике (встреча с губернатором Самарской области Николаем Меркушкиным, 

заседание дискуссионного клуба «Валдай») нашел время для министра.  

«Владимир Путин поручил Анатолию Сердюкову обеспечить полное взаимодействие со 

следствием», — коротко прокомментировал итог встречи пресс-секретарь президента 

Дмитрий Песков. Сразу пять уголовных дел рассматривают следователи по факту крупных 

хищений при распродаже армейской недвижимости. 

«Я бы не стал питать особых иллюзий по поводу перспектив этого громкого дела, — сказал 

РБК daily бывший следователь Андрей Скоробогатов. — Вспомните дела о крышевании 

прокурорами казино, дело против замминистра финансов Сторчака, все они развалились. 

Неясно только, придется ли Сердюкову пожертвовать кем-то из своих сотрудниц или 

отмажут всех». 

Здесь трудно не согласиться с бывшим следователем, так как всем достаточно хорошо известно об 

эксклюзивном подходе российских правоохранительных органов к уголовным делам 

высокопоставленных чиновников. Но здесь вскрылся интересный факт, на который хочется 

обратить внимание, и который показывает в какую пропасть скатились наши представители 

военной элиты, на деле обязанные, если вдруг… защищать свой народ от внешнего врага. 

 Под подозрением оказались близкие к главе Минобороны 

Анатолию Сердюкову сотрудники министерства, а также 

компании «Оборонсервис». Оказывается в самом 

Минобороны давно зрело недовольство тем, что министр 

назначал в военное ведомство знакомых ему женщин. «Они 

все хоть внешне милые и красивые, но ведут себя как 

мужики в юбке, —  рассказал источник РБК daily в 

Минобороны. — Они как амазонки какие-то: хамят, грубят, 

унижают, матерятся на полковников и даже генералов». 

Пока одной из главных героинь скандального расследования 

стала Евгения Васильева – бывший руководитель департамента имущественных отношений 

Минобороны, член совета директоров «Оборонсервиса». В ее квартире был проведен обыск, во 

время которого, по утверждению СМИ, в помещении находился и сам Анатолий Сердюков (В 

Минобороны данный факт отрицают). Также женщину допросили в качестве свидетеля. 

Та же Евгения Васильева находилась в военном ведомстве на должности, которую до нее занимал 

генерал-полковник. При этом она позволяла себе кричать на офицеров и оскорблять их, порой 

используя неприличные выражения. «После общения с ней люди и телефоны разбивали, и 

http://news.mail.ru/politics/15514455/?frommail=1
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плакали, а сделать ничего не могли: начальник аппарата — это очень большая должность», — 

отметил Виктор Баранец. 

Евгения Васильева (род. в 1979 г.) сумела выстроить просто головокружительную карьеру. 

После школы поступила на юридический факультет 

Санкт-Петербургского госуниверситета, причем училась в 

одно время со своим будущим шефом Анатолием 

Сердюковым, получавшим там второе образование. Тогда 

же в СПбГУ училась и Юлия Зубкова (дочка вице-

премьера Виктора Зубкова), которая впоследствии стала 

супругой Анатолия Сердюкова (Роман у них начался как 

раз в университете). 

 По окончании вуза, в 2001 году, Сердюков пошел на 

работу в УФНС по Санкт-Петербургу, а Евгения 

Васильева работала юрисконсультом в различных 

фирмах, занималась, в том числе, и проблемами, 

связанными с налогообложением. В 2007 году Сердюков 

был назначен министром обороны. В этом же году 

Евгения Васильева заняла должность генерального 

директора петербургского филиала столичной 

строительной компании «СУ-155″. Одновременно она 

стала советником на общественных началах первого 

заместителя мэра Москвы Владимира Ресина, а в 2009 

году и советником замруководителя администрации 

президента РФ Александра Беглова. 

 В 2010 году Васильева перешла на работу в Минобороны, 

где заняла должность советника- начальника аппарата 

Анатолия Сердюкова, а потом – руководителя 

департамента имущественных отношений. Последний 

пост Васильева оставила летом 2012 года. 

Стоит отметить, что в Москве Евгения Васильева 

обосновалась с комфортом. Оформляя на себя в 2011 году 

Mercedes S-500, она указала, что проживает в одном из 

домов в Молочном переулке. Это пятиэтажный элитный 

клубный дом, расположенный неподалеку от Храма 

Христа Спасителя, со своим фитнес-центром и сауной. В 

нем расположено всего шесть квартир, площадью от 200 

кв. метров. Стоимость одной квартиры начинается от 250 

млн рублей. 

 Обыски вчера прошли в рабочих кабинетах 

руководителей компаний «Военторг», «Агропром» и 

«Красная звезда», входящих в структуру холдинга 

«Оборонсервис», а также в аффилированных с ним трех 

коммерческих структурах. Был проведен обыск в 

квартире бывшей главы департамента имущественных 

отношений Минобороны 35-летней Евгении Васильевой. Помимо документов, имеющих значение 

для дела, у нее изъято более 3 млн руб., предметы антиквариата, несколько десятков картин, 

большое количество драгоценностей и ювелирных изделий. Примечательно, что министр 

Сердюков лично встретил следователей, пришедших проводить обыск в квартире подозреваемой. 
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По данным следствия, наиболее ликвидные объекты и акции, принадлежащие министерству, 

продавались по существенно заниженным ценам аффилированным с «Оборонсервисом» 

коммерческим структурам. Более того, перед продажей в недвижимость вкладывались 

значительные бюджетные средства. 

 Так, в Темрюкском районе Краснодарского края 

должностные лица департамента имущественных 

отношений Минобороны, который возглавляла Евгения 

Васильева, вначале незаконно изъяли из состава 

федеральной собственности и передали 

подведомственному предприятию в аренду земельный 

участок более чем в три гектара. Затем на нем (за счет 

средств Минобороны) был построен загородный 

комплекс более чем за 300 млн рублей, а впоследствии 

участок был продан всего за 92 млн рублей 

Предварительная оценка причиненного ущерба 

превысила 3 млрд руб. Среди столичных объектов, 

реализованных по коррупционным схемам, значатся 

Государственный проектный институт (продан на 282 

млн руб. ниже рыночной стоимости), три здания в 

самом центре Москвы и земельный участок под ними 

(реализованы на 200 млн руб. ниже реальной цены), 

московская гостиница «Союз» и земля под ней на 

Университетском проспекте (проданы бизнесменам 

Году Нисанову и Зараху Илиеву, по данным следствия, 

на 300 млн руб. дешевле). 

Коррупционные схемы по распродаже армейского 

имущества привлекли внимание правоохранительных 

органов еще в прошлом году, рассказал РБК daily  

близкий к следствию источник. В феврале 2012 года 

произвели первую операцию — была задержана 

гендиректор ООО «Центр правовой поддержки 

«Эксперт» Екатерина Сметанова. 

Ее заподозрили в получении отката в 18 млн руб. от 

бизнесмена за продажу ему без конкурса по заниженной 

цене четырех зданий военторгов в Самаре. Продавцом 

выступал именно госхолдинг «Оборонсервис». А 

«Эксперт», который оказывал правовое сопровождение  

сделки, якобы был посредником. По данным следствия, 

никому не известный юридический центр «Эксперт» 

ранее был рекомендован «Оборонсервису» Евгенией 

Васильевой. Тогда она являлась членом совета 

директоров компании «СУ-155 СПб», в которой тогда 

же работала г-жа Сметанова. Уголовное дело еще 

расследуется, а Сметанова находится под подпиской о 

невыезде. В СКР не исключили объединения уголовного 

дела о самарских военторгах со свежими делами. 

Следует отметить, что Евгения Васильева работала раньше с нынешним министром Сердюковым 

в «Агропроме» — структуре, входящей в «Оборонсервис». В самом Минобороны давно зрело 

недовольство тем, что министр назначал в военное ведомство знакомых ему женщин. «Они все 

хоть внешне милые и красивые, но ведут себя как мужики в юбке, — рассказал источник РБК daily 
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в Минобороны. — Они как амазонки какие-то: хамят, грубят, унижают, матерятся на полковников 

и даже генералов». 

 В частности, еще одной «фавориткой» министра считают 

Наталью Дынькову, которая сейчас также находится под 

следствием. Впервые ее фамилия всплыла в связи со 

скандалом с собачьими консервами, которыми якобы 

кормили солдат.  

Г-жа Дынькова возглавляла тот самый «Агропром» — 

основного поставщика продуктов Минобороны. Когда же 

Наталья Дынькова была гендиректором 439-й центральной 

экспериментальной военно-картографической фабрики (принадлежит Минобороны), она сдала в 

аренду более 6 тыс. кв. м помещений, находящихся в районе Якиманки, ООО «СтройАльянс», 

учредителем которого являлся ее сын. Г-жу Дынькову подозревают в присвоении более 10 млн 

руб. арендной платы.  

В мае 2012 года военно-следственное управление СКР возбудило уголовное дело по этому факту. 

 «Да, сюжет, достойный кисти Айвазовского». 

«Гроссмейстер перешел на местные темы: 

— Почему в провинции нет никакой игры мысли? Например, 

вот ваша шахсекция. Так она и называется шахсекция. 

Скучно, девушки! Почему бы вам, в самом деле, не назвать 

ее как-нибудь красиво, истинно по-шахматному». И 

васюкинцы тут же — под почетным председательством 

Остапа — назвали себя «Шахклубом четырех коней». 

Ильф Илья, Петров Евгений. Двенадцать стульев 

Здесь, конечно, надо проследить, как в результате «реформирования вооруженных сил» 
сам глава ведомства дореформировался до степени вполне официального 
сладострастника и уголовного беспредельщика. 

6 ноября 2013 г. Анатолий Сердюков, выходец из налоговых органов, прежде 
далекий от военного дела, был назначен министром обороны в феврале 2007 года. 
Объясняя свой выбор, Владимир Путин тогда говорил, что «в условиях, связанных с 
расходованием огромных бюджетных средств, нужен человек с опытом работы в 
экономической сфере». Но дело было еще и в необходимости кардинально изменить 
вооруженные силы — человеку, от армии далекому, сделать это было гораздо проще. 
Ставка на это руководства страны обеспечила господина Сердюкова защитой, долгое 
время спасавшей его от непрестанных атак со всех сторон. 

Своих противников министр обороны плодил в стратегических количествах. 
Резкое недовольство в армии вызвал курс на усиление гражданского начала в 
Министерстве обороны: вместе с господином Сердюковым в ведомство пришли 
его подчиненные из Федеральной налоговой службы. 

 Гражданские лица в руководстве ведомства появлялись 
и во время министра Сергея Иванова (первого 
гражданского министра обороны) — военные финансы 
курировала Любовь Куделина, ставшая в 2001 году 
первой женщиной в высшем военном руководстве. 
Однако при господине Сердюкове призыв гражданских в 
руководство стал куда более массовым. А главное, что 
бывшие налоговики и не скрывали своего скепсиса по 
отношению к военным и тому, чем они занимаются. 
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Военные были уверены, что это идет от самого министра. 

И смешно бы налоговикам, хорошо видевшим, что творится с этой самой «защитой 
Родины и ее достояния» в экономической сфере, как стремительно сокращается 
налогооблагаемая база страны… не относиться к военным с  нескрываемым сарказмом?.. 

 6 ноября 2013 г. С приходом в ведомство Анатолия 
Сердюкова и до момента его увольнения изменения в 
командном составе происходили постоянно. За почти 
шесть лет в военно-морском флоте и в военно-
воздушных силах сменилось по два главкома, в 
сухопутных войсках и в ракетных войсках 
стратегического назначения — по три командующих. За 
все время своего пребывания на посту у министра 
сменилось девять заместителей, трое из которых — 
Любовь Куделина, Вера Чистова и Михаил Мокрецов — в 
свое время курировали военные финансы. В округах и 
Генеральном штабе была введена практика ротаций. 
Офицеры по истечении двух лет службы в одном месте 
переезжали на новое место, где должны были 
набираться военного опыта: всех несогласных с этой 
идеей министр увольнял. 

Радикальных структурных перемен в первый год 
работы господина Сердюкова не было. Работу над военной реформой курировал 
тогдашний начальник Генштаба Юрий Балуевский, однако сроки обозначались 
крайне осторожно. Но в июле 2008 года господина Балуевского сменил генерал 
Николай Макаров. А уже в августе произошла пятидневная война с Грузией. 

Хотя сопротивление противника было подавлено достаточно быстро, выводы из военной 
кампании были сделаны неоднозначные. Успех операции был предопределен в основном 
за счет превосходящих российских сил, однако под сомнение попала сама возможность 
использования имевшихся на тот момент дивизий и полков в локальных операциях, 
целью которых было не ведение фронтальной войны, а переход к активным маневренным 
действиям. 

В вооруженных силах практически не было воинской части, способной в короткие сроки 
приступить к выполнению боевых задач. Проведя анализ грузинской кампании, военные 
доложили об этом президенту Дмитрию Медведеву. Спустя несколько дней он выпустил 
закрытую директиву о начале осуществления радикальной реформы. Открыто об этом 
Анатолий Сердюков объявил 14 октября 2008 года по окончании заседания коллегии 
Минобороны. 

6 ноября 2013 г. Было решено сократить офицерский корпус с 355 тыс. до 150 тыс. 
человек (впоследствии цифра была пересмотрена в сторону увеличения — до 220 
тыс.). Само количество военнослужащих установилось в районе 1 млн, но все 
соединения и воинские части были переведены в категорию постоянной готовности. 
Институт прапорщиков и мичманов — 140 тыс. человек — был ликвидирован. 
Вместо шести военных округов на территории РФ создали четыре оперативно-
стратегических командования, вместо громоздкой организационной системы с 
корпусами, дивизиями и полками предпочли более прямую и компактную — 
бригадную. 

Все непрофильные для военнослужащих функции (уборка территорий, банно-прачечные 
услуги, отопление котельных и т. д.) были отданы на аутсорсинг холдингу 
«Оборонсервис». Солдатам оставалось заниматься исключительно боевой подготовкой. 
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Особое внимание министр уделял избавлению от непрофильных активов. С ноября 2008 
года Минобороны было наделено полномочиями по реализации военного имущества с 
правом продажи недвижимости с торгов. В 2011 году ведомство провело 43 аукциона, 
заработав 4,7 млрд руб. 

6 ноября 2013 г. Анатолий Сердюков конфликтовал с Минфином, требуя 
дополнительного финансирования для обеспечения жильем военнослужащих. В 
2008 году, когда в жилье нуждались 122 тыс. военных, бюджет РФ выделил 
министерству на жилищные цели 31,8 млрд руб., а в 2011 году при бюджетном 
финансировании в 94,5 млрд руб. число бесквартирных военнослужащих 
увеличилось до 167,7 тыс. человек.  

Ошибка заключалась в том, что жилье для военных строилось и покупалось в регионах, в 
которых в нем не было нужды. Чтобы покончить с очередью военнослужащих, он 
запросил у Минфина сумму в 366 млрд руб., но финансовое ведомство ответило отказом. 
По признанию источника «Ъ» в военном ведомстве, «с Силуановым договариваться 
сначала было куда проще, чем с Кудриным, но говорить нет он научился достаточно 
быстро». 

6 ноября 2013 г. Но главным театром боевых аппаратных действий для Анатолия 
Сердюкова стали взаимоотношения с военно-промышленным комплексом. За год до 
его прихода была утверждена госпрограмма вооружений до 2015 года общим 
объемом 4,98 трлн руб. Предполагалось, что основной этап переоснащения начнется 
уже к 2011-2012 годам, однако по результатам войны с Грузией темпы модернизации 
было решено ускорить. 

Программа не была выполнена практически по всем показателям. В частности и 
потому, что предприятия оборонной промышленности не смогли справиться с 
крупными заказами. В 2011 году Дмитрий Медведев подписывает новую 
госпрограмму вооружений до 2020 года общим объемом 20 трлн руб.  

С учетом прошлого опыта господин Сердюков стал строить принципиально новые 
отношения между заказчиком и исполнителем: еще с советских времен предприятия 
привыкли завышать цены на свою продукцию, включая туда различные нецелевые 
расходы.  

Начиная с 2011 года министр развернул настоящие 
«ценовые войны» в рамках гособоронзаказа, пытаясь 
заставить оборонщиков принять свои условия, а в 
случае отказа грозился закупать вооружения за 
рубежом. Давить на предприятия промышленности 
он продолжал постоянно, несмотря на звучавшие 
призывы Владимира Путина и Дмитрия Медведева не 
допускать срыва гособоронзаказа. Считалось, что 
таким образом он устанавливает правила игры на 
годы вперед. 

При всей полярности мнений известных сегодня о 

результатах армейской реформы все сходятся в одном – нынешний министр в армии крайне 

непопулярен. 

А учитывая все изложенное выше, можно полностью согласиться с Л. Ивашовым: «Нет ответа на 

главный вопрос: какую группировку и какого противника способны отразить наши Вооруженные 

Силы?» По-другому говоря организационную реформу провели, но какую стратегическую задачу 

теперь способна выполнить новая структура – не понятно. Единственное, что хорошо получается у 

руководства ведомства, так это масштабный распил бюджета. 
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Сравнение с амазонками, я бы сказал, выглядит в этом случае оскорбительным для настоящих 

амазонок. Я бы, привлеченных Сердюковым женщин,  назвал иначе… Но мифы небольшого 

греческого народа легшие в основу общечеловеческой культуры обладают притягательной силой и 

так глубоко проникли в представления и образ мыслей современного человека, что он, не отдавая 

себе в этом отчёта, в самой обыденной речи говорит об амазонках, посвятивших себя войне и 

охоте, метафорически перекладывать имея ввиду силу, ловкость и быстроту с которой утекают из 

бюджета России государственные финансы. 

Журналисты обнародовали занимательные факты из жизни высокопоставленных 
военачальниц в юбках, заполонивших коридоры Минобороны и Генштаба при Анатолии 
Сердюкове.  

Публика терялась в догадках, почему в бытность Анатолия Сердюкова главой 
Минобороны лучшие места в ведомстве занимали женщины. Откуда пришли 
"наложницы Сердюкова", как их окрестили злые языки, что сделали для того, чтобы 
«командовать полками»? Все российские издания публиковали далеко неполные списки 
резко расплодившихся «амазонок». 

Так, по данным "МК" Екатерина Приезжева возглавила при Минобороне департамент 
образования, Ольга Харченко — руководитель департамента жилищного обеспечения, 
Татьяна Шевцова — замминистра обороны, курирующий финансовый блок, Елена 
Козлова — еще один зам, курирующий военную медицину и финансовую инспекцию, 
Надежда Синикова — руководитель «Рособоронпоставки»...  

  

Екатерина Приезжева Ольга Харченко 

  

Елена Козлова Надежда Синикова 

Руководитель аппарата министра — Елена Кальная. Пресс-секретарь — подполковник 
Ирина Ковальчук. Ольга Васильева — руководитель департамента финансового 
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обеспечения. Анна Кондратьева — глава департамента финансового планирования. Дарья 
Морозова — руководитель управления госзаказа. Алла Яшина — директор департамента 
по ценообразованию продукции военного назначения. Марина Балакирева — директор 
правового департамента. Марина Чубкина — начальник центрального 
административного управления Федерального агентства специального строительства 
(Спецстрой). Татьяна Завьялова — советник министра по созданию медиахолдинга 
«Звезда». Вера Чистова — замминистра по финансово-экономической работе. Елена 
Чуфырева — руководитель департамента по санаторно-курортному обеспечению.  

  

Татьяна Шевцова Елена Кальная 

Как пишет издание, список представительниц слабого пола, занявших высокие посты при 
Сердюкове, можно продолжать бесконечно долго, а сами же дамы, по словам 
высокопоставленных военных мужчин, вели себя порой несообразно «облику офицера» и 
чувствовали свою полную безнаказанность.  

Руководитель Департамента образования 
Минобороны РФ Екатерина Приезжева, с 
именем которой многие в армии связывают 
развал системы военного образования, в 
частности, ликвидацию нескольких основных 
военных академий и вузов и уменьшение в 7 
раз количества преподавателей, до 2005 года, 
как выясняется, была начальником отдела 
контроля за оборотом алкогольной 
продукции Комитета экономического 
развития, промышленной политики и 
торговли Санкт-Петербурга.  

Потом недолго проработала руководителем 
межрайонной налоговой инспекции №1 

Санкт-Петербурга, еще 2 года работала в ФНС начальником управления налогов и сборов 
с алкогольной и табачной продукции, пока в 2007-году не перешла в Минобороны 
советником к Сердюкову, который до поста министра также работал налоговиком.  

Язвительное прозвище Болонка, как пишет издание, Приезжева получила за 
введение трехуровневой болонской системы (с бакалавриатом, специалитетом и 
магистратурой), по которой начиная с сентября 2011 года стали обучать офицерский 
состав Минобороны. Переход на болонскую систему вызвал возмущение 
специалистов, которые считают, что это повлекло резкое снижение качества 
подготовки офицеров.  

По этому поводу несколько раз собиралась Общественная палата, где по 
свидетельсву его участников Приезжева «хорошо овладела специальной 
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терминологией», но внятно обосновать суть и цели реформы военного 
образования присутствующим военным специалистам так и не смогла.  

Как пишет "МК", многие дамы Минобороны пришли за Сердюковым из налоговой, за что 
военные тут же прилепили к ним двусмысленное определение: «наложницы министра».  

Среди бывших фавориток министра есть и такие, кому на 
момент назначения было чуть больше 25 лет. Прозвище Дама 
с собачкой за то, что появлялась на совещаниях с маленьким 
щенком на руках, получила 26-летняя Ольга Харченко, 
просидевшая целый год в кресле руководителя департамента 
жилищного обеспечения.  

На этом посту она сменила Ольгу Лиршафт, отстраненную в 
2011 году после того, как она не смогла доложить, сколько в 

ведомстве очередников, дожидающихся улучшения жилищных условий. Харченко, 
которая тоже не сумела или не захотела переломить ситуацию, в итоге тоже уволили, как 
утверждают, с «выходным пособием» в виде 15 миллионов рублей.  

На ее место пришла Галина Семина, которая запомнилась тем, что тут же заселилась в 
дом, предназначенный для офицеров, от которых скрывала более 1,5 тысячи московских 
квартир, закупленных для них министерством.  

В результате Семиной предписали обеспечить офицеров квартирами в Москве через суд, а 
судебные приставы, которым было поручено исполнить это судебное решение, долго не 
могли ее найти и запретили выезд за пределы РФ.  

Еще одним замом Анатолия Сердюкова стала Елена Козлова, 
которой доверили курировать сразу две сферы — военную медицину 
и финансовую инспекцию. Как пишет "МК", до своего назначения 
«медик» Козлова когда-то училась вместе с Сердюковым в 
Институте советской торговли, а потом работала вместе с ним в 
ФНС.  

Надежда Синикова, назначенная Сердюковым в 2010 году на пост 
руководителя Федерального агентства по поставкам вооружения, 
военной, специальной техники и материальных средств, раньше 
также работала вместе с ним в налоговой. По образованию Синикова 
экономист, закончила сельскохозяйственный вуз, до налоговой была 
специалистом по бухучету в сельском хозяйстве.  

В 2011 году в Рособоронпоставку была переведена и бывшая «налоговичка» Ольга 
Степанова. О ней известно то, что, будучи руководителем инспекции ФНС №28 по 
Москве, она выплатила из бюджета 15,6 млрд рублей разным фирмам в виде возврата 
налогов.  

Елена Князева — замначальника Главного управления 
международного военного сотрудничества (ГУМВС) Минобороны 
России — стала первой женщиной-генералом Вооруженных сил 
России в этом тысячелетии. До нее такого звания удостаивалась 
Валентина Терешкова.  

О Князевой известно лишь, что в 2010—2011 годах она исполняла 
обязанности руководителя ГУМВС Минобороны, потом стала его заместителем. До этого 
работала начальником кафедры английского языка в военном университете.  

Марина Чубкина, которую СМИ называют не иначе как "самой красивой женщиной 
Сердюкова" — бывший начальник центрального административного управления 
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Федерального агентства специального строительства (Спецстрой), очень важной для 
Минобороны организации, которая в том числе занимается строительством специальных 
и ядерных объектов, обеспечивающих оборону и безопасность государства.  

  
 

До того как стать одной из многочисленных правых и левых рук Сердюкова, Чубкина 
успела поработать на телевидении, помощником депутата Госдумы и советником члена 
Совета Федерации. Обратите внимание, как Мариночка ловко гримируется под 
итальянскую кинодиву Орнеллу Мути. А рядом ее портрет в этой роли… Узнаете руку 
неизвестного мастера? А тот же, кто потом будет малевать «японские аниме» с крымской 
прокуроршей. 

После отставки, как известно, Чубкина ушла работать советником к руководителю РЖД 
Владимиру Якунину.  

И наконец, самая обсуждаемая фигура из окружения экс-министра 
- бывшая начальница аппарата Минобороны Евгения Васильева. 
По данным "МК" отношения Сердюкова и Васильевой начались в 
ВУЗе, однако "Ведомости" настаивают, что в ВУЗе они были не 
знакомы (Сердюков закончил тот же факультет заочно).  

Газета излагает две другие версии, как Васильева познакомилась с 
Сердюковым. Бывшие коллеги по «СУ-155» ( один из крупнейших 

строителей жилья для Минобороны) утверждают, что Сердюкову Васильеву 
порекомендовал тогда еще руководитель столичного стройкомплекса Ресин — как 
ценного специалиста.  

Как выяснилось, с Ресиным в свою очередь Васильева познакомилась в 2007 году на 
международной выставке недвижимости MIPIM в Каннах, куда она приехала в качестве 
директора небольшой риэлторской фирмы, где числились только три сотрудника, 
включая ее саму. Министр оценил Васильеву и предложил ей возглавить департамент 
имущественных отношений Минобороны. Бывшие коллеги Васильевой по Минобороны 
говорят, что она могла познакомиться с Сердюковым через мужа его сестры — 
петербургского бизнесмена Валерия Пузикова.  

Сделав Васильеву начальником 
имущественного департамента Минобороны 
и членом совета директоров 
«Оборонсервиса», Сердюков «не выдумал 
ничего нового», рассуждает близкий к 
Минобороны источник: «У Минобороны 
много непрофильных активов, содержать 
которые министерство больше не могло. С 
этим имуществом нужно было что-то 
делать. Встал вопрос: кто этим будет 
заниматься, где взять специалистов? 
Решение было типично российским: найти 
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специалистов в кругу тех, кому можно доверять, т.е. среди своих хороших знакомых, а 
те привели знакомых знакомых. Сердюков доверил военное имущество Васильевой, 
которую знал сам и которая была знакома с его родственниками, а она привлекла 
своих знакомых».  

Васильева была не похожа на других женщин, которых Сердюков привел с собой в 
Минобороны из налоговой, вспоминает бывший чиновник министерства. «Эти 
чиновницы — кстати, весьма компетентные — страшно боялись не выполнить какое-
либо поручение Сердюкова, Васильева же не испытывала перед Сердюковым страха, 
чувствовала себя свободно. Было ощущение, что она в фаворе».  

Когда у министра возник конфликт с начальником его аппарата Михаилом Мокрецовым, 
Васильева была назначена на его место. За этот конфликт Васильева получила от 
военных прозвище дамочка с кроваво-красными ногтями, отмечает "МК". На этом месте 
Васильева пробыла всего полгода. Сердюков был вынужден снять ее с должности, потому 
что очень многие офицеры жаловались на конфликты с ней.  

Отец Васильевой, петербургский 
предприниматель Николай Васильев пытался 
убедить журналистов, что его дочь была богата 
до знакомства с экс-министром обороны 
Анатолием Сердюковым: «У дочери был 
высокий доход задолго до работы в 
Минобороны. 3 млн руб., которые у нее нашли 
при обыске, не были для нее чем-то 
чрезмерным. Она могла заработать эти 
деньги. Ну а всякий там антиквариат — это 
все мое: моей жены, моей матери, ее бабки, ее 
деда и даже прадеда». Элитную квартиру для 
дочери, заявил Васильев газете "Ведомости",  
покупал тоже он: «Ее мама выбирала 
квартиру, я платил. Я мог себе это 
позволить». Васильев — совладелец компаний, 
изготавливающих и поставляющих 
оптоволоконные кабели и пластмассовые 
трубы (ЗАО «Пластком», ЗАО «ОКС 01»). "Я 
мультимиллионер. И моя дочь может жить 
там, где хочет. Она у меня одна", - заявил 
Васильев. Напомним, до ареста Васильевой 
СМИ сообщили, что она успела сбежать из 
России. Однако потом она нашлась в больнице, 

где ей сделали операцию. Ранее в ее 13-комнатной квартире в Молочном переулке 
провели обыск, откуда вынесли 3 млн рублей, 5 чемоданов драгоценностей и 
другие предметы роскоши. Сейчас Васильева находится под домашним арестом в 
13-комнатной квартире, но недовольна этим и намеревается добиться свободы 
передвижения под залог в 15 миллионов рублей. 

Все бы, конечно, здорово поражались происходящему, если аналогичный распил не 
происходил бы в каждой отрасли, на каждом предприятии и учреждении.  

Однако в этом случае всегда требуются такие гражданочки, которые с готовностью могут 
сделать любую пакость, думая при этом о собственных доходах и содержании, а вовсе не 
на тему «защиты Родины». 
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6 ноября 2013 г. Отставку Анатолия 
Сердюкова Владимир Путин объяснил 
необходимостью сохранить объективность 
расследований, связанных с 
деятельностью министерства и в частности 
холдинга «Оборонсервис». Но увольнение 
не спасло господина Сердюкова от 
вопросов следственных органов. 
Основным доводом в пользу экс-главы 
МЧС Сергея Шойгу, пять месяцев 
отработавшего губернатором Московской 
области, по словам источника «Ъ» в Белом 
доме, стали два фактора: более чем 20-
летний опыт руководства силовой 
структурой и умение выстраивать 
отношения с окружающими. В пользу 
господина Шойгу говорили и высокие 
социологические рейтинги, чем Анатолий 
Сердюков похвастаться не мог никогда. 

Кандидатура Сергея Шойгу, впрочем, 
была не единственной. По утверждению 
источников «Ъ», 5 ноября в 

администрации президента были также готовы представления на главу 
госкорпорации «Ростех» Сергея Чемезова и занимавшего тогда пост главы 
Федерального космического агентства (Роскосмос) Владимира Поповкина. 
«Чемезов сумел убедить президента в нецелесообразности своего назначения,— 
вспоминает источник “Ъ” в Кремле.— До Поповкина банально не сумели 
дозвониться: он улетал в Благовещенск с инспекцией объекта, а его борт 
спецсвязью оборудован не был». Так или иначе, но именно спешно вызванный к 
президенту губернатор должен был взять на себя решение вопросов, 
возникающих в связи с сердюковской реформой армии. 

На следующий день после назначения Сергея Шойгу министром Владимир Путин 
подписал распоряжение о его восстановлении на воинской службе в звании 
генерала армии. Прервав заведенную при Сергее Иванове практику 
«распогонивания», президент фактически дал сигнал офицерскому корпусу о 
смене или хотя бы о корректировке курса. 

  

Сергей Чемезов Владимир Поповкин 

Ну, что это за «фактический сигнал»? Это фактическое признание, что нормальным 
военным, которые, кстати, хорошо показали себя в прекращении геноцида мирного 
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населения Южной Осетии в августе 2008 года, президент Владимир Путин нисколько не 
доверяет.  

Поначалу Сергей Шойгу стал демонстративно ревизовать непопулярные решения 
предшественника. Он восстановил управление боевой подготовки, ликвидированное в 
ходе реформы в 2009 году, увеличил количество сотрудников военной приемки до 25 тыс. 
человек, возродил медицинские, создал спортивные и научные роты, призвал вернуться к 
работе в ведомстве уволенных при предшественнике офицеров. В руководящем составе 
ведомства стало куда больше военных, а так называемый в кулуарах женский батальон — 
советницы, помощницы и главы управлений — был в короткие сроки разогнан.  

Не обошлось без эмчеэсовского призыва в Минобороны. Вместе с господином Шойгу 
пришли и выходцы из МЧС: Руслан Цаликов и Юрий Садовенко стали его замами, а 
первый замглавы МЧС Александр Волосов занял пост главы «Спецстроя» (дочерней 
компании Минобороны). 

 Заместители министра получили 
большую свободу действий: каждый из 
них курирует свое собственное 
направление и несет за него 
персональную ответственность. 
Появились две новые должности — 
замминистра по военной науке, 
отвечающий за инновационную 
деятельность, и первый замминистра, 
курирующий боевую подготовку. При 
Анатолии Сердюкове все направления 
хоть и были раскиданы по 
заместителям, но, как правило, все 
равно замыкались непосредственно на 

главу Минобороны. В январе 2013 Сергей Шойгу выпустил директиву, которой 
вернул высшему генералитету право присваивать подчиненным воинские звания, 
назначать на должности и увольнять с них, а также по своему усмотрению 
определять круг их обязанностей. Анатолий Сердюков эти бумаги визировал сам. 

Сказать, что Сергей Шойгу отменяет все, что нарешал бывший министр, нельзя. 
Но на многие вещи он явно смотрит по-другому, в частности и в вопросах о 
структуре вооруженных сил. Например, сведение всей авиации всего в восемь 
укрупненных авиабаз (вместо прежних многочисленных авиадивизий и 
авиаполков) он назвал ошибкой: «Может, это и правильно с экономической точки 
зрения, но никак не с военной». Причина, по которой Анатолий Сердюков ратовал 
за создание новой системы, понятна: из 356 аэродромов реально действующими 
были лишь четверть, а средства на содержание каждого выделялись практически 
одинаковые. 

На особом контроле у господина Шойгу находится ситуация вокруг 
«Оборонсервиса». Он создавался для освобождения армии от несвойственных ей 
функций. И Сергей Шойгу продолжил и дальше освобождаться от них: например, 
нужда в самом существовании крупных субхолдингов «Оборонсервиса» 
(«Авиаремонт», «Спецремонт» и «Ремвооружение») отпала вовсе после того, как 
военные от ремонта техники отказались, доверив эти функции предприятиям 
оборонного комплекса и передав им заодно и свои ремонтные заводы. Субхолдинг 
«Агропром», специализировавшийся на поставках сельхозпродукции, также было 
решено ликвидировать, передав его владения в федеральную собственность.  
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По словам высокопоставленного источника «Ъ» в ведомстве, в течение 2014 года 
окончательно определится судьба всех активов «Оборонсервиса», после чего 
встанет вопрос об устранении структуры в целом. Принципиально в ином ключе 
видит господин Шойгу принцип избавления от неиспользуемых военных объектов: 
в отличие от Анатолия Сердюкова, он не хочет это направление 
коммерциализировать. Более того, он предложил часть полномочий по 
управлению активами Минобороны доверить Росимуществу, но резко против 
этого высказался тогдашний глава Минэкономики Андрей Белоусов. «Его можно 
было понять: такое наследство вряд ли кому-то нужно»,— говорит военный 
чиновник. При министре Шойгу в ведомстве впервые появилась концепция 
управления недвижимыми активами — документ, регламентирующий порядок 
использования недвижимого имущества. 

 Во главе министерства по чрезвычайным 
ситуациям Сергей Шойгу не считал зазорным 
покупать зарубежную спецтехнику. Но в 
военном ведомстве он при поддержке своего 
заместителя Юрия Борисова делает ставку на 
отечественную продукцию. Самая 
показательная история: отказ от закупки 
итальянских бронеавтомобилей Iveco-LMV65 в 
количестве 1775 единиц (именно столько 
собирался купить Анатолий Сердюков). 
Военные взяли только законтрактованные 358 
машин. Кроме того, новый министр принял 
решение вернуться к закупкам боевых машин 

десанта БМД-4М, которые так просил купить командующий ВДВ Владимир 
Шаманов и которые так не хотел брать Анатолий Сердюков. При экс-министре 
военные утверждали, что машина не отвечала предъявленным требованиям, в 
частности по бронезащите, однако господин Шойгу просьбу генерала Шаманова 
все же удовлетворил. 

Однако постепенно «ресурс исправлений» у Сергея Шойгу заканчивается. Он 
будет вынужден сконцентрироваться на вещах, которые в прежнее состояние 
возвращать уже не имеет смысла. В первую очередь ему будет необходимо 
завершить процесс создания новых полноценных войсковых группировок на всех 
стратегических направлениях, продолжая поддерживать части и соединения в 
состоянии постоянной готовности. В 2013-2014 годах необходимо 
доукомплектовать вооруженные силы рядовым и сержантским составом до 
100%. К 2017 году в российской армии должно оказаться не менее 425 тыс. 
контрактников. Поддерживая в войсках уровень боевой подготовки, ему 
параллельно придется следить за выполнением не только ныне действующей 
госпрограммы вооружений, но и следующей — она начнется уже в 2016 году. И 
если существующие проблемы выполнения первой он может поставить в вину 
Анатолию Сердюкову, то за вторую нести ответственность будет уже он сам. 

К тому же политический ресурс, которым на данный момент располагает 
министр, тоже не бесконечен. Но при этом во время итоговой коллегии в феврале 
этого года Владимир Путин прямо заявил: «Не все принятые решения по 
реформированию вооруженных сил себя оправдали. Совершенствовать армию 
надо не по шаблонам, но и без постоянных шараханий, без бесконечных ревизий 
ранее принятых решений». Президент особо подчеркнул, что «общая 
стратегическая логика обновления вооруженных сил остается неизменной». 
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Источники «Ъ», близкие к Кремлю, отмечают хорошие отношения Сергея Шойгу 
с нынешним главой президентской администрации Сергеем Ивановым. Во всяком 
случае они лучше, чем с Анатолием Сердюковым, которого, по их словам, господин 
Иванов просто «тихо ненавидел». А о его отношениях с Владимиром Путиным и 
Дмитрием Медведевым можно судить по совместной рыбалке в Туве в июле этого 
года — появление члена кабинета министров в неформальной компании премьера 
и президента происходит не так часто. Впрочем, и у Анатолия Сердюкова до 
поры до времени отношения с руководством страны считались превосходными. 

 И здесь надо отметить, что Татьяна Шевцова 

нисколько не ущемлена в прежних правах и 

полномочиях, у самого Шойгу появились и свои 

фаворитки… Сложно отказаться сразу от такого 

замечательного «наследства» Анатолия Сердюкова. 

Да и сама ноющая и плачущая армейская публика от 

унижений от малограмотного бабья, признаться, 

поразила более всего. Военные и без «фактических» 

указок президента должны понять, что на фоне 

этого «женского цветника» в руководстве 

вооруженными силами достойны только презрения. 

А ведь, эффективная военная деятельность подразумевает в качестве приоритетного, 

непременного условия высочайший патриотизм и идейную стойкость воина. Куда уж? Думается, 

что к этим воякам и собственные жены не испытывают уважения, включая, конечно, в презренный 

список и министра Сердюкова. 

Остается надеяться на то, что в ближайшие годы потенциальные противники не станут проверять 

качество проведенной армейской реформы в России на практике. Потому как тогда правду о 

реформе узнают все, но будет поздно. 

И что еще можно добавить, в конце обзора, так это вчерашнюю статью И.А. Дедюховой:  «До 

лампочки» — очень в тему, на мой взгляд, военное ведомство не является исключением в 

упомянутой структуре. 

«Некоторые безнравственные люди искренне считают, будто правосудие можно творить 

без доверия людей. Некоторые из них даже считают, будто люди обязаны доверять суду и 

исполнительной власти… даже не понимая, насколько близко в подобных убеждения 

подходят к настоящему психическому расстройству, о котором всех предупреждал 

господин Никонов… 

… вы поймете, насколько сложно жить у себя дома с клеймом на лбу – «он работал в суде в 

те самые времена», «он работал в прокуратуре, да-да, в то самое время». 

И что же прикрывало все это бабье? Полную утрату мощи, духа вооруженными силами, 

отсутствие хоть какой-то вшивой «военной доктрины». Что и показало кровопролитие на Юго-

Востоке Украины. Это уже, согласитесь, не август 2008 года, это предательство Родины, полное 

пренебрежение интересами мирного населения. 

И после такого можно рассуждать, как так Шойгу воспринял «фактические приказы», поскольку 

Владимир Путин никогда ничего не говорит прямо, а если что-то и говорит, то поступает всегда 

диаметрально противоположным образом. Что выявляет в нем отсутствие твердых нравственных 

ориентиров. 

Но… «сколько веревочке не виться», а любое преступление всегда оставляет материальные следы. 

Стоит лишь посмотреть на имущественное положение Анатолия Сердюкова, как становится 

понятно, что бабы в фуражках всегда прикрывают разрушение обороноспособности страны и 

самую отъявленную уголовщину.  

http://deduhova.ru/blog/?p=11069
http://deduhova.ru/blog/?p=11069
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29.07.2015 г. Экс-министр обороны Анатолий Сердюков вернулся в бизнес и стал 
владельцем двух шикарных квартир в доме в Молочном переулке, где в ожидании 
суда за многомиллионные хищения жила его протеже Евгения Васильева. Ранее 
апартаменты принадлежали его родной сестре Галине Пузиковой. «Газета.Ru» 
исследовала новый бизнес бывшего министра и его родственников. 

Как выяснила «Газета.Ru», экс-
министр обороны Анатолий 
Сердюков снова занялся коммерцией. 
В июле этого года он вошел в состав 
учредителей компании ООО 
«Ордынка 40». Его доля составляет 
50%. 

По данным базы «Коммерсантъ-
Картотека», фирма была 
зарегистрирована в апреле этого 
года в Санкт-Петербурге. Согласно 
уставным документам, компания 
занимается капиталовложением в 
ценные бумаги, а также продажей и 
сдачей в аренду недвижимости. 
Уставный капитал фирмы 
составляет 10 млн руб. 

Кроме того, ООО «Ордынка 40» в июне этого года стала единственным 
учредителем компании «Примас», зарегистрированной в Москве. По данным 
ЕГРЮЛ, руководит компанией Игорь Бронштейн. Уставный капитал компании, 
по данным «Коммерсантъ-Картотека», составляет 481 млн руб. Фирма 
занимается сдачей в аренду помещений по адресу Большая Ордынка, 40, строение 
2. 

Согласно открытым источникам, сейчас по этому адресу располагаются 
отделение банка «Санкт-Петербург», представительство компаний «Эрбас» и 
Airbus Group, ресторан Correas, «Автоспацентр», включающий в себя мойку и 
шиномонтаж, магазин одежды и агентство недвижимости. 

В компании «Примас» «Газете.Ru» заявили, что прояснить ситуацию с 
учредителями фирмы может только директор. Однако он находится на 
совещании, связаться с ним не удалось. В ООО «Ордынка 40» разговаривать с 
журналистами отказались. Сам Сердюков также был недоступен. 

Между тем, как выяснила «Газета.Ru», компания «Ордынка 40» — не 
единственное приобретение Сердюкова. В этом году он стал владельцем двух 
элитных квартир в неприметном с виду особнячке №6, расположившемся в 
центре Москвы в Молочном переулке. 

В центре общественного внимания этот 
дом оказался осенью 2012 года, когда 
разгорелся коррупционный скандал в 
Министерстве обороны. 

 Следователи пришли с обыском в квартиру 
экс-начальницы департамента 
имущественных отношений Минобороны 
Евгении Васильевой, а наткнулись на 
министра Анатолия Сердюкова. 

http://img.gazeta.ru/files3/845/7661845/011.jpg
http://www.gazeta.ru/social/2015/07/29/7661845.shtml
http://www.gazeta.ru/social/2015/07/29/7661845.shtml
http://www.gazeta.ru/social/2015/07/29/7661845.shtml
http://www.gazeta.ru/social/2015/07/29/7661845.shtml
http://www.gazeta.ru/social/2015/07/29/7661845.shtml
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Как выяснилось, восьмиквартирный клубный дом в Молочном переулке можно 
было по праву называть фамильным замком семьи Сердюковых.   

Так, три четырехкомнатные квартиры №1, 6 и 7 площадью 220, 203, 175 кв. м 
соответственно были записаны на родную сестру экс-министра обороны Галину 
Пузикову. Сам Сердюков владел квартирой №2 площадью 177,6 кв. м. Еще в одной 
пятикомнатной квартире №4 площадью 192 кв. м жила Евгения Васильева, 
постоянно, по версии суда и следствия, «вводившая военачальника в 
заблуждение». 

 Впрочем, как только началось следствие, экс-
министр поспешил избавиться от «нехорошей» 
квартиры. Приобретателем сердюковских 
апартаментов, по данным Росреестра, стала 
Наталья Уклейна, информации о которой нет 
ни в соцсетях, ни в доступных информационных 
базах. Сам же Сердюков почти два года 
официально не появлялся в Молочном переулке. 

Однако в 2015 году Сердюков снова возник в 
списке владельцев апартаментов клубного дома. 
По данным Росреестра, 10 февраля он стал 
собственником квартиры №6, а 13 февраля 
зарегистрировал на себя квартиру №1. Ранее 
эти апартаменты принадлежали его родной 
сестре Галине Пузиковой. Их стоимость, по 
оценкам риелторов, может составлять 500 млн 
руб. У Пузиковой же осталась в доме только 
одна квартира и три подземных гаража, 
площадь каждого из которых составляет чуть 
более 16 кв. м. 

Источники «Газеты.Ru» в силовых структурах 
не исключают, что недвижимость Пузикова 
переписывает на своего брата из-за боязни 
ареста квартир.   

  «Ее муж находится под следствием за 
многомиллионные хищения, и следователи в 
любой момент могут выйти в суд с 
ходатайством об аресте имущества, — 
рассказывает собеседник издания. — Сердюков 
же, как показала практика, неподсуден». 

В 2012 году против Анатолия Сердюкова было 
возбуждено уголовное дело по статье 
«Халатность». По версии следствия, Сердюков, 
будучи министром обороны, отдал подчиненным 
устный приказ построить за счет бюджета 
дорогу к астраханской базе отдыха «Житное», 
принадлежавшей его зятю Валерию Пузикову. 
Сердюкову грозил штраф или арест на срок до 
трех месяцев, но он был амнистирован в честь 
20-летия Конституции России. 

Тем временем зятю военачальника Валерию 
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Пузикову, по всей видимости, все-таки придется предстать перед судом. В июне 
2015 года Главное военное следственное управление (ГВСУ) предъявило ему 
обвинения в растрате 13 млн руб. По версии следствия, в 2011–2013 годах 
Минобороны заключило с ФГУП «Санкт-Петербургский инженерно-технический 
центр Минобороны России» госконтракт на 10 млрд руб. по обеспечению 
автотранспортом воинских частей. С марта 2007 по май 2010 года это ФГУП 
возглавлял Валерий Пузиков и, как считают следователи, продолжал 
контролировать его деятельность после ухода. Между тем часть обязательств 
по контрактам выполнялась только на бумаге, а деньги уходили на счета фирм, 
подконтрольных Пузикову. 

Адвокаты Валерия Пузикова заявили «Газете.Ru», что они не в курсе 
имущественных сделок жены их клиента. Что касается самого уголовного дела, 
то, по их словам, оно еще находится в стадии расследования. 

Источник, входящий в окружение экс-министра обороны, говорит, что 
«перепись» недвижимости не связана с желанием четы Пузиковых спрятать 
имущество от следствия. 

«Хотели бы спрятать — записывали бы на какого-нибудь Васю Пупкина из 
глубинки, а не на высокопоставленного родственника, за любым шагом которого 
пристально следит вся российская пресса», — усмехается собеседник 
«Газеты.Ru». 

По ходу разговора он отвергает и романтическую версию о том, что во вновь 
приобретенных апартаментах Анатолий Эдуардович, возможно, будет 
дожидаться выхода из СИЗО Евгении Васильевой. 

По словам источника, переход двух квартир из собственности Галины Пузиковой 
в собственность Анатолия Сердюкова, скорее всего, связан с 
«переформатированием» всех семейных активов. «Пока Анатолий Эдуардович 
был на госслужбе, он не мог официально заниматься бизнесом, — говорит 
собеседник. — Частью активов управляли доверенные лица. Но теперь он не 
чиновник: имеет право владеть дорогой недвижимостью и заниматься 
бизнесом». 

Бизнес-жилка проснулась не только в Анатолии Сердюкове, но и в его сыне от 
первого брака Сергее. В конце прошлого года он как индивидуальный 
предприниматель заключил контракт на 9,5 млн руб. 

по предоставлению помещений федеральному казенному учреждению «Налог-
Сервис», которое подведомственно Федеральной налоговой службе.   

Кроме того, Сердюкову-младшему принадлежит строительная фирма «Крафт». 
Гендиректором в компании стал Анатолий Тартаковский, который является 
доверенным лицом семьи Сердюковых и руководит целым рядом предприятий, 
принадлежащих сестре экс-министра и ее мужу Валерию Пузикову. 

Зарегистрирован «Крафт» в Санкт-Петербурге на улице Чилиева. Там 
располагаются склады и офисные помещения, принадлежащие дяде Сергея 
Сердюкова Валерию Пузикову, которые он сдавал в аренду. В августе 2014 года 
часть складских помещений перешла в собственность Сергея Сердюкова. 

В 2013 году на этих складах произошел пожар, после которого сразу несколько 
компаний-арендаторов подали в суд на Пузикова. Предприниматели посчитали, 
что в ЧП виновен зять экс-министра, который не обеспечил пожарную 
безопасность, и потребовали с него неустойку и возмещение ущерба в размере 
более 50 млн руб. Впрочем, взыскать деньги с родственника Сердюкова 
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предпринимателям не удалось — они не смогли доказать в суде, что пожар 
произошел именно из-за халатности Пузикова. 

Между тем сам Анатолий Эдуардович сейчас является руководителем ОАО 
«Федеральный исследовательский испытательный центр машиностроения», 
расположенного в Чеховском районе Московской области. 

Центр был открыт в 1950 году в качестве испытательной базы Научного 
автотракторного института (НАТИ). В 1970 году для центра был построен 
полигон площадью свыше 60 га. 

В марте 2009 года он вошел в состав госкорпорации «Ростехнологии». 

Примечательно, что Сердюков возглавил центр спустя год после отставки с 
поста министра обороны. Поводом для отставки послужил коррупционный 
скандал в военном ведомстве. По версии следствия, подчиненные Сердюкова 
нанесли своими махинациями ущерб в 3 млрд руб.  

Бабье на марше благотворительности 

Наши ресурсы давно поднимают разные 

аспекты бесконечной темы 

«благотворительности», в которой есть и 

«подспудные течения», связанные с 

участием самого безнравственного бабья, 

не соображающего ничего в 

государственном управлении. Отметим 

сразу, что без участия спецслужб, без 

мощной государственной поддержки таких 

же умывальников начальников женскими 

батальонами, как Анатолий Сердюков, - 

такое «само по себе» не заводится даже в 

благотворительности.  

Вы не задумывались, почему у нас 

благотворительностью занимается 

самовлюбленное и наиболее аморальное 

бабье, которое о благотворительности в 

естественной среде обитания думает в 

самую последнюю очередь?  

Это всегда шокирует, когда на 

общественную авансцену прутся такие 

бабоньки спекулировать уже на главных 

порывах живой человеческой души: 

милосердии и сострадании к ближнему. 

Здесь надо задаться вопросом: для чего 

люди собираются в государство? Налоги платить? Пользоваться «благами цивилизации? Но все из 

них — благо. А в России можно найти «оскорбленному чувству уголок» и без всей омерзительной 

гоп-кампании на авансцене. 

Люди объединяются в государство, чтобы достичь в более краткие сроки, задействовав мощные 

резервы всего общества — важные задачи, способные решить проблемы в здравоохранении, 

социальном обеспечении, образовании… 

А есть бабьё, абсолютно лишенное нравственности, призванное заставить каждого тонуть по 

одиночке в девятом вале проблем, которые их кукловоды не способны решать годами. Это — 
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базарные хабалки, тут же выскакивающие тыкать каждому, критически настроенному 

гражданину: дайте на бомжей, дайте на больных детей, дайте на кошечек-собачек… только не 

думайте о проблемах, а чувствуйте свою ущербность, ведь какое-то бабы решают эти проблемы 

за… государство! И в этом оскорбительная суть для каждого гражданина России. 

…Они выстроили и русскую медицинскую школу, и систему 

медицинской помощи. Были вложены колоссальные 

средства на воспитание кадров, развитие науки и создание 

материальной базы. Не забудем, что были залечены 

чудовищные социальные язвы. Эту задачу выполнило 

государство. 

Не было ни беспризорников, ни бомжей. Беспризорников 

мое поколение видело только в фильмах о революции и 

НЭПе. А слово бомж узнало из сериала «Следствие ведут 

знатоки» (фильм «Ваше подлинное имя»). 

Так вот, после периода, когда на практике был достигнут 

такой высочайший уровень социальной и медицинской 

помощи и защиты, устраивать кампании по 

«канонизации» очередной «святой», на этот раз 

Елизаветы Глинки?! … 

Заявка на святость 

А для чего это делается? А для того, чтобы втоптать эти 

лучшие намерения в бытовую суету, «измотать душу». В 

точности, как это делалось нам намеренно в концлагерях и 

на каторге, когда заключенных нарочно заставляли делать 

бессмысленную работу. И пусть эти гражданки не врут, 

будто занимаются чем-то другим. Они отлично это знают! 

Бабье не только навязывают нам в качестве чего-то 

элементарно достойного внимания, в общей кучке со 

«Светами из Иваново» и «железными ледями», стараясь 

уничтожить свободу выбора. Им еще вдобавок и немеряное 

содержание назначают за счет все тех же, уничтоженных 

«социальных услуг»… 

Выступаю, кстати, не для того, чтобы «наехать на всех 

женщин». Как раз отвратительное местечковое бабье, нагло 

подставляющее собственную «эффективность» — вместо 

государственной, вместо профессионального решения 

важных задач и проблем — намеренно и целенаправленно 

позорит всех женщин. И за этой настойчивостью 

чувствуется рука подонков, обиженных на всех нормальных 

женщин, рядом с которыми чувствует себя ничтожеством. 

Показались интересными комментарии к этой статье: 

Валерий 07.11.2014 at 01:59  Ну и образчик вы вытянули, 

Натали! 

Я говорю: «Послушайте, я не могу отвечать за всех бездомных в городе. Нет никакой 

гарантии, что у метро «Новокузнецкая» только мои бездомные. Ведь есть и другие, 

которые не приходят ко мне». 
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Прямо Иисус, к которому приходят… как волхвы на поклонение. И как некоторым удается 

совместить гламур и термосы с кашей? 

Просто я стала тем, к кому приходят за теплой одеждой и лекарствами, кто дает eду. 

Вот видишь, стоят термосы, я в них варю суп и кашу с мясом. 

agk : 08.11.2014 at 11:18  Отличная статья. Все акценты расставлены правильно. Что же 

касается Лизы. Это очередной чертик из коробочки. Вдруг РАЗ! — и все вокруг 

заговорили  о «докторе Лизе». Для меня это всегда очень подозрительно. Подготовленный 

кадр. И умело раскрученный за очень большие деньги. Интересно узнать, кто платил и 

продолжает платить эти деньги (правильно подмечено о билетах для отчета о командировке). 

Как уголовники из числа «эффективных собственников» подсовывают свою личную 

«эффективность вместо государственной, поверх голов тех профессионалов, которые прошли весь 

путь развития, которых выдвинуло профессиональное сообщество — так и эти бабы нагло лезут 

врать, будто на разрушении главных социальных гарантий, завоеванных народом в самой 

кровопролитной войне за всю историю человечества, — они, с их ущербной нравственностью, при 

явной ангажированности, со своими вонючими бидонами и нездоровой «активностью» — 

способны прям ведь стать эффективнее государства! 

Если женщина обнаглела до уровня тупого бабья, нагло вещающего «за государство», а заодно и 

за Царицу Небесную, — то такое надо в психушку эвакуировать, чтобы как-то вернуть в 

общество, вдохнуть адекват хотя электрошокером. Замечу, что сами эти распоясавшиеся бабы — с 

удовольствием желали бы прописать психушку всем несогласным. А некоторые еще и 

подкастрировали их перед этим. 

Но разве, выставив в первые ряды Екатерину Лахову, партия «Единая Россия» не поступила по 

примеру давшейся им унтер-офицерской вдовы?.. 

1991г. – закон о принудительной стерилизации женщин. Возглавив в Верховном Совете РФ 

Комитет по делам женщин, Е.Ф.Лахова пыталась провести закон о принудительной 

стерилизации «недостойных». 

«По случаю», «Литературное обозрение», декабрь 2012 

Как все понимают, речь идет именно о бабах, бабье, бабенках, — которых нам навязывают вместо 

нормальных женщин. Они не только способны любого кастрировать, они еще и живым похоронят, 

чтобы на общественные деньги заказать вино и оркестр. 

Вот тут и вернемся к самому началу, рассмотрим  

«принимающую сторону» — владимирскую 

губернаторшу Светлане Орловой. 

Светлана Юрьевна Орлова (род. 23 октября 1954 

года, Облучье
[1]

, Еврейская автономная область) 

— российский государственный и политический 

деятель. Губернатор (глава администрации) 

Владимирской области
[2]

. 

В прошлом — заместитель Председателя Совета 

Федерации Федерального Собрания Российской 

Федерации (2004—2013), депутат 

Государственной думы I и II созывов
[3]

. Член бюро 

Высшего совета партии «Единая Россия» 

Это мы читаем биографию взбесившейся «Шуры из профкома». Получилось все наоборот. В 

бухгалтерию загнали «Профьевн Людмил», а Новосельцевых — и вовсе лишило надежд на 

будущее. 
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Шуры из профкома скооперировались с Бубликовыми, которых рановато решили похоронить. А 

воссоединившись, они решили жить за всех нас. 

— Подумаешь – личная жизнь! Есть много других 

интересов. Я руковожу большим учреждением. Работу 

свою люблю. Многие меня уважают. Некоторые даже 

боятся. Кстати сказать, я только что от министра, 

и он меня хвалил. Так что я совершенно не нуждаюсь 

ни в вашем сочувствии, ни в вашем покровительстве. 

— Я думал, вы сегодня утром были настоящая. Но я 

ошибся. Настоящая вы сейчас. 

К/ф «Служебный роман» 

В какой страшном сне можно представить, что тупая баба после заштатного пединститута — 

обнаглеет до такой степени? Знаете, вспоминал свлих идиотских вожатых… поскольку возникала 

такая ассоциация. Что вы думаете? Это баба действительно была вожатой в интернате. Отсюда все 

ее фальшивые ухватки. А «наше тяжелое время» придало ей решимости идти по чужим головам. 

Родилась 23 октября 1954 года в городе Облучье 

Еврейской автономной области в семье машиниста 

тепловоза
[5]

. Закончила Среднюю общеобразовательную 

школу № 70 г. Облучье, ныне МБОУ СОШ № 3 города 

Облучье им. Героя Советского Союза Ю. В. Тварковского 

В 1977 году окончила Уссурийский государственный 

педагогический институт по специальности филолог
[5]

. 

После окончания института получила распределение в 

школу-интернат № 2 г. Владивостока, которую в то 

время возглавлял педагог-новатор Н. Н. Дубинин; 

работала в школе-интернате пионервожатой и 

воспитателем
[6][7][5]

. 

Видите, даже пединститут закончила под 30, а после в вожатых тряслась. Значит, все это время 

пребывала при ком-то в секретутках. Дальше — органы КПСС, так кто бы и сомневался! 

В 1979 году Орлова перешла на работу в органы КПСС, где вплоть до 1990 года занимала 

должности инструктора Советского райкома КПСС, заведующей отделом Фрунзенского 

райсовета, завсектором Приморского крайкома КПСС по физкультуре и спорту
[6][8][9]

. 

В 1991 году окончила Хабаровскую высшую партийную школу, курсы женщин-

предпринимателей при Академии народного хозяйства при Правительстве РФ. В 1990—

1993 годах — вице-президент, генеральный директор Приморской краевой женской 

коммерческой благотворительной организации «АННА» во Владивостоке
[8][9]

, названной в 

честь Анны Щетининой, первой в мире женщины — капитана дальнего плавания. 

Далее, как видим, для неукротимых Шур из профкома придумывается «социальный лифт» — в 

виде Государственной Думы. Там нынче работать не надо, можно ничего не соображать в 

государственном управлении… Да мало ли там таких «Шур из профкома»? Там одни эти — 

бывшие секретутки, плюющие на все общество свысока. 

В 1993 году Орлова была избрана депутатом Государственной Думы РФ I созыва по 

общефедеральному списку политического движения «Женщины России». Являлась членом 

комитета Госдумы по бюджету, налогам, банкам и финансам, членом фракции «Женщины 

России»
[5]

. 
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https://ru.wikipedia.org/wiki/%CE%F0%EB%EE%E2%E0,_%D1%E2%E5%F2%EB%E0%ED%E0_%DE%F0%FC%E5%E2%ED%E0#cite_note-.D0.9D.D0.98.D0.98.D0.A1.D0.A1-5
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A3%D1%81%D1%81%D1%83%D1%80%D0%B8%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%B3%D0%BE%D1%81%D1%83%D0%B4%D0%B0%D1%80%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D0%BF%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%B3%D0%BE%D0%B3%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%B8%D0%BD%D1%81%D1%82%D0%B8%D1%82%D1%83%D1%82
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A3%D1%81%D1%81%D1%83%D1%80%D0%B8%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%B3%D0%BE%D1%81%D1%83%D0%B4%D0%B0%D1%80%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D0%BF%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%B3%D0%BE%D0%B3%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%B8%D0%BD%D1%81%D1%82%D0%B8%D1%82%D1%83%D1%82
https://ru.wikipedia.org/wiki/%CE%F0%EB%EE%E2%E0,_%D1%E2%E5%F2%EB%E0%ED%E0_%DE%F0%FC%E5%E2%ED%E0#cite_note-.D0.9D.D0.98.D0.98.D0.A1.D0.A1-5
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D0%BB%D0%B0%D0%B4%D0%B8%D0%B2%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%BE%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D1%83%D0%B1%D0%B8%D0%BD%D0%B8%D0%BD,_%D0%9D%D0%B8%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D0%B0%D0%B9_%D0%9D%D0%B8%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D0%B0%D0%B5%D0%B2%D0%B8%D1%87
https://ru.wikipedia.org/wiki/%CE%F0%EB%EE%E2%E0,_%D1%E2%E5%F2%EB%E0%ED%E0_%DE%F0%FC%E5%E2%ED%E0#cite_note-.D0.A0.D0.98.D0.90-6
https://ru.wikipedia.org/wiki/%CE%F0%EB%EE%E2%E0,_%D1%E2%E5%F2%EB%E0%ED%E0_%DE%F0%FC%E5%E2%ED%E0#cite_note-.D0.A0.D0.98.D0.90-6
https://ru.wikipedia.org/wiki/%CE%F0%EB%EE%E2%E0,_%D1%E2%E5%F2%EB%E0%ED%E0_%DE%F0%FC%E5%E2%ED%E0#cite_note-.D0.9D.D0.98.D0.98.D0.A1.D0.A1-5
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%BE%D0%BC%D0%BC%D1%83%D0%BD%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%BF%D0%B0%D1%80%D1%82%D0%B8%D1%8F_%D0%A1%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D1%82%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B3%D0%BE_%D0%A1%D0%BE%D1%8E%D0%B7%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%CE%F0%EB%EE%E2%E0,_%D1%E2%E5%F2%EB%E0%ED%E0_%DE%F0%FC%E5%E2%ED%E0#cite_note-.D0.A0.D0.98.D0.90-6
https://ru.wikipedia.org/wiki/%CE%F0%EB%EE%E2%E0,_%D1%E2%E5%F2%EB%E0%ED%E0_%DE%F0%FC%E5%E2%ED%E0#cite_note-.D0.A0.D0.98.D0.90-6
https://ru.wikipedia.org/wiki/%CE%F0%EB%EE%E2%E0,_%D1%E2%E5%F2%EB%E0%ED%E0_%DE%F0%FC%E5%E2%ED%E0#cite_note-.D0.9A.D0.9E-9
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D1%8B%D1%81%D1%88%D0%B0%D1%8F_%D0%BF%D0%B0%D1%80%D1%82%D0%B8%D0%B9%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D1%88%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D0%BA%D0%B0%D0%B4%D0%B5%D0%BC%D0%B8%D1%8F_%D0%BD%D0%B0%D1%80%D0%BE%D0%B4%D0%BD%D0%BE%D0%B3%D0%BE_%D1%85%D0%BE%D0%B7%D1%8F%D0%B9%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B0_%D0%BF%D1%80%D0%B8_%D0%9F%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%B8%D1%82%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B5_%D0%A0%D0%BE%D1%81%D1%81%D0%B8%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B9_%D0%A4%D0%B5%D0%B4%D0%B5%D1%80%D0%B0%D1%86%D0%B8%D0%B8
https://ru.wikipedia.org/wiki/%CE%F0%EB%EE%E2%E0,_%D1%E2%E5%F2%EB%E0%ED%E0_%DE%F0%FC%E5%E2%ED%E0#cite_note-.D0.93.D0.BE.D0.BB.D0.BE.D1.81-8
https://ru.wikipedia.org/wiki/%CE%F0%EB%EE%E2%E0,_%D1%E2%E5%F2%EB%E0%ED%E0_%DE%F0%FC%E5%E2%ED%E0#cite_note-.D0.93.D0.BE.D0.BB.D0.BE.D1.81-8
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A9%D0%B5%D1%82%D0%B8%D0%BD%D0%B8%D0%BD%D0%B0,_%D0%90%D0%BD%D0%BD%D0%B0_%D0%98%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BD%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%B0%D0%BF%D0%B8%D1%82%D0%B0%D0%BD_%D1%81%D1%83%D0%B4%D0%BD%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%BE%D1%81%D1%83%D0%B4%D0%B0%D1%80%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%B4%D1%83%D0%BC%D0%B0_%D0%A4%D0%B5%D0%B4%D0%B5%D1%80%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%BE%D0%B3%D0%BE_%D1%81%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D1%8F_%D0%A0%D0%BE%D1%81%D1%81%D0%B8%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B9_%D0%A4%D0%B5%D0%B4%D0%B5%D1%80%D0%B0%D1%86%D0%B8%D0%B8_I_%D1%81%D0%BE%D0%B7%D1%8B%D0%B2%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%96%D0%B5%D0%BD%D1%89%D0%B8%D0%BD%D1%8B_%D0%A0%D0%BE%D1%81%D1%81%D0%B8%D0%B8_(%D1%84%D1%80%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8F)
https://ru.wikipedia.org/wiki/%CE%F0%EB%EE%E2%E0,_%D1%E2%E5%F2%EB%E0%ED%E0_%DE%F0%FC%E5%E2%ED%E0#cite_note-.D0.9D.D0.98.D0.98.D0.A1.D0.A1-5
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В 1995 году закончила Московскую школу 

политических исследований. В 1995 году 

избирательным объединением «Женщины России» 

Орлова была выдвинута кандидатом в депутаты 

Государственной думы по Арсеньевскому 

одномандатному избирательному округу № 49 

Приморского края. 

Победила на выборах, набрав 25 % голосов 

избирателей
[5]

. В 1995—1999 годах — депутат 

Государственной Думы Федерального собрания 

Российской Федерации II созыва, председатель 

подкомитета по налоговому законодательству, 

комитета по бюджету, налогам, банкам и 

финансам, заместитель руководителя депутатской 

группы «Российские регионы», член коллегии 

Министерства Российской Федерации по налогам и 

сборам. 

В 1998 году премьер-министр С.Кириенко предложил 

Орловой пост председателя Государственного 

комитета РФ по рыболовству, однако она 

отказалась, поскольку баллотировалась на пост 

губернатора Приморского края, но была снята с регистрации за невнесение в декларацию о 

доходах сведений о квартире в Москве и земельном участке в Подмосковье, записанных на её 

мужа
[10][11]

. 

В 1998 году окончила курсы повышения 

квалификации Финансовой академии при 

Правительстве РФ по специальности «налоги и 

налогообложение». В 2000—2001 годах — вице-

президент ЗАО НПО «Кросна», заместитель 

председателя Парламентского клуба, член 

политсовета партии «Единство». 

В ноябре 2001 года по инициативе губернатора 

Кузбасса Амана Тулеева избрана членом Совета 

Федерации от Совета народных депутатов 

Кемеровской области, первым заместителем 

председателя Комитета Совета Федерации по 

бюджету. В январе 2004 года была избрана заместителем Председателя Совета 

Федерации. Вошла в состав Комитета Совета Федерации по бюджету. Являлась 

полномочным представителем Совета Федерации в Государственной Думе, в Комиссии 

Правительства Российской Федерации по законопроектной деятельности. Представляла 

Совет Федерации в координационных и совещательных органах при Президенте Российской 

Федерации, Правительстве Российской Федерации, федеральных органах исполнительной 

власти
[12]

. 

Особенно интересно ее личное участие — в разрушении экономики России «нелетальными», то 

есть налоговыми способами. 

Приняла участие в разработке свыше 70 законопроектов, в том числе Налогового кодекса 

РФ. В «Единой России» Орлова являлась куратором скандально известной программы 

Виктора Петрика «Чистая вода»
[13][14][15]

. В 2005 году Орлова защитила кандидатскую 

диссертацию на тему «Налоги в механизме государственного регулирования инвестиций в 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D0%BE%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B2%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D1%88%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D0%B0_%D0%BF%D0%BE%D0%BB%D0%B8%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B8%D1%85_%D0%B8%D1%81%D1%81%D0%BB%D0%B5%D0%B4%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%B9
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D0%BE%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B2%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D1%88%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D0%B0_%D0%BF%D0%BE%D0%BB%D0%B8%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B8%D1%85_%D0%B8%D1%81%D1%81%D0%BB%D0%B5%D0%B4%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%B9
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D1%80%D0%B8%D0%BC%D0%BE%D1%80%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D1%80%D0%B0%D0%B9
https://ru.wikipedia.org/wiki/%CE%F0%EB%EE%E2%E0,_%D1%E2%E5%F2%EB%E0%ED%E0_%DE%F0%FC%E5%E2%ED%E0#cite_note-.D0.9D.D0.98.D0.98.D0.A1.D0.A1-5
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%BE%D1%81%D1%83%D0%B4%D0%B0%D1%80%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%B4%D1%83%D0%BC%D0%B0_%D0%A4%D0%B5%D0%B4%D0%B5%D1%80%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%BE%D0%B3%D0%BE_%D1%81%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D1%8F_%D0%A0%D0%BE%D1%81%D1%81%D0%B8%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B9_%D0%A4%D0%B5%D0%B4%D0%B5%D1%80%D0%B0%D1%86%D0%B8%D0%B8_II_%D1%81%D0%BE%D0%B7%D1%8B%D0%B2%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%BE%D1%81%D1%83%D0%B4%D0%B0%D1%80%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%B4%D1%83%D0%BC%D0%B0_%D0%A4%D0%B5%D0%B4%D0%B5%D1%80%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%BE%D0%B3%D0%BE_%D1%81%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D1%8F_%D0%A0%D0%BE%D1%81%D1%81%D0%B8%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B9_%D0%A4%D0%B5%D0%B4%D0%B5%D1%80%D0%B0%D1%86%D0%B8%D0%B8_II_%D1%81%D0%BE%D0%B7%D1%8B%D0%B2%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D0%BE%D1%81%D1%81%D0%B8%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B5_%D1%80%D0%B5%D0%B3%D0%B8%D0%BE%D0%BD%D1%8B
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D0%B8%D0%BD%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%B5%D1%80%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%BE_%D0%A0%D0%BE%D1%81%D1%81%D0%B8%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B9_%D0%A4%D0%B5%D0%B4%D0%B5%D1%80%D0%B0%D1%86%D0%B8%D0%B8_%D0%BF%D0%BE_%D0%BD%D0%B0%D0%BB%D0%BE%D0%B3%D0%B0%D0%BC_%D0%B8_%D1%81%D0%B1%D0%BE%D1%80%D0%B0%D0%BC
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D0%B8%D0%BD%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%B5%D1%80%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%BE_%D0%A0%D0%BE%D1%81%D1%81%D0%B8%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B9_%D0%A4%D0%B5%D0%B4%D0%B5%D1%80%D0%B0%D1%86%D0%B8%D0%B8_%D0%BF%D0%BE_%D0%BD%D0%B0%D0%BB%D0%BE%D0%B3%D0%B0%D0%BC_%D0%B8_%D1%81%D0%B1%D0%BE%D1%80%D0%B0%D0%BC
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%B8%D1%80%D0%B8%D0%B5%D0%BD%D0%BA%D0%BE,_%D0%A1%D0%B5%D1%80%D0%B3%D0%B5%D0%B9_%D0%92%D0%BB%D0%B0%D0%B4%D0%B8%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%87
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%BE%D1%81%D1%83%D0%B4%D0%B0%D1%80%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D0%BC%D0%B8%D1%82%D0%B5%D1%82_%D0%A0%D0%BE%D1%81%D1%81%D0%B8%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B9_%D0%A4%D0%B5%D0%B4%D0%B5%D1%80%D0%B0%D1%86%D0%B8%D0%B8_%D0%BF%D0%BE_%D1%80%D1%8B%D0%B1%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D1%81%D1%82%D0%B2%D1%83
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%BE%D1%81%D1%83%D0%B4%D0%B0%D1%80%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D0%BC%D0%B8%D1%82%D0%B5%D1%82_%D0%A0%D0%BE%D1%81%D1%81%D0%B8%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B9_%D0%A4%D0%B5%D0%B4%D0%B5%D1%80%D0%B0%D1%86%D0%B8%D0%B8_%D0%BF%D0%BE_%D1%80%D1%8B%D0%B1%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D1%81%D1%82%D0%B2%D1%83
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D1%80%D0%B8%D0%BC%D0%BE%D1%80%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D1%80%D0%B0%D0%B9
https://ru.wikipedia.org/wiki/%CE%F0%EB%EE%E2%E0,_%D1%E2%E5%F2%EB%E0%ED%E0_%DE%F0%FC%E5%E2%ED%E0#cite_note-.D0.9E.D1.80.D0.BB.D0.BE.D0.B2.D0.B0_.D0.A1..D0.AE.-10
https://ru.wikipedia.org/wiki/%CE%F0%EB%EE%E2%E0,_%D1%E2%E5%F2%EB%E0%ED%E0_%DE%F0%FC%E5%E2%ED%E0#cite_note-.D0.9E.D1.80.D0.BB.D0.BE.D0.B2.D0.B0_.D0.A1..D0.AE.-10
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A4%D0%B8%D0%BD%D0%B0%D0%BD%D1%81%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D1%8F_%D0%B0%D0%BA%D0%B0%D0%B4%D0%B5%D0%BC%D0%B8%D1%8F_%D0%BF%D1%80%D0%B8_%D0%9F%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%B8%D1%82%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B5_%D0%A0%D0%A4
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A4%D0%B8%D0%BD%D0%B0%D0%BD%D1%81%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D1%8F_%D0%B0%D0%BA%D0%B0%D0%B4%D0%B5%D0%BC%D0%B8%D1%8F_%D0%BF%D1%80%D0%B8_%D0%9F%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%B8%D1%82%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B5_%D0%A0%D0%A4
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%9A%D1%80%D0%BE%D1%81%D0%BD%D0%B0&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%95%D0%B4%D0%B8%D0%BD%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%BE
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A2%D1%83%D0%BB%D0%B5%D0%B5%D0%B2,_%D0%90%D0%BC%D0%B0%D0%BD_%D0%93%D1%83%D0%BC%D0%B8%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%87
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%B5%D0%BC%D0%B5%D1%80%D0%BE%D0%B2%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%BE%D0%B1%D0%BB%D0%B0%D1%81%D1%82%D1%8C
https://ru.wikipedia.org/wiki/%CE%F0%EB%EE%E2%E0,_%D1%E2%E5%F2%EB%E0%ED%E0_%DE%F0%FC%E5%E2%ED%E0#cite_note-autogenerated1-12
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9D%D0%B0%D0%BB%D0%BE%D0%B3%D0%BE%D0%B2%D1%8B%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D0%B4%D0%B5%D0%BA%D1%81_%D0%A0%D0%A4
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9D%D0%B0%D0%BB%D0%BE%D0%B3%D0%BE%D0%B2%D1%8B%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D0%B4%D0%B5%D0%BA%D1%81_%D0%A0%D0%A4
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D0%B5%D1%82%D1%80%D0%B8%D0%BA,_%D0%92%D0%B8%D0%BA%D1%82%D0%BE%D1%80_%D0%98%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%87
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A7%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%B0%D1%8F_%D0%B2%D0%BE%D0%B4%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%CE%F0%EB%EE%E2%E0,_%D1%E2%E5%F2%EB%E0%ED%E0_%DE%F0%FC%E5%E2%ED%E0#cite_note-13
https://ru.wikipedia.org/wiki/%CE%F0%EB%EE%E2%E0,_%D1%E2%E5%F2%EB%E0%ED%E0_%DE%F0%FC%E5%E2%ED%E0#cite_note-13
https://ru.wikipedia.org/wiki/%CE%F0%EB%EE%E2%E0,_%D1%E2%E5%F2%EB%E0%ED%E0_%DE%F0%FC%E5%E2%ED%E0#cite_note-VestiRegion.ru-15
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России» в Российской Экономической Академии им. Г. В. Плеханова, кандидат 

экономических наук. Научным руководителем был проректор академии по научной 

деятельности, доктор экономических наук, профессор Владимир Геннадьевич Князев. 

Есть новый фильм «Служебный роман». Там такие гламурные «мымры» говорят слоганами с 

психологических тренингов. Мымр две, а Шуры-то нет! Шуры нынче не в бухгалтерии заперты! 

Они нынче в фоворе — такое же бабье принимаю в гости из Министерства обороны с 

подрастающей порослью «пансионэрок». 

А теперь давайте, предоставим слово разным там Новосельцевым и бывшим мымрам, загнанным в 

бухгалтерию, пребывающим под железной пятой этих «Шур из профкомов». 

06.07.2015 г. В День 

торжественных мероприятий, 

посвященных Дню семьи любви 

и верности, в город на Оке 

приехал Председатель 

Правительства РФ Дмитрий 

Анатольевич Медведев вместе 

с супругой Светланой. 

Напомним, что именно 

Светлана Медведева, 

президент Фонда социально-

культурных инициатив, с 2008 

года является председателем 

оргкомитета и идейным 

вдохновителем праздника. 

Это, как видим, свежее 

мероприятие отмочили, 

Светлана Орлова на такие идиотские пафосные зрелища большая мастерица, ничего другого не 

умеет. Очень кстати пришлось, в аккурат после очередного обрушения национальной валюты и 

уничтожения всех усилий по преодолению кошмара, устроенного всем в конце 2014 г. Эльвирой 

Набиуллиной с «ключевой ставкой». Осталось только вспомнить пионерлагерь и смалиться до 

состояния восторженных «пансионерок». 

Владимир Поляков. 24 января в 16:28 ·Вот такую нам прислали из Москвы. В сумасбродстве 

неутомимую как «энерджайзер» (её звали так в СовФеде). И ещё её звали там 

«бульдозером». Народ взвыл от её управления радикального, но бестолкового. Вот как с 

такой властью жить в кризисе?! А бывшего мэра нашего, которого народ еле дотерпел, 

она взяла к себе в аппарат, едва ли не кадрами там занимается: Путина просят забрать из 

Владимирской области «сумасбродную особу» Орлову 

Владимир Поляков Интересная защитница Орловой. Гонит фальшак, но так уверенно. 

Илья Мальков Ну дело может не в самой Орловой — впечатление она производит на самом 

деле тяжелое. Видно, что сильно уставшая, нервы на пределе, да и характер тоже не очень 

Смайлик «frown» Попала в колоду, надо держаться. Это же имя нарицательное, сама по 

себе она за неделю прев…Еще 

Владимир Поляков Да, но связи у неё мощные — в области почувствовали. 

Игорь Алешников Да не завидная судьба у России, у Вас Орлова, у нас Луценко. 

татьяна устинова Нет, не Кауров. 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D0%BE%D1%81%D1%81%D0%B8%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%AD%D0%BA%D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%BC%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%90%D0%BA%D0%B0%D0%B4%D0%B5%D0%BC%D0%B8%D1%8F_%D0%B8%D0%BC._%D0%93.%D0%92._%D0%9F%D0%BB%D0%B5%D1%85%D0%B0%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D0%B8%D0%B4%D0%B0%D1%82_%D1%8D%D0%BA%D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%BC%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B8%D1%85_%D0%BD%D0%B0%D1%83%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D0%B8%D0%B4%D0%B0%D1%82_%D1%8D%D0%BA%D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%BC%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B8%D1%85_%D0%BD%D0%B0%D1%83%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%9A%D0%BD%D1%8F%D0%B7%D0%B5%D0%B2,_%D0%92%D0%BB%D0%B0%D0%B4%D0%B8%D0%BC%D0%B8%D1%80_%D0%93%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D0%B0%D0%B4%D1%8C%D0%B5%D0%B2%D0%B8%D1%87&action=edit&redlink=1
http://www.kremlinrus.ru/news/82/3107/
http://www.kremlinrus.ru/news/82/3107/
http://www.kremlinrus.ru/news/82/3107/
http://www.kremlinrus.ru/news/82/3107/
http://www.kremlinrus.ru/news/82/3107/
http://www.kremlinrus.ru/news/82/3107/
http://www.kremlinrus.ru/news/82/3107/
http://www.kremlinrus.ru/news/82/3107/
http://www.kremlinrus.ru/news/82/3107/
http://www.kremlinrus.ru/news/82/3107/
http://www.kremlinrus.ru/news/82/3107/
http://www.kremlinrus.ru/news/82/3107/
http://www.kremlinrus.ru/news/82/3107/
http://www.kremlinrus.ru/news/82/3107/
http://www.kremlinrus.ru/news/82/3107/
https://www.facebook.com/vladimir.polakov?fref=nf
https://www.facebook.com/vladimir.polakov/posts/10206027091182412
http://www.vlad.aif.ru/politic/details/1152818
http://www.vlad.aif.ru/politic/details/1152818
https://www.facebook.com/vladimir.polakov?fref=ufi
https://www.facebook.com/lsvtc1?fref=ufi
https://www.facebook.com/vladimir.polakov/posts/10206027091182412
https://www.facebook.com/vladimir.polakov?fref=ufi
https://www.facebook.com/igoraleshnikov?fref=ufi
https://www.facebook.com/tatus2010?fref=ufi
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Илья Мальков Скорее всего, что связи 

государственному деятелю нужны в любом случае, 

а вот где пролегает граница между деятелем и 

чиновником не очень понятно. Ручное управление 

без связей немыслимо, а была бы система хоть 

какая, то и связи бы меньше значили Смайлик 

«smile» 

Владимир Поляков А кто же? «Водоканал» — 

МУП. Вы уж защищайте любимую 

аргументированнее. 

татьяна устинова Водозабор, а не Водоканал. 

Коврову на мэров вообще везет. 

Владимир Поляков «Водозабора» нет в Коврове — 

водозабор осуществляет «Водоканал». Смайлик 

«wink» 

Владимир Поляков Илья, всё понимаю, но тошнит 

— ничего не могу поделать… Смайлик «frown» 

татьяна устинова Водозабор ещё раз повторяю, 

был передан под строительство ( которое так и не 

началось металлургического завода). Были переданы 

и земли,коммуникации и лесной фонд. Была дама в 

Коврове, сногсшибательная женщина «мять» 

пятерых детей. 

татьяна устинова Если вас тошнит, не мучайте 

организм… 

Владимир Поляков Вы дама путаная. Не несите пургу. Врать-то не надо. 

татьяна устинова Господин Поляков, от вас больше здесь ожидать и не стоит. 

Владимир Поляков От вас, кроме пурги, не было ничего. Не лезьте в дела Коврова. 

Анна Козырева Полякову: эту «девушку» я знаю много лет: по ГД и СФ. В ГД была 

абсолютно вменяемой, нормальной, резкой, но нос по ветру не держала. в СФ, когда 

выбилась в начальники, перестала всех замечать, стала приноравливаться к любой 

ситуации и заискивать пере…Еще 

Владимир Поляков Да если б она с доброй программой — да разве мы её не поддержали?! Да 

я бы первый — работал с прежними двумя губернаторами. А сейчас я не знаю её настоящих 

целеполаганий. 

Владимир Поляков Но как легко люди врут и клевещут… 

Игорь Поляков Избалован как это, да, народ. Все в демократию играет. Вот дали — 

живите и радуйтесь… без вас быдла решать будем. А то кормить перестанем. 

Владимир Поляков Милостивцы, не покидайте заботою! 

татьяна устинова Вот Ковровом и займусь,персонально. Этот город воров давно оскомину 

набил. Заодно и с Вами познакомлюсь при случае в живую. 

Владимир Поляков На хрен нужно. Ступайте себе мимо. 

татьяна устинова Выдерну,дело принципа. 

Владимир Поляков Блин, какая… 

https://www.facebook.com/lsvtc1?fref=ufi
https://www.facebook.com/vladimir.polakov?fref=ufi
https://www.facebook.com/tatus2010?fref=ufi
https://www.facebook.com/vladimir.polakov?fref=ufi
https://www.facebook.com/vladimir.polakov?fref=ufi
https://www.facebook.com/tatus2010?fref=ufi
https://www.facebook.com/tatus2010?fref=ufi
https://www.facebook.com/vladimir.polakov?fref=ufi
https://www.facebook.com/tatus2010?fref=ufi
https://www.facebook.com/vladimir.polakov?fref=ufi
https://www.facebook.com/anna.kozyreva.10?fref=ufi
https://www.facebook.com/vladimir.polakov/posts/10206027091182412
https://www.facebook.com/vladimir.polakov?fref=ufi
https://www.facebook.com/vladimir.polakov?fref=ufi
https://www.facebook.com/yhockey?fref=ufi
https://www.facebook.com/vladimir.polakov?fref=ufi
https://www.facebook.com/tatus2010?fref=ufi
https://www.facebook.com/vladimir.polakov?fref=ufi
https://www.facebook.com/tatus2010?fref=ufi
https://www.facebook.com/vladimir.polakov?fref=ufi
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Валентина Королева Не схрумает! Он не такой! 

Урван Парфентьев Да ладно Вам, Владимир 

Геннадьевич. Давайте тогда Вашу «хорошую» 

Табацкову вспомним для объективности картинки — 

ведь тоже сначала народ был «за нее», я, кстати, 

тоже (за Орлову было 70% вроде), а потом как? И ведь 

не из-за какой-то пешеходной зоны, а …Еще 

Владимир Поляков Вас послать сразу или как? 

Урван Парфентьев Это из-за Табацковой такая 

реакция? Извините, значит, я в Вас серьезно ошибался. 

Жаль. 

Владимир Поляков От прежнего общения с вами 

остался неприятный осадок. 

Alexandr Firsov Владимир, расскажете, как Вас 

выдергивать будет дама из Владимира? 

Владимир Поляков Хрен её знает, наверное, у неё 

длинные руки. 

Владимир Поляков Кстати, она меня забанила. Хотя я 

ею и не интересовался. 

Alexandr Firsov Для женщины главное — длинные ноги. 

Владимир Поляков Мне больше всего нравятся женщины с длинным умом. 

Вячеслав Молчанов Владимир . а вдруг она к Вам неравнодушна… 

Владимир Поляков Потому и забанила?.. 

Вячеслав Молчанов Я . как опытный ловелас . не вижу другой причины… 

Катерина Федорова Уже по фото видно, что у дамы проблемы с гормональным фоном, 

отсюда и неутомимость в сумасбродствах. Таких дам ни в коем случае к власти нельзя, 

только к эндокринологу и как можно скорее)) 

Вячеслав Молчанов Это РЕЗЕРВ … 

Alexandr Firsov «Мне больше всего нравятся женщины с длинным умом». Владимир, Вы 

эстет. 

Александр Айвазов Я наблюдал за этой «дамой» на разных выступлениях Путина: она всегда 

первой вскакивала со своего места и начинала горячо аплодировать, подняв руки вверх, 

чтобы ее обязательно заметил Путин. 

Вячеслав Молчанов ЗАМЕТИЛ… 

Владимир Поляков Обкомовская выучка. 

Лариса Саранова Сатана там правит бал 

Николай Прокофьев С засланцами Кремля Орловыми вообще какая-то беда в регионах ))) 

Скандал с губернатором Общественное мнение Российский общественный… 

горь Жужикин Иногда почитав такое ,задаешься вопросом :по каким приоритетам живет 

наша верхушка.имею в виду рук-во в Москве .. Вроде прослушка должна быть и всё 

такое,может там все такие?! 

Евгенния Головня Ой… ну и рожа у тебя,Шарапов!. 

https://www.facebook.com/valentina.koroleva2?fref=ufi
https://www.facebook.com/urvan.parfentyev?fref=ufi
https://www.facebook.com/vladimir.polakov/posts/10206027091182412
https://www.facebook.com/vladimir.polakov?fref=ufi
https://www.facebook.com/urvan.parfentyev?fref=ufi
https://www.facebook.com/vladimir.polakov?fref=ufi
https://www.facebook.com/firsovav?fref=ufi
https://www.facebook.com/vladimir.polakov?fref=ufi
https://www.facebook.com/vladimir.polakov?fref=ufi
https://www.facebook.com/firsovav?fref=ufi
https://www.facebook.com/vladimir.polakov?fref=ufi
https://www.facebook.com/vrzbo?fref=ufi
https://www.facebook.com/vladimir.polakov?fref=ufi
https://www.facebook.com/vrzbo?fref=ufi
https://www.facebook.com/kat.fedorova?fref=ufi
https://www.facebook.com/vrzbo?fref=ufi
https://www.facebook.com/firsovav?fref=ufi
https://www.facebook.com/alexandr.ajvazov?fref=ufi
https://www.facebook.com/vrzbo?fref=ufi
https://www.facebook.com/vladimir.polakov?fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100006232900818&fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100001738226185&fref=ufi
http://arhsvoboda.ru/?p=21405
https://www.facebook.com/igor.zuzikin?fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100000943544207&fref=ufi
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Евгенния Головня Прошу заметить, что «рук-во а Москве», вовсе не из Москвы.ОНО- 

соборное по всей России.Пена всегда на поверхности.((( 

Сергей Ткачев Но именно Москва поддерживает в регионах тупое быдло, воров и 

совершенно никчемных людей! Раньше все было просто — промежуточные показатели г-но, 

иди сам в жэ. Сейчас они «деньги выделяют». Сейчас они поддерживают только подонков, 

ни на что заведомо приличное не способных! 

Намеренно даю весь аспект мнений. Как 

видите, народ у нас объективный и 

выдержанный. Но терпение на исходе. 

Что-то никого тянет снять фильм про 

губершу, с трудом домучавшую к 

тридцатнику пединститут, побывавшую в 

пионервожатых в интернате и так 

продвинувшуюся на общественной работе 

инструктором КПСС, что ее не просто «никак 

не могут задвинуть обратно», а вынуждены к 

Путину обратиться по поводу этой бабищи, да 

все без толку. 

Кто бы мог подумать, что такое убожество будет писать нам законы, разрушая сложившеюся 

законодательную систему, диктуя, как нам жить? Ведь здесь достаточно на одну физиономию 

посмотреть, чтобы понять, что эта тетка ничему приличному за жизнь не научилась. Как все 

испортить, она умеет, а как наладить — нет. 

Путин и Орлова обсудили социально-

экономическую ситуацию в регионе: рост 

цен на продукты, промышленное 

производство, проблемы АПК и ЖКХ. 

Губернатор пояснила, что торговые сети 

забирают местную продукцию на 85 

процентов. — Надо работать с ними. И за 

ценами надо смотреть, — ответил президент.  

Во Владимирской области, по словам 

Орловой, наблюдается повышение цен на 

свинину и сыр (на один процент). В то же 

время цены на картофель, лук и другие овощи снизились. В регионе действует акция 

«Покупай Владимирское — покупай Российское!», благодаря которой объемы производства 

увеличились на 14,3 процента. Губернатор уточнила, что область обеспечивает себя 

молоком на 96,8 процента, мясом — на 50 процентов. — Но по крупному рогатому скоту — 

сейчас 3000 голов стада будем менять, — пояснила Орлова. Также на встрече с 

президентом она рассказала о постройке теплицы на пять гектаров в Петушинском 

районе. Кроме того, планируется строительство новой теплицы в Селивановском районе. 

Ее площадь составит 50 гектаров. В 2014 году во Владимирской области на 111,7 процента 

вырос объем промышленного производства, что позволило собрать на 2,5 миллиарда рублей 

больше налогов. Так, было восстановлено производство хрусталя в Гусь-Хрустальном. 

Достаточно поинтересоваться, а насколько бы успешнее все это было бы сделано — без нее? 

Самой-то вообще можно задуматься, что она докладывает о чужих профессиональных успехах, 

которые были намного обширнее, не устраивай она со своими кукловодами что попало. 

Кому надо работать, чтоб тупая пионервожатая всюду «руководила»? С советских времен знают, 

что пионервожатыми ставили наиболее глупых девиц, которые с трудом закончили пединституты, 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100000943544207&fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100003676621097&fref=ufi
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а к преподаванию их допускать было нельзя. Сейчас именно такие беспринципные бабы лезут 

почать, не соображая, что уже натворили. 

Но еще на таком фоне в правительстве имеют наглость 

рассуждать о «производительности труда». Да это 

вообще надо не уважать любой человеческий труд, 

изначально презирать любые достижения, чтоб о 

«трудовых успехах» ставить рапортовать бабу с 

физиономией «ну и рожа у тебя, Шарапов!» Раньше 

хоть доярки рапортовали, которые сами работали, а не 

тупые «Шуры из профкома». 

Вот хотя бы взять налогообложение, уже не будем 

горе-горькое говорить про «инвестиции», как с 

нелегкой руки Дмитрия Медведева стали отчего-то 

называть бюджетное финансирование. Разве эта баба 

сможет честно поговорить на тему, поднятую в ее же «диссертации»? Она сможет честно сказать, 

почему у нас дублирующие друг друга налоги, почему налогообложение производится и с тех 

сумм, которые уже уплачены в бюджет в виде налогов и сборов? 

Она сможет объяснить, какова связь выстроенного налогообложения по принципу уголовного 

рэкета — и падения производства, намеренного втаптывания любого труда в песок? Нет, эта баба 

вылезла попирать достоинство и честь граждан, которые, в отличие от нее, умеют 

производительно работать. Потому что само ее пребывание во власти — это унижение для 

каждого нормального мужчины, умеющего работать. 

Не пошла бы она в свою бухгалтерию? Или к своим пионэрским барабанам? Или кто-то 

сомневается, что вылезла она — врать и обворовывать все общество на свою кормежку? И 

воровать будет в первую очередь самое ценное — время! Кому надо тратить свое время на бред 

этой бабы с барабаном? 

Кроме того, в регионе реализуется проект по станкостроению. В Коврове открылось 

производство компании «Такисава», где собирают станки шестого и седьмого поколений. 

Здесь же проводится обучение специалистов. Затронули президент и губернатор и тему 

подготовки к зиме. Светлана Орлова рассказала, что готовность к отопительному сезону 

составляет 89 процентов. В регионе сдаются 12 новых котельных, область включилась в 

программы энергоэффективности. Во Владимирской области построено 15 новых домов в 

рамках программы расселения ветхого и аварийного жилья. Также строятся дома для 

многодетных семей. При этом глава региона рассказала о проблеме предоставления жилья 

детям-сиротам: на рынке нет необходимого количества квартир. Для решения вопроса 

власти решили наращивать строительство жилья. 

Дожили… тупицы из пединститутов, толкавшие речи в думе и Совете Федераций — будут врать 

про «станкостроение».. Очень удобно, если не хочешь отвечать за уголовные схемы, которыми 

разрушалось все — от производства хрусталя, до станкостроения. 

Ждешь, надеешься, что все же начнут работать, за булки схватятся, поняв, до чего довели страну 

такой уголовкой… Нет, они ставят «юную барабанщицу» типа для «переговоров». Но ведь с такой 

мымрой общаться — себя не уважать. Чтобы она там не несла вслух вроде «истории и культуры 

России». Само ее пребывание во власти в виде «кухарки, руководящей государством» — это 

уничтожение любой истории и культуры, не говоря о такой стране, как Россия. 

Даже не стану углубляться в Ковровские проблемы, но одно то, что разрушены 

межпроизводственные и межведомственные связи, а вот такие гражданки бодро рапортуют об 

успехах… очень многое сообщает и о тех, кого такие рапорты успокаивают, ободряют и, 

возможно, окрыляют. 
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Она это с линии фронта рапортует? В Коврове-то Мамай прошел или опять «Фашист пролетел»?.. 

Откуда настолько скудное «планов громадье»? Сколько жизней искорежено, чтоб вот такие бабы 

рапортовали в качестве губернаторов? 

Конечно, рапортует она это уже не в качестве пионервожатой или секретутки обкомовской, она 

уже губернатор и даже крупный ученый, специалист. Однако совести нет, чтобы понять, сколько 

жизней унесла своей бесстыдной налогово-инвестиционной «наукой», сколько солгала, скольких 

лишила надежды. 

Советская система рухнула, но лжеученые никуда не делись. Только теперь «историки 

КПСС» стали просто историками, «марксистско-ленинские философы» — просто 

философами, специалисты по «политической экономии социализма» — просто 

экономистами, а «научные коммунисты» — политологами. Эти люди совершали 

удивительные идеологические кульбиты, мгновенно превращаясь из твердокаменных 

марксистов-ленинцев в либералов, националистов, религиозных ортодоксов — словом, в 

кого угодно. Однако именно они продолжали задавать стандарты в общественных науках и 

принимать в свое сообщество себе подобных. 

Стоит лишь вглядеться в эти светлые ученые лица, проникнутые заботой о Родине, настоящих 

подвижников, не устающих хлопотать о жилье сиротам, теплицах и запуске печи в Гусь-

Хрустальном…  

Ну и рожа у тебя, Шарапов! 

      

 Скрынник Елена Борисовна. 

 Министр сельского хозяйства 

(бывший)  

Доктор медицинских наук. Три ученые 

степени (две кандидатская и 

докторская) — защищены в один год! 

Поэтому темы не имеют значения. 

 Сердюков Анатолий Эдуардович.  

Министр обороны (бывший) Доктор 

экономических наук.  

Тема диссератации: «Формирование 

и реализация налоговой политики 

современной России», 2006 

 Орлова Светлана Юрьевна 

Заместитель Председателя Совета 

Федерации, ныне губернатор 

Владимирской области. К. э. н. Тема 

диссертации: «Налоги в механизме 

государственного регулирования 

инвестиций в России», 2005 

Владимир Поляков: Вот такую нам прислали из Москвы — Путина просят забрать из 

Владимирской области «сумасбродную особу» Орлову 

В сумасбродстве неутомимую как «энерджайзер» (её звали так в СовФеде). И ещё её звали 

там «бульдозером». Народ взвыл от её управления радикального, но бестолкового. Вот как с 

такой властью жить в кризисе?! А бывшего мэра нашего, которого народ еле дотерпел, 

она взяла к себе в аппарат, едва ли не кадрами там занимается. 

Анатолий Отырба А можно хотя бы один аргумент обосновывающий бестолковость? 

Возможно вы и правы, но неаргументированное обвинение, это свидетельство не только 

бестолковости, но и беспринципности. 

Владимир Поляков Светлана Орлова распорядилась обустроить пешеходную улицу уже к 

октябрю 2014 года, когда будет праздноваться 70-летие Владимирской области. 
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Стоимость проекта составляет почти 100 млн рублей. Многие известные горожане 

высказываются против такого решения…Еще 

Анатолий Отырба И что было дальше? 

Владимир Поляков Уговорили не обустраивать. Бывшего мэра нашего, которого народ еле 

дотерпел, она взяла к себе в аппарат 

Анатолий Отырба Согласилась? Признала ошибочность решения? 

Анатолий Отырба А кто сместил мэра? 

Владимир Поляков Мэра не смещали — ему дали понять, что лучше самому уйти — не 

досидел до выборов полгода. Его обвиняли на всю страну в присвоении нескольких квартир 

(он бывший военный комиссар в нескольких городах. 

Анатолий Отырба Он ушел до нее, или после? 

Владимир Поляков Он ушёл при ней. И тут же был взят к ней. 

Владимир Поляков «Власти Владимира не отказываются от планов по расширению улиц в 

исторической части города, несмотря на то, что идея с превращением центральной улицы 

в пешеходную зону отложена до лучших времен» 

Сергей Ткачев Вообще я привел эту заметку, Анатолий Отырба, имея в виду и свою 

местную «региональную политику». Промышленность уничтожена, три года Ижмаш 

добивал Рогозин с холуями. Так что полюбовались на столичных — вдосталь. Самих 

аргументов раньше дожидаться было…Еще 

Ирина Клепикова бабища … 

Понятно, что всем хочется решить все миром, но 

сразу, изначально можно сообразить, что Шуру из 

секретуток лучше не выпускать? Что это за манера 

— повсюду тащить бабье со спекуляциями на 

феминизме? У нас за все время — единственная 

«иностранная инвестиция» произошла — в виде 

феминизма, недопустимой распущенности самых 

бессовестных баб, решивших, будто они могут 

нормировать жизнь людей, паразитируя  на всех 

понятиях. 

Ну, какое они еще понятие (мы ж живем «по 

понятиям», не по «духовным ценностям») не 

извратили? Наука, культура, закон, власть — все изгажено их неукротимыми «энерджайзерами». 

Только один шаг — и дальше осталось только в голом виде скакать, как по молодости в банях. А 

что? Партия скажет надо — они… Нет, нынче же все иначе, не так как раньше, да? Партия скажет 

— сколько, они поторгуются и согласятся. 

…Это ж мы в январе обсуждаем прошлогодние новости конца апреля, как раз тогда, когда 

Светлана Орлова принимала у себя осиротевший десант из Минобороны. Поскольку, пока она с 

увлечением рассказывала о духовных ценностях, истории и культуре России пансионеркам и их 

предводительнице, в городе, мягко говоря, далеко не все желали разделять с ней лично эту самую 

культуру, а еще меньше — иметь с ней общую историю. 

 Владимир, 18 апреля – АиФ-Владимир. Владимирцы обратились к президенту России 

Владимиру Путину с просьбой избавить Владимирскую область от «сумасбродной особы» 

«губернаторши Орловой». Просьба была опубликована на сайте reformal.ru в день 

выступления президента перед россиянами. В разделе «Задать вопрос Путину» некий 
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Алексей Молчаков написал следующее: «Заберите от нас из Владимирской области 

губернаторшу Орлову! Пожалуйста! Данная особа из-за своей блажи планирует перекрыть 

одну из трёх основных транспортных магистралей города Владимира, чтобы сделать себе 

игрушку «пешеходный центр». Если она воплотит это в жизнь город встанет! Избавьте 

нас от этой сумасбродной особы!». 

Новость по теме Центр Владимира сделают пешеходным уже на майские праздники  

Подобное предложение уже поддержали 505 человек, 53 пользователя высказались против 

такого заявления. В комментариях владимирцы, в частности, пишут: «Когда в 

позапрошлом году перекрыли центр для каких-то мероприятий, — добраться из одной 

половины города до вокзала оказалось невозможно. Люди опоздали на поезда, полгорода 

ехало с скоростью 2-3 км/ч. «Складывается впечатление, что наша старушка попросту 

ищет популярности. Пусть даже скандальной. А чем бредовее затея, тем больше она 

обсуждается. За что это чудо нам прислали?». 

Новость по теме 

Губернатор Орлова выгнала с совещания главу Александровского района  

Но тут следует отвлечься от когнитивного диссонанса, вызванного общением владимирцев с этой 

«федеративной барабанщицей». Мы начали с фотографии со встречи этой барабанщицы с 

«пансионэрками». И здесь надо выяснить, откуда такая напасть в российской армии? Конечно, все 

пошло от великого ученого и налоговика, отчего-то на просторах России прозванного не иначе как 

Табуреткин. 

Изначальная аморальность 

Но надо и в очередной раз сказать об изначальной 

аморальности женщин, которые пошли с ним сотрудничать. 

А эта изначальная аморальность не в том, что они лгут, 

развращают и воруют, обрушая и обороноспособность 

страны. 

Изначальная аморальность этого бабья отлично 

определена классиком И.А. Дедюховой: бабьё делает 

«карьеры» не на созидании, а на разрушении, с самого 

начала понимая, что делают это в ущерб другим и только для 

себя. 

Итак, наиболее скандальной из всего бабского окружения Сердюкова оказалась  руководитель 

Департамента образования Минобороны РФ Екатерина Приезжева. 

В сущности, в ее лице мы сталкиваемся с прожженной 

бандершей, с мерзавкой, готовившей в армии молодую 

поросль для фронтовых борделей. 

Многие считают ее ответственной за развал системы 

военного образования, в частности, ликвидацию 

нескольких основных военных академий и вузов и 

уменьшение в 7 раз количества преподавателей. 

Язвительное прозвище «Болонка» Приезжева получила за 

введение трехуровневой болонской системы (с 

бакалавриатом, специалитетом и магистратурой), по 

которой начиная с сентября 2011 года стали обучать 

офицерский состав Минобороны. 

http://www.vlad.aif.ru/society/details/1122980
http://www.vlad.aif.ru/society/details/1122980
http://www.vlad.aif.ru/society/details/1151094
http://www.vlad.aif.ru/society/details/1145446
http://www.vlad.aif.ru/society/details/1145446
http://www.vlad.aif.ru/society/details/1137236
http://www.vlad.aif.ru/society/details/1147514
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Переход на болонскую систему вызвал возмущение специалистов, которые считают, что это 

повлекло резкое снижение качества подготовки офицеров (новый министр обороны Шойгу 

ее уже отменил). По этому поводу несколько раз собиралась Общественная палата. На одном 

из заседаний заслушивали Приезжеву. Как потом свидетельствовали его участники, она 

«хорошо овладела специальной терминологией», но внятно обосновать суть и цели реформы 

военного образования присутствующим военным специалистам так и не смогла. 

«МК» в феврале этого года тоже беседовал с Екатериной Приезжевой о реформе. Это, к слову, 

было интервью, которое предложило само Минобороны. Корреспондент, готовивший его, 

поделился своими впечатлениями о встрече с чиновницей. 

«К назначенному времени Приезжевой не было на месте, но опоздала она совсем ненамного. 

Я ждала ее рядом с кабинетом вместе с представителем Генштаба, встретившим меня на 

проходной. Мы болтали. В разговоре удалось выяснить о Приезжевой немного. То, что «ей 

лет 40» и что она внешне «очень даже ничего», — в этот момент мой спутник сделал 

характерное движение руками, описывая ее воображаемый силуэт. Приезжева 

действительно оказалась очень ухоженной, природной блондинкой с красивой фигурой. 

Одета она была не вызывающе, а, что называется, к месту. Шуба — ровно по погоде: не 

шикарная в общепринятом смысле, а скорее добротная — каракуль с небольшим 

воротником из чернобурки. Платье — темно-синее, с длинными рукавами и вырезом «под 

горло», неброские сапоги на невысокой шпильке. Она выглядела, пожалуй, даже слишком 

«застегнутой на все пуговицы». 

Общаться с суперрафинированной Приезжевой оказалось непросто. Она сразу же 

попросила у своего помощника подготовленные к интервью материалы. Примерный круг 

вопросов был заготовлен заранее, и она хотела просто показать мне, какой кусок из этих 

докладов к какому вопросу относится. Я попросила ее все-таки поговорить со мной, 

поскольку для интервью нужна стилистика речи. Она отвечала на вопросы так монотонно, 

что моментами я боялась выпасть из реальности и вместо того, чтобы как-то развивать 

тему, тупо боролась со сном. Приезжева игнорировала отступление от заготовленного 

перечня вопросов: делала паузу, несколько секунд смотрела в одну точку и продолжала 

начатый текст. К концу разговора я была почти в панике: казалось, интервью полностью 

провалено. Осталось впечатление, что все, чем занимается Приезжева, не вызывает ее 

личного интереса». 

И не удивительно. Ведь эта дама самое большее, что сделала 

в образовании, — это создала пансион воспитанниц 

Минобороны РФ и лично отобрала в него первых учениц. 

Это было сделано по заданию Сердюкова, который принял 

соответствующее решение чуть ли не первым после своего 

назначения министром. Говорят, именно за эти заслуги 

Приезжева и получила кресло руководителя департамента 

военного образования.  

И по-своему продолжила его реформу: в России перестали 

готовить офицеров по ряду важнейших направлений, но зато 

в Рязанском воздушно-десантном военном училище 

появились девчачьи роты. Условия для приема девушек-

курсантов были созданы также практически во всех военных 

училищах. 

Видимо, свою главную задачу Приезжева поняла правильно. 

Ведь останься Анатолий Сердюков на своем посту и 

дальше, у него никогда бы не возникло «кадрового 

голода». 

http://rus952.blogspot.ru/2012/12/blog-post_9673.html
http://rus952.blogspot.ru/2012/12/blog-post_9673.html
http://rus952.blogspot.ru/2012/12/blog-post_9673.html
http://rus952.blogspot.ru/2012/12/blog-post_9673.html
http://rus952.blogspot.ru/2012/12/blog-post_9673.html
http://rus952.blogspot.ru/2012/12/blog-post_9673.html
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Ну а если проследить карьерные успехи Приезжевой за годы, предшествующие ее «военной 

службе», то получается, что с 2003 по 2005 год она была начальником отдела контроля за 

оборотом алкогольной продукции Комитета экономического развития, промышленной политики и 

торговли Санкт-Петербурга, потом совсем немного — руководителем межрайонной налоговой 

инспекции №1 Санкт-Петербурга.  

Потом два года работала в ФНС начальником управления налогов и сборов с алкогольной и 

табачной продукции. Как все помнят, Анатолий Сердюков — тоже бывший налоговик. Вот, 

наверное, и все причины, по которым в 2007 году Приезжева вдруг стала его советником. Теперь и 

понятно, что к реформе военного образования Приезжева отнеслась не как учитель, а как 

истинный фискальщик: чем больше шкур сдерешь, тем лучше. 

Здесь видно, как родители отдают девочек в 

«пансионы» хамоватой бабы из налоговой, 

уничтожившей суворовские и нахимовские 

училища. Они понимают, что не в состоянии 

не только дать девочкам образование при 

обрушенной на государственном уровне 

образовательной системе, — но и обеспечить 

им будущее. 

Но девочка должна воспитываться в семье! А 

если родители уже растоптаны разными 

«юными барабанщицами» и вожатыми для 

интернатов, уже осознали, что не в состоянии 

обеспечить дочерям достойного будущего, то очень многие готовы усыпить собственную совесть 

отговорками про «защиту Родины», «патриотизм» и прочее. 

Однако еще и еще раз вернемся к определению классика изначальной аморальности — все это 

происходит за счет разрушения обороноспособности страны. Поэтому ничем «приличным» не 

закончится. 

Посмотрите на фотографии этих «пансионерок»! Скажите, зачем им навязывают пышные банты? 

Это же не для армии, если уж на то пошло. Не все девочки нынче любят эти банты, это надо 

взрослым дяденькам, почесывающим промежность при виде «пансионерок». Это надо 

аморальным хабалкам, пристроившимся к обрушенной оборонке — подставлять новые «кадры» 

скучающим «генералам». 

Хочу сказать, что и в советское время девушки 

шли в армию, но на женские должности, в 

прапорщицы. Они работали на кухне, в 

бухгалтерии, не только в медицине. 

Но все ведь знали, что девчонки идут в армию… 

чтобы иметь там тот выбор мужчин, которого у 

них никогда не будет «на гражданке». Но все-

таки шли, рассчитывая, что там легче найдут себе 

мужа. И справедливости ради надо отметить, что 

они шли работать, а не паразитировать, писать 

дурацкие стишки, плевать на общественную 

моравль, а с ней и на историю и культуру России. 

До какой степени надо распуститься наглой местечковой хабалке, чтобы вообразить, будто она в 

армии — будет «эффективнее» нормального мужика? 

До какой степени родителям «пансионерок» надо изолгаться, посылая в эти подготовительные 

бордели своих дочерей, чтобы посчитать, будто подготовка в армии их девчонок — будет 

http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2015/02/6.jpg
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2015/02/7.jpg
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«эффективнее», чем суворовские и нахимовские училища? Пусть не лгут! Они решили воспитать 

шлюх с «будущим». Они взрослее и знали, с кем имеют дело. 

Что, они не знали, что их девочка с бантиками 

— окажется в обществе вороватых шлюх 

Сердюкова и здоровых мужиков, мающихся 

недостатком женского общества? Так пусть 

посмотрят, на шокированные физиономии 

«жюри КВН» в таком «пансионе. Там вначале 

идут кадры совершенно непристойного 

«танца». 

Но это все идет в качестве навязывания 

«зарубежного опыта», аморальное бабье уже 

не может прикрывать свою распущенность 

«современностью»… или «Современником». 

Какая разница? 

В принципе, эта озабоченность и проявляется, в первую очередь, именно в зарубежном опыте. 

Сами полюбуйтесь, чем может закончиться «пансионерское воспитание» в азиатских странах, 

долгое время использовавших девушек в качестве «дочерей полка». В разных смыслах. Ролик 

смотрите на Ютубе. 

Но сразу надо сказать, что это ведь не просто «сексуальная революция». За всеми этими 

бантиками и красными погончиками стоит серьезный материальный интерес бандерш. А 

похотливые генералы прекрасно знают, что девочек для них готовят отнюдь не бесплатно. 

Впрочем, платить-то будет армия. 

Как считают в правоохранительных органах, именно благодаря усилиям госпожи 

Приезжевой победитель официального конкурса на поставку мебели оказался не у дел, а 

столы и стулья для кадетов военному ведомству продала, причем по значительно 

завышенной цене, фирма ее хорошей знакомой. Для прикрытия аферы оплату провели не из 

бюджета, а из средств благотворительного фонда Минобороны, причем эту форму 

перечисления денег одобрил господин Сердюков. 

История с поставкой мебели в Краснодарское кадетское училище (ККУ) с самого начала 

сопровождалась громкими скандалами. Изначально к торгам аукционная комиссия не 

допустила две фирмы — ООО «Премиум плюс» и ООО «Дикон». Поскольку никаких 

реальных оснований для такого решения не было, представители обеих фирм обратились в 

Федеральную антимонопольную службу (ФАС). Та признала действия Минобороны как 

заказчика, а также аукционной комиссии незаконными. В частности, ФАС посчитала 

несостоятельными доводы о том, что коммерческие фирмы представили «недостоверные 

сведения в части, касающейся качественных характеристик». Впоследствии Минобороны 

попыталось обжаловать решения ФАС, но арбитражный суд Москвы оставил его в силе. 

В итоге к торгам коммерсантов все же допустили. Более того, именно «Дикон» в августе 

2012 года и выиграл тендер на поставку мебели. Он обязался предоставить товар за 124 

млн руб. Через два дня после победы руководитель фирмы позвонил в Минобороны и 

поинтересовался: когда и куда ему необходимо приехать для подписания госконтрата. 

Однако в военном ведомстве бизнесмену заявили, что никакого контракта с «Диконом» 

подписывать не собираются, добавив, что поставка мебели в ККУ уже идет полным ходом. 

Представители «Дикона» позвонили в училище, и там подтвердили, что по распоряжению 

руководителя департамента образования Минобороны Екатерины Приезжевой уже 

получают мебель от московского филиала финской компании Isku — ООО «Иску Интерьер 

М». 

http://www.youtube.com/watch?v=4R8Kls3v7RU
http://www.kommersant.ru/doc/2213692
http://www.kommersant.ru/doc/2213692
http://www.kommersant.ru/doc/2213692
http://www.kommersant.ru/doc/2213692
http://www.kommersant.ru/doc/2213692
http://www.kommersant.ru/doc/2213692
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Обманутые бизнесмены обратились в военную прокуратуру. Проверкой деятельности 

Екатерины Приезжевой (департамент, отвечающий за всю систему подготовки военных 

офицеров — от военных училищ до академии Генштаба, она возглавляла с 2009 по декабрь 

2012 года) занялись Главная военная прокуратура (ГВП) совместно с главным управлением 

экономической безопасности и противодействия коррупции МВД России и департаментом 

военной контрразведки ФСБ России. 

В результате проверяющие пришли к выводу, что приближенная тогдашнего министра 

обороны Анатолия Сердюкова (она пришла в военное ведомство вслед за шефом из 

налоговой службы) все вопросы о победителе конкурса решила задолго до его проведения, 

еще летом 2012 года. В частности, техдокументацию на требования к товару в нарушение 

закона Минобороны уже изначально разрабатывало с представителями ООО «Иску 

Интерьер М», где директором по продажам тогда работала хорошая знакомая госпожи 

Приезжевой Алла Викстрем. Курировать этот вопрос глава департамента образования 

поручила начальнику отдела мониторинга и контроля качества Минобороны Александру 

Каширскому (вместе с ним ранее она работала в ОАО «Военторг»). 

Обратите внимание, как сообщается об очередном 

психологическом срыве, поражающем всех девушек, занявшихся 

несвойсвенным женщине делом в духе распространения «опыта 

Израиля» и советского опыта половой уравниловки. 

В эпоху Интернета невозможно скрывать это слишком долго. Это 

всего лишь новый секс-скандал. «Пансионерки» в армии не будут 

пансионом благородных девиц. Это даже не Великая 

Отчественная война, это делается намеренно. Как девушка 

чувствует вседозволенность? Только взяв в руки оружие. После 

этого и мужчина для нее — всего лишь «партнер». И снять трусы 

для нее — намного проще, чем в военном камуфляже отбабахать 

свое на полигоне. 

Это не просто «пансионерки», это девки, готовые выполнить любой приказ, заранее презирающие 

тех, у кого нет оружия. Это обычный военно-полевой бордель, растаптывающий девичий стыд и 

достоинство еще в юности. 

Обратим внимание, что у американских «пансионерок» нет кокетливых бантиков, нет косичек и 

совершенно неподходящих причесок, которые уже рассматриваются вольностью. Но за куда более 

скомным внешним обликом зарубежных пансионерок — та же местечковая суть использования 

жещин в утилитарных целях. Не зря же это перерождение так смакуется у нас в рамках «работы с 

молодежью», на «молодежных порталах», за которыми стоят прожженные в профессиональном 

вождизме «юные барабанщицы». 

Новый секс-скандал из Америки. Эта девушка учится в 

кадетском корпусе, а вот далее вы можете увидеть ее 

необычное хобби. Эх, выпрут все-таки даму с учебы! 

 Молодежно-патриотический портал 

Уверяю, что это еще очень краткий обзор 

милитаризованного бабья, танком прущего на 

общественную мораль и нравственность, прикрываещего 

невиданную прежде в России распущенность своих 

кукловодов… 

Но вернемся в вечер 28 апреля 2014 года, когда за столом 

перед гуманитарной катастрофой в Одессе собрались  три развеселые бабоньки со своими 

«пансионэрками» — отметить невесть что. 

http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2015/02/4.jpg
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Как воспитывают «пансионерок» 

На этот момент Екатерина Приезжева, 

которая и развела при Минобороне 

«пансионерок» в бантиках и пистолетиках 

вместо нормальных нахимовских и 

суворовских училищ, возглавив департамент 

образования, — уже была вынуждена 

покинуть свой пост после первой, не самой 

«глобальной» и основательной проверки. 

Хотя планов у нее было громадье, а в схемах 

«реформы обороны» она играла не только 

роль устроительницы потешных полков. 

А Светлана Орлова уже снискала множество 

нареканий своими «предложениями», 

касавшимися… ее личной горячей заботы (и человеческой, и государственной и почти 

материнской) по поводу расходования средств, выделенных на празднование юбилейных торжеств 

во Владимире. Тут надо озвучить сумму, в поддержку которой так заторопилась прибыть к 

Орловой более опытная в таких делах Татьяна Шевцова  в сопровождении «пансионэрок» в 

бантиках. 

Напомним, Светлана Орлова распорядилась обустроить пешеходную улицу уже к октябрю 

2014 года, когда будет праздноваться 70-летие Владимирской области. Стоимость 

проекта составляет почти 100 млн рублей. Многие известные горожане высказываются 

против такого решения, в том числе советник по культуре при губернаторе Алиса 

Аксенова, директор Владимиро-Суздальского музея-заповедника Светлана Мельникова и 

почетный архитектор России Игорь Столетов. 

По их словам, главные улицы во Владимире построены по линейному принципу, и если их 

перекрыть, то движение в городе будет парализовано. Кроме того, центральная улица 

Владимира никогда не была пешеходной, и превращение ее в Арбат грозит тем, что город 

навсегда потеряет свой культурно-исторический облик. Владимирцы, в свою очередь, 

начали сбор подписей в Интернете против идеи Светланы Орловой сделать основную улицу 

столицы региона пешеходной.  

Здесь, конечно, не обойтись без пристального внимания к 

даме в центре, возле которой с подобострастными 

физиономиями расположились Надежда Бабкина и 

Светлана Орлова. 

Смешно обращать внимание на таких женщин, как Алиса 

Аксенова, советника по культуре при без нее культурной 

Орловой, а так же на директора Владимиро-Суздальского 

музея-заповедника Светлану Мельникову. Ну, кто они 

такие? Из возраста вышли, бантики уже не напялят, 

ботексом не накачаются, как Бабкина, — будут свое о 

культуре и истории бубнить, забывая, что речь вообще-то не о них, а 100 миллионах, которые надо 

было немедленно «освоить». 

Тут все же нужна… намного более «козырная дама». 

Татьяна Шевцова была назначена замминистра в 2010 году. Это серьезное повышение она 

получила после того, как попыталась, но так и не смогла выполнить пресловутую 

программу обеспечения жильем уволенных с военной службы и их семей. С именем 

http://ria.ru/interview/20111031/473707349.html
http://flb.ru/info/52834.html
http://flb.ru/info/52834.html
http://www.vlad.aif.ru/politic/details/1152818
http://www.vlad.aif.ru/politic/details/1152818
http://www.vlad.aif.ru/politic/details/1152818
http://www.vlad.aif.ru/politic/details/1152818
http://www.vlad.aif.ru/politic/person/1083505
http://www.vlad.aif.ru/politic/person/1083505
http://www.vlad.aif.ru/society/details/1145577
http://www.change.org/ru/%D0%BF%D0%B5%D1%82%D0%B8%D1%86%D0%B8%D0%B8/%D0%B3%D1%83%D0%B1%D0%B5%D1%80%D0%BD%D0%B0%D1%82%D0%BE%D1%80%D1%83-%D0%B2%D0%BB%D0%B0%D0%B4%D0%B8%D0%BC%D0%B8%D1%80%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B9-%D0%BE%D0%B1%D0%BB%D0%B0%D1%81%D1%82%D0%B8-%D1%81-%D0%BE%D1%80%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%B9-%D0%BD%D0%B5-%D0%B4%D0%B5%D0%BB%D0%B0%D0%B9%D1%82%D0%B5-%D0%BF%D0%B5%D1%88%D0%B5%D1%85%D0%BE%D0%B4%D0%BD%D1%83%D1%8E-%D0%B7%D0%BE%D0%BD%D1%83-%D0%B8%D0%B7-%D0%B1%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%88%D0%BE%D0%B9-%D0%BC%D0%BE%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B2%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B9
http://www.change.org/ru/%D0%BF%D0%B5%D1%82%D0%B8%D1%86%D0%B8%D0%B8/%D0%B3%D1%83%D0%B1%D0%B5%D1%80%D0%BD%D0%B0%D1%82%D0%BE%D1%80%D1%83-%D0%B2%D0%BB%D0%B0%D0%B4%D0%B8%D0%BC%D0%B8%D1%80%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B9-%D0%BE%D0%B1%D0%BB%D0%B0%D1%81%D1%82%D0%B8-%D1%81-%D0%BE%D1%80%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%B9-%D0%BD%D0%B5-%D0%B4%D0%B5%D0%BB%D0%B0%D0%B9%D1%82%D0%B5-%D0%BF%D0%B5%D1%88%D0%B5%D1%85%D0%BE%D0%B4%D0%BD%D1%83%D1%8E-%D0%B7%D0%BE%D0%BD%D1%83-%D0%B8%D0%B7-%D0%B1%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%88%D0%BE%D0%B9-%D0%BC%D0%BE%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B2%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B9
http://www.change.org/ru/%D0%BF%D0%B5%D1%82%D0%B8%D1%86%D0%B8%D0%B8/%D0%B3%D1%83%D0%B1%D0%B5%D1%80%D0%BD%D0%B0%D1%82%D0%BE%D1%80%D1%83-%D0%B2%D0%BB%D0%B0%D0%B4%D0%B8%D0%BC%D0%B8%D1%80%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B9-%D0%BE%D0%B1%D0%BB%D0%B0%D1%81%D1%82%D0%B8-%D1%81-%D0%BE%D1%80%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%B9-%D0%BD%D0%B5-%D0%B4%D0%B5%D0%BB%D0%B0%D0%B9%D1%82%D0%B5-%D0%BF%D0%B5%D1%88%D0%B5%D1%85%D0%BE%D0%B4%D0%BD%D1%83%D1%8E-%D0%B7%D0%BE%D0%BD%D1%83-%D0%B8%D0%B7-%D0%B1%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%88%D0%BE%D0%B9-%D0%BC%D0%BE%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B2%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B9


Игорь Гнатюк                                                                               Женщины в форме 

Книжная лавка http://ogurcova-portal.com/ 

52 
 

Шевцовой военные также связывают многомесячные задержки зарплат в 2012 году. 

Неудивительно, что за глаза Шевцову военные называли Таня-денег-нет. 

СМИ ВЫЯСНИЛИ БИОГРАФИЮ «НАЛОЖНИЦ» ЭКС-МИНИСТРА СЕРДЮКОВА 

Не совсем, казалось бы, приведу заметочку, подкинутую нашим строителем Сергеем Ткачевым. 

Он, кстати, выделил эти 100 млн рублей, пояснив, что при всех схемах на самом деле нынче на 

дорожное обустройство идет не более 40% выделяемых средств. И дамочки суетились, о чем-то 

уже заранее догадываясь, чтоб без денежки к октябрю не остаться. 

Приведу ссылку про Ижевск, где хоть никаких торжеств не намечалось, но обо всем тоже 

догадывались, поэтому срочно начали «пилить» даже не на «пешеходные зоны», а на 

«велосипедные дорожки». 

17.10.14 Расходами бюджета Ижевска на обустройство велодорожек заинтересовались 

правоохранительные органы.  

Возбуждено уголовное дело по факту хищения денежных средств из бюджета МО «Город 

Ижевск» при выполнении муниципального контракта, включающего в себя обустройство и 

разметку велосипедных дорожек в г. Ижевске, — об этом сообщили «Д» в Следственном 

управлении Следственного комитета РФ по Удмуртской Республике.  

По неофициальной информации источников, контактирующих с окружением сити-

менеджера Ижевска Дениса Агашина, на этой неделе по данному уголовному делу прошли 

обыски у ряда лиц, причастных к исполнению данного муниципального контракта. В 

настоящее время в уголовном деле отсутствуют обвиняемые и подозреваемые, дело 

возбуждено в отношении неопределенного круга лиц. 

Возбуждение уголовного дела совпало по времени с переменами в органах управления ООО 

«Стройполимер» — фирмы, выигрывавшей все тендеры администрации Ижевска, 

связанные с обустройством велосреды, нанесением дорожной разметки и обеспечиванием 

безопасности на дорогах на территории г. Ижевска. Генеральный директор ООО 

«Стройполимер» Артём Богданов, являющийся на общественных началах советником главы 

Администрации г. Ижевска Дениса Агашина, покинул свой пост. Полномочия 

исполнительного органа компании ООО «Стройполимер» переданы ООО «МК». 

Поэтому не зря и Орлова «распорядилась обустроить пешеходную улицу уже к октябрю 2014 

года», то есть до проверок. Мне думается, они по росту ключевой ставки обо всем сообразили. А 

раз получили своеобразное уведомление от Эльвиры Набиуллиной, то имели и какой-то знак от ее 

подруги Голиковой про «обострение борьбы» к октябрю. 

Ситуация у всех тогда была напряженная, многие мужики тогда даже срывались. 

Криминал Новый скандал с Игорем Орловым: пьяный — 

за рулем и дает взятки…   

Назначенец Орлов, временно исполняющий обязанности 

Губернатора Архангельской области, который недавно 

ославился на всю Россию астрономическим и поистине 

воровским повышением собственной заработной 

платы до 600 тысяч рублей, вчера снова новь оказался в 

центре скандала. Ранее — на АрхСвободе —  

На телеканале НТВ проверили слова Архангельского 

губернатора — назначенца на детекторе лжи и 

выяснили, что за Игорем Орловым числятся и другие 

сомнительные деяния, квалифицирующиеся Уголовным кодексом РФ как …преступные.  

http://arhsvoboda.ru/wp-content/uploads/2015/01/orlov-cena1.jpg
http://www.sknews.ru/photo/59211-smi-vyyasnili-biografiyu-nalozhnic-yeks-ministra-serdyukova.html
http://www.dayudm.ru/news/2014/10/17/63971/
http://www.dayudm.ru/news/2014/10/17/63971/
http://www.dayudm.ru/news/2014/10/17/63971/
http://www.dayudm.ru/news/2014/10/17/63971/
http://www.dayudm.ru/news/2014/10/17/63971/
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Так Кремлёвский горе-губернатор — пребывая под «вниманием» оком детектора-лжи и 

всей теле-аудитории России, спокойно поведал о том, что ранее ему, как чиновнику 

…предлагали некие «откаты». 

Кроме того Игорь Орлов честно сообщил всей стране о том, как ему приходилось 

«управлять транспортным средством в состоянии алкогольного опьянения» А, когда 

его остановили люди в форме, Игорь Анатольевич, де, откровенно заявил, что «вчера была 

очень уважаемая компания, я вот посидел, а с утра надо было сына в школу отвезти». И его 

(просто так..?) отпустили… 

Признался неудачливый губернатор и в том, что давал взятки сотрудникам 

правоохранительных органов. «Если есть возможность решить на месте, я от этого не 

отказываюсь. Кому нужно появление протоколов?» — раскололся губернатор Орлов. …Что 

тут скажешь? В Архангельском обществе — шок! 

Тут, конечно, если все вывалить, что каждый про своих губернаторов знает, так не только шок 

будет, но и мандраж. Причем, не только ведь у тех, кто живет «под дланью» такого рода 

«выходцев из народа», но и у тех, кто подобное назначает нам на голову. 

Смешно было читать о когнитивном диссонансе, возникшем у замглавы администрации 

президента Вячеслава Володина от эмоциональной и прочувствованной реакции на его лекцию о 

современной внутриполитической повестке — у владимирского губернатора. 

Тетя совершенно не в курсе, что такое — 

«первая позиция». Блин, ну можно было 

хоть на публикациях «Технаря» о 

«кислотной атаке» малость повысить свою 

культурку? 

Есть, конечно, еще позиции, но они только в 

Кама-сутре. Но раз женщина в вожатых 

побывала, к пансионэркам сочувствие имеет, 

то должна иметь в виду, что в ее тяжком 

случае — может быть лишь одна позиция! 

Владимир Поляков 19 ч. · «Микрофон получила Светлана Орлова (Я ЕЁ БОЮСЬ): «Первая 

моя позиция — семинар дает нам возможность увидеть лучшие практики. Вторая 

позиция — вчера мы активно дискутировали с правительством (на секции для 

губернаторов присутствовали министры экономического развития и ЖКХ, а также 

замминистра финансов. — «Газета.Ru»). Мы сказали, что на рассмотрение антикризисного 

плана надо было приглашать губернаторов, как это было, когда Владимир Владимирович 

был премьером. Мы, в конце концов, единая команда, и у нас новый этап развития страны». 

Деталей относительно «нового этапа развития», правда, не прозвучало. «Я сказала (на 

встрече с правительством): «Забудьте уже про эти санкции! Занимайтесь 

импортозамещением!» — негодовала Орлова. «В чём вы правы — нам надо научиться вести 

диалог друг с другом. Если научимся это делать здесь, то научимся вести диалог и с 

обществом», — прокомментировал эмоциональное выступление владимирского губернатора 

Володин.» 

Губернаторы хотят чаще встречаться gazeta.ru В субботу на кремлевском семинаре для 

губернаторов, спикеров заксобраний и глав городов выступил первый замглавы 

администрации президента Вячеслав Володин с лекцией о современной внутриполитической 

повестке… 

Да понятно, что и Володин особой культурой не блещет, раз выбрал текущий момент для 

«политинформации» в духе «ЦК КПСС». Чего ж раньше молчал? Понятно, что для такой 

политинформации, пропахшей нафталином, требуется и публика, которая особым интеллектом не 

http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2015/02/allfivepositions.jpg
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https://www.facebook.com/vladimir.polakov/posts/10206079531733393
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блещет. Но когда бывалая пионервожатая начинает по-деловому становиться позиции, принимать 

позы.. так можно хотя бы немного постыдиться электората? 

Елена Андреева Как сказал, правда по другому поводу, Л.Пирогов: «Почти Моцарты 

глупости». 

Владимир Поляков Почти Наполеоны самовластия. 

Елена Андреева Убийственная смесь. 

Владимир Поляков Жуткая. Убивает всё мыслящее. 

Александр Мазуров Когда я слышу Володина, моя рука тянется к…. Ужос, ужос… 

Александр Мазуров В каком кошмаре мы живём… 

Владимир Поляков Кому жизнь буги-вуги, ну а мне — полный бред. 

Елена Андреева До кошмара ещё не дотягиваем, на мой взгляд, но до абсурда давно дожили. 

Владимир Поляков Абсурд для меня был и в 1975-м. При марксизьме-ленинизьме. Орлова 

тогда в комсомоле начала карьеру делать. Вот теперь ягодки. 

Елена Андреева «Начала делать карьеру в комсомоле» — убийственная характеристика. 

Владимир Поляков Ничего убийственного — наоборот — жизнь удалась. 

Елена Андреева Жизнь во лжи, и удалась? Ну, с их точки зрения — может и так… 

Александр Мазуров Комсомольцы (имею в виду штатных сотрудников, райкомы и т.д.)… 

Это самое страшное наследие той власти. Беспринципные, жадные, циничные твари. Кои 

нами правят. 

Здесь хочу отметить возраст всех выдвигаемых обкомовских-райкомовских баб. Это именно те, об 

участии в прямом разврате которых в банях-саунах в СССР фильмы снимали. Это все бабы — из 

хорошеньких (некогда) комсомольских секретарш, готовых «ради карьеры» поступиться и честью 

и совестью. 

Это вышли «править» и прикрывать никчемных бабистых мужиков с уголовными мотивациями — 

комсомольские «секретутки», было такое хлесткое словечко, весьма точно дававшее объективную 

характеристику этой прослойке, полностью описывавшее одним словом всю их «трудовую 

биографию». 

Выражаю сожаление, что в Википедии не оказалось 

подобающей статьи о Татьяне Шевцовой. Но по 

существующей канонической и здорово покоцанной 

биографической справке можно сделать вывод, что это одна 

из «амазонок Сердюкова», но весьма осторожная, как бы не 

чуждая армейским традициям. 

10 августа 2010 года указом Президента Российской 

Федерации Татьяна Викторовна Шевцова назначена одним 

из заместителей министра обороны РФ. Таким образом, 

она стала второй женщиной в руководящем составе 

Министерства обороны, после Чистовой Веры Ергешевны, 

доктора экономических наук, заместителя министра 

обороны РФ по финансово-экономической работе. 

Татьяна Шевцова родилась в 1969 году в городе Козельске 

Калужской области. Ее отец был военным. Шевцова – 

выпускница Ленинградского финансово-экономического 

института им. Н.А.Вознесенского (сегодня — Санкт-

https://www.facebook.com/profile.php?id=100000571839077&fref=ufi
https://www.facebook.com/vladimir.polakov?fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100000571839077&fref=ufi
https://www.facebook.com/vladimir.polakov?fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100001664828225&fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100001664828225&fref=ufi
https://www.facebook.com/vladimir.polakov?fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100000571839077&fref=ufi
https://www.facebook.com/vladimir.polakov?fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100000571839077&fref=ufi
https://www.facebook.com/vladimir.polakov?fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100000571839077&fref=ufi
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https://ru.wikipedia.org/wiki/%D1%EF%E8%F1%EE%EA_%E7%E0%EC%E5%F1%F2%E8%F2%E5%EB%E5%E9_%EC%E8%ED%E8%F1%F2%F0%E0_%EE%E1%EE%F0%EE%ED%FB_%D0%EE%F1%F1%E8%E9%F1%EA%EE%E9_%D4%E5%E4%E5%F0%E0%F6%E8%E8
http://www.customsunion.ru/persprint/998.html
http://www.peoples.ru/state/statesmen/tatiana_shevtsova/
http://www.peoples.ru/state/statesmen/tatiana_shevtsova/
http://www.peoples.ru/state/statesmen/tatiana_shevtsova/
http://www.peoples.ru/state/statesmen/tatiana_shevtsova/
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Петербургский государственный университет экономики и финансов), который окончила в 

1991 году. В том же году она поступила на государственную службу в налоговых органах. 

Татьяна Викторовна начинала свою карьеру в качестве государственного налогового 

инспектора и в итоге возглавила Департамент крупнейших налогоплательщиков МНС 

России. 

С 18 ноября 2004 по 9 августа 2010 года Шевцова исполняла обязанности заместителя 

руководителя Федеральной налоговой службы Российской Федерации. 

10 августа 2010 года указом Президента Российской Федерации Татьяна Викторовна 

Шевцова назначена одним из заместителей министра обороны РФ. Таким образом, она 

стала второй женщиной в руководящем составе Министерства обороны, после Чистовой 

Веры Ергешевны, доктора экономических наук, 

заместителя министра обороны РФ по финансово-

экономической работе. 

Татьяна Викторовна — кандидат экономических 

наук, с 2006 года – Заслуженный экономист 

Российской Федерации, награжденная Почетной 

грамотой Государственной Думы Федерального 

Собрания Российской Федерации. В 2007-м она была 

награждена Орденом Почета, который с 1994 года 

вручается гражданам РФ за высокие достижения в 

разных областях жизни. С 2009 года Шевцова 

является действительным государственным 

советником Российской Федерации 2 класса. 

Но есть такое упоминание о службе расквартирования армии, где Татьяна Шевцова никаких 

проблем не решила, но и стреляться из-за подобной ерунды не стала. 

Власов Виктор Владимирович, начальник Службы расквартирования и обустройства 

Министерства обороны Российской Федерации (21 ноября 2007 г. — покончил жизнь 

самоубийством 21 февраля 2008 г.) 

Советского опыта работы у нее нет, она сразу устроилась в налоговую, то есть рушила экономику 

России с самого начала, не испытывая никакого сожаления. 

Татьяна Викторовна Шевцова родилась в 1969 г. в г. 

Козельске Калужской области в семье военных. В 1991 г. 

окончила Ленинградский финансово-экономический 

институт им. Н.А.Вознесенского.  

Кандидат экономических наук. С 1991 г. работала в 

налоговых органах. Прошла путь от налогового 

инспектора в Центральном районе Санкт-Петербурга до 

руководителя департамента крупнейших 

налогоплательщиков Министерства по налогам и сборам 

РФ. 

И вот перед самым началом трагических событий на Украине собирается это бабье «поговорить о 

культуре и истории», пощеголять формой и нарядами перед пансионерками… А в это время мы 

еще продолжаем надеяться, будто у нас есть Вооруженные Силы, будто они не окончательно 

развалены такими вот бабами, с удовольствие встающими в любую позицию… 

И Шевцову пригласили на «Золотое кольцо», конечно, для налоговой консультации. Сидят 

довольные, значит, обо всем уже договорились… А на горизонте встает кровавое зарево, которое 

Танечки Шевцовой совершенно не касается — в точности так же, как не касалось разорение тысяч 

крупнейших налогоплательщиков… 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D0%BB%D0%B0%D1%81%D0%BE%D0%B2,_%D0%92%D0%B8%D0%BA%D1%82%D0%BE%D1%80_%D0%92%D0%BB%D0%B0%D0%B4%D0%B8%D0%BC%D0%B8%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%87
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Прокурорские замашки 

Раз уж упомяули о форме, припомнили и 

благотворительность, то куда деваться от 

прокуратуры?.. Будем честны, 

«прокурорские замашки» — свойственны 

в той или иной мере каждой женщине. Но 

не всякая женщина прибегает к ним с 

удовольствием. И уж совершенно редкие 

женщины, утратившие чувство стыда, — 

делают из них профессию. 

Ради той же справедливости скажем, что 

большинство женщин России прибегает к 

обвинениям лишь в крайних случаях, 

когда без них не обойтись. В отличие от того бабья, о котором шла речь накануне. 

Далеко не каждая женщина делает из своей половой принадлежности профессию, а любая 

нормальная женщина предпочтет, чтобы вопросы правоохранительной системы государства, 

финансовой сферы, исполнительной власти — решались бы нормальными мужчинами. А чтобы 

женщины не «вырывались вперед», весьма неестественно и по нынешним временам 

предосудительно смотрясь в форме, а могли бы принимать решения… руководствуясь не 

приказами начальства, а собственной совести. 

Бабство во власти и начинается с того, что женщина решает, что ей позволено позорить за деньги 

всех женщин, творя несусветное с бабским нытьем «от меня ничего не зависит». А проще всего 

это сделать, прикрыв нравственное гноище прокурорским мундирчиком. И он ведь прикрывает, в 

первую очередь, совершенно несопоставимую с нормальной жизнью — уголовку. 

Напомню такой вот «случай из жизни». Наличие в прокуратуре женщин при том, что подобное и 

еще хуже — давно стало «приметой наших дней», лишний раз подчеркивает, что подавляющее 

большинство женщин-прокуроров взято за их «понимание» к уголовным мотивам «узкого круга». 

То, что сегодня этим женщинам не противно «работать» в условиях обрушенного 

законодательства и перевернутых морально-нравственных ценностей, лишь придает особую 

«пикантность» ситуации, которую давно озвучили их коллеги-мужчины: женщин берут в 

прокуратуру, чтобы не иметь аморалки на стороне. Очень удобно. 

Сегодня в Сергиевом Посаде на 

журналиста «Альтернативной 

газеты» Андрея Трофимова едва не 

набросился с кулаками охранник 

сына генерального прокурора РФ, 

советника губернатора Московской 

области Игоря Чайки. Об инциденте 

журналист рассказывает в своем 

«Живом журнале». 

«Просто гулял с собакой за домом и 

заметил прилетевший вертолет. 

Подошел ближе и телефоном стал снимать подъезжающий к нему кортеж. Из головной 

машины вышли глава нашего района и сам Игорь Чайка, а ко мне сзади уже подъехала их 

машина сопровождения – Мерседес Гелендваген с номером Н 278 КР 777, из которой 

выбежал лысый браток с проводком в ухе и стал меня хватать, то за руки, то за телефон, 

– описывает Трофимов. – Когда я ему представился журналистом «Альтернативной 

газеты» Андреем Трофимовым и сказал, что, препятствуя мне, он нарушает 

http://deduhova.ru/blog/?p=19126
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закон, охранник надменно ответил: «Мне … на закон! Проходим мимо!». И с еще большим 

напором продолжил мешать мне собирать информацию о своем патроне. При том что сам 

он, естественно, не представился, не назвав основания для запрета видеосъемки, пусть и 

сына генерального прокурора России. Когда вертолет с Чайкой улетел, его охранники 

догнали меня на своем джипе и, выбежав, все тот же лысый увалень потребовал от меня 

стереть все, что я снял. Однако, заметив вокруг народ, – отступил и, запрыгнув обратно в 

машину, уехал вслед за полицией и пожарными». 

В завершении поста журналист задается вопросом: «Интересно, за чей счет господин 

советник губернатора летает из Москвы в Сергиев Посад на вертолете и кто оплачивает 

ему услуги вот такой вот «бравой» охраны? Папа или налогоплательщики?» 

Замечу, что делается это не только за счет всех 

налогоплательщиков, но в первую очередь — за 

счет женщин, чье достоинство унижается 

присутствием в такой момент, при таком 

руководстве — лживых бабенок, не стыдящихся 

спекулировать на своей «миловидной внешности». 

Приведем уже несколько устаревшие данные о 

материальном обеспечении работников российской 

прокуратуры — от декабря 2012 года. С этого 

времени экономическое положение в стране 

постоянно ухудшалось, разорялись 

предприниматели, предприятия, возрос объем 

работы у судебных приставов по отъему последнего 

скарба и жилплощади у граждан, ну, много воды утекло. А зарплата работников прокуратуры… 

уж точно не сокращалась. 

И чтобы понапрасну себя не тревожить этими позитивными данными из области замечательного 

довода «мы вить лучше жить стали, правда?» — приведем цифирьки только двухлетней давности. 

Потому что нынешние… будут уж ваще. Однако в целом ведь это статистику улучшает, а не 

наоборот! Всегда приятно читать в статистике, что зарплата в стране возросла на 7%, но в 

основном потому, что зарплата работников прокуратуры и правоохранительных органов 

увеличилась на 199%. Приятно, правда? 

В Государственную думу внесен проект закона об увеличении доплат и поощрений 

прокурорам 

Авторы законопроекта – группа депутатов от «Единой России» – поясняют, что в 

последнее время в России «осуществляется комплекс мер, связанных с повышением уровня 

оплаты труда сотрудников федеральных органов госвласти, реализующих 

правоохранительные функции». Но прокурорские в этот перечень не попали. А потому 

парламентарии предлагают довести их зарплаты «до уже достигнутого уровня 

материального обеспечения государственных служащих федеральных органов власти». 

Точные цифры держатся в секрете, но можно предположить, что официальная средняя 

зарплата работников прокуратуры низового звена за 2013 год вырастет с нынешних 30 

тысяч рублей в месяц до 70–90 тысяч. Впрочем, сами прокурорские жалуются на огромную 

разницу в нынешних заработках «рядовых пахарей» (30–40 тысяч) и начальства (от 100 

тысяч и выше). А новый закон лишь увеличит этот разрыв. 

Экспресс-опросы населения показывают: большинство россиян как минимум не возражает 

против повышения благосостояния сотрудников прокуратуры – но при условии 

значительного повышения качества работы этого ведомства. А веры в это нет по многим 

http://www.trud.ru/article/07-12-2012/1286103_prokurorskaja_dolja.html
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причинам. Во-первых, слишком много случаев, доказывающих коррумпированность всей 

системы – при явном нежелании ее руководства бороться за чистоту рядов. 

Характерный пример: недавно в Московской области был выпущен из-под стражи 

последний из арестованных более года назад обвиняемых по делу о «крышевании» 

сотрудниками прокуратуры сети подпольных казино – бывший прокурор подмосковного 

города Пушкино Роман Нищеменко. По мнению работников следственных органов, теперь 

это громкое дело закончится пшиком. Причина – упорное противодействие вышестоящего 

начальства, которое не желает сдавать своих. 

Второй громкий пример – «кущевское дело» в 

Краснодарском крае о массовых грабежах и 

убийствах, совершавшихся бандой Цапка в 

течение многих лет. Сегодня дело 

рассматривается в суде – но в обвинительном 

заключении отсутствуют эпизоды, в которых 

участвовали сотрудники милиции и 

прокуратуры. Потерпевшие рассказывают, что 

бандиты чувствовали себя абсолютно 

вольготно, ибо пользовались покровительством 

не только местной, но даже областной 

прокуратуры. Или как минимум ее бездействием. 

Но краевой прокурор Леонид Коржинек, занявший эту должность шесть лет назад, и 

сегодня остается главным «блюстителем законности» в крае. Список можно продолжить. 

Простой пример: в МВД страны за последние несколько лет уволено около двухсот 

генералов, замешанных в коррупционных преступлениях или как минимум подозреваемых в 

них. Но российская прокуратура остается «неприкасаемой»… 

Ну да, денег не жалко, если от прокурорского надзора видны результаты. Но, скажем, вряд ли 

можно занести в актив отечественных правоохранителей 133-е место России в рейтинге 

восприятия коррупции за 2012 год. Индекс составляется международным движением по 

противодействию коррупции Transparency International на основе данных опросов, проведенных 

среди экспертов и в деловых кругах. 

Итак, на что же скоро смогут рассчитывать прокуроры? Денежное содержание в случае 

реализации планов депутатов вырастет за счет повышения доплаты «за особые условия 

службы»: 

с 1 января 2013 года – до 100% должностного оклада; 

с 1 апреля 2013 года – до 125% должностного оклада; 

с 1 октября 2013 года – до 175% должностного оклада. 

Поощрение заместителей генерального прокурора РФ составит 5 окладов, старшего помощника 

или советника генпрокурора – 4 оклада. 

Руководители прокуратур субъектов РФ будут получать поощрения в размере 4 окладов, их 

заместители – 3,5 оклада, старшие помощники – 2,5 оклада, помощники по особым поручениям – 

2 оклада, обычные помощники – 1 оклад. 

Общие расходы федерального бюджета на повышение денежного содержания прокурорских 

работников составят: 

в 2013 году – более 7 млрд рублей, 

в 2014 году – около 16 млрд рублей. 

а как у них? 

Средняя годовая зарплата прокурора (после уплаты налогов) в начале карьеры составляет 

(в евро): 
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в Австрии – 32 тысячи, в Бельгии – 34 тысячи, 

на Кипре – 20,5 тысячи, в Эстонии – 11,8 тысячи, 

в Финляндии – 33,2 тысячи, во Франции – 32 тысячи, 

в Италии – 31,7 тысячи, в Норвегии – 40 тысяч, 

в Швейцарии – 85,4 тысячи, в Турции – 16,4 тысячи. 

На всякий случай, приведем ссылки на статьи, которые имелись в виду в цитируемой статье 

газеты «Труд» 

 За казинный счет  

 Крупная «ставка» Ивана Назарова  

Нынче как раз выяснилось, что заниматься всем 

перечисленным в этих статьях за перечисленную 

выше зарплату в рабочее время —  прокуратуре не 

только не возбраняется, но как бы в целом 

поощряется. Ничего особенного, короче. 

Недавно в прокуратуре России прошло новое 

назначение Натальи Поклонской на пост прокурора 

Крыма. И как бы совсем ничего особенного… не 

казино ж все-таки под Москвой открыть, а чем-то это 

новое назначение некоторым показалось… то ли 

странным, то ли сомнительным. 

На слишком назойливый и нехарактерный для такого ведомства пиар этого назначения 

откликнулась Ирина Анатольевна Дедюхова. 

Ирина Дедюхова: Нет, лично меня, как женщину, вдобавок 

имеющую двух взрослых дочерей, внешность этой прокурорши 

ничуть не обманывает. Фототосессии она делает в прекрасных 

интерьерах, вполне по-прокурорски. Заметим, нет ни друзей, ни 

молодого человека, ни кошечки, ни собачки. 

И пусть не врет, будто прям «горит на работе». Майданы ведь 

на ровном месте не возникают. Их устраивают, в надежде, что 

перешли чувство самосохранения у людей, уже довели до «точки 

кипения» — полнейшим наплевательством на элементарные 

гражданские права и свободы. 

Наталье Поклонской — 33 года, выглядит холеной и ухоженной, 

ничуть не похожа на «сгоревшую на работе», да причем в 

«бандитских разборках». А как женщина, добавлю, что девица 

нагло лжет и переигрывает на камеру. Расстрогало до слез: 

«Моя миловидная внешность» — с запинкой, явно с чужого 

голоса. 

Но о каких «бандитах» может идти речь, если девушка числилась Симферопольским 

межрайонным природоохранным прокурором (Источник)? 

После незаконного назначения «прокурором Крыма» она в эфире государственной ТРК «Крым» 

назвала киевскую власть «чертями из пепла». 

Также она рассказала, что жила в Киеве, недалеко от Майдана Независимости, где проходили 

акции протеста, и чувствовала «гар в горле от жженых покрышек». 

http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2014/04/b3a44da7e5c5b7bf3339f499933f1517.gif
http://www.kommersant.ru/doc/1586782
http://rospres.com/crime/7917/
http://censor.net.ua/p275260
http://censor.net.ua/p275260
http://censor.net.ua/p275260
http://censor.net.ua/p275260%20Источник:%20http:/censor.net.ua/p275260
http://censor.net.ua/p275260%20Источник:%20http:/censor.net.ua/p275260
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Ирина Дедюхова: Вначале, полюбуемся кабинетом, в 

котором едва успел по-хозяйски обжиться 

предшественник «блондинки в законе», который, 

ничуть не подозревая, что сидеть в замечательном 

кресле ему остается менее года, провел экскурсию по 

своим владениям. Интересно, оставил ли он своей 

преемнице золотого леопардика? 

Такое впечатление, что девушка почувствовала 

наживу, явно пользуется чьей-то поддержкой, 

решила примазаться вовсе не к своим, а к нашим 

публикациям. Жила в Киеве, боролась с бандитами, 

так чего раньше сидела в качестве «советника 

юстиции» мышью под лавкой? Можно было сделать 

несколько раньше хоть что-то более позитивное, чем 

пустые слова? Легко сейчас «бороться с бандитами» 

за нехилое российское содержание, когда все сделано 

за нее и бесплатно. Но как и чем она пригодилась в 

качестве прокурора раньше, чтобы такого вообще не 

произошло? 

Это вопрос риторический. Хотя то, что у девушки в 

33 года не заведено семьи и даже кошечки… говорит 

о многом, в особенности, когда речь заходит о работе в прокуратуре. 

Только Ирина Анатольевна дала перепост фотографии этой новоявленной прокурорши со своим 

комментарием, началось светопреставление. Выскакивали все и новые и новые заинтересованные 

в становлении этой свиристелки, в ее карьерном росте до генерала и выше. И люди точно были 

неспособны понять, что их проплаченные усилия, однотипные комментарии и отсутствие логики 

сразу выдают заинтересованных кукловодов в фуражках. 

Поскольку все это уже на момент возникновения комментария на арабском стало мировым 

посмешищем. О какой «военной доктрине», «третьей мировой войне» или «плане Путина» можно 

было рассуждать всерьез все кровавое лето 2014 года, зная, что с обоих сторон нас представляют 

какие-то непрезентабельные «няши»? Пусть они тогда и воюют сами, без нас. Чес-слово. Фуражку 

га затылок – и вперед! 

Ирина Дедюхова поделилась фотографией   هتتي خ هــي 

  كــتتتا

Блин, уже арабы над этим смеются! У нас некоторые 

граждане совершенно разучились себя вести, как-то 

скрывать это самое. Не так выпячивать, хотя бы! 

Причем, арабы-то повидали аналогичных девиц в 

разных видах. Поэтому и ржака по вполне понятному 

поводу. И девица, что характерно, умищем не блещет. 

Тьфу! 

 D: ام ك ـدوك ك ادت نـدل كمب ك هد .. كا  . كبي ها هد  ـتـهم كا كبئا ها هد 

:D  

ئا ها هد هم كا كب ـ تـ ي ها هد   . كب هد .. كا   ـدل كمب ك  ادت ن ك ك  ـدو  ام ك 

В переводе это означает, что арабы не возражают попасться такой прокурорше, чтоб она их 

«удивила». Приведем и часть дискуссии по поводу едкого замечания нашего классика. 

http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2014/04/0ddd1af1d326714baaaaf890f1200738.gif
https://www.facebook.com/ideduhova/posts/695256957204229?comment_id=5920842&offset=0&total_comments=31&notif_t=share_comment
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Дмитрий Конаныхин каких это девиц повидали 

арабы? чем тридцатитрёхлетняя женщина 

провинилась, кроме того, что она прокурор Крыма? 

Что вы нашли предосудительного в этих 

фотографиях? 

Ирина Дедюхова Для девушки из контакта — ничего. 

Для прокурора, к тому же Крыма, к тому же в 

нынешней ситуации — основание для возбуждения 

дела о неполном служебном соответствии… прежде 

всего для того, кто ее рекомендовал. И пусть в 

Прокуратуре не врут, будто они подобных девиц 

берут не с той же целью, с какой ими с 90-х досыта 

нажрались арабы! 

Дмитрий Конаныхин Понятно. Прощайте. 

Ирина Дедюхова Всего доброго! Желаю непременно 

встретиться с такой прокурорской блондиночкой в 

жизни, чтоб вам больше не на кого было 

рассчитывать. Чтоб не раз вспомнили этот пост. 

Поскольку некоторые ведь считают, что подобное их 

лично не коснется. Так что желаю познакомиться с 

ними как можно ближе. Ну, не так как арабы, 

конечно. 

Дмитрий Конаныхин Фи. 

Ирина Дедюхова Ага, прочли и получили! Вот и 

отлично! 

 Dmitry Outpost Аппелировать животными 

инстинктами слюнепускащего над фотографиями 

араба (тем более араба), как неким доказательством, 

не так уж сильно отличается от поступков девочек 

из 90-х, хех) 

Александр Морозов Дмитрий и Dmitry Outpost, 

прежде чем фикать и язвить, узнайте предыстрорию 

вопроса, так будет лучше, поверьте. 

Ирина Дедюхова Вовсе нет, Dmitry Outpost! 

Напротив, это вы сейчас руководствуетесь тем, что 

в штанах. Подобное для прокуратуры ведь «из 

головы» не берется. Там весьма расчетливо 

выстроены «элементы биографии», но на фоне 

общего отношения к гражданским правам — это же 

фикция чистой воды. Майданы тоже на голой жэ не 

образуются. 

А практика еще с советских времен по привлечению 

подобных гражданок в прокуратуру — как раз чтоб 

иметь чистый моральный облик. Все ведь в целях 

повышенья нравственности нашего с вами населения 

устраивается, только для этого! 

Ирина Дедюхова И вот знание этого всего, того, что обычно стоит за смазливой 

прокурорской мордашкой очередной очаровашки — мне позволило избежать физической 



Игорь Гнатюк                                                                               Женщины в форме 

Книжная лавка http://ogurcova-portal.com/ 

62 
 

расправы, в которых эти гражданки участвуют с 

эсэсовской жестокостью, отрабатывая все 

мельчайшие нюансы своей «биографии». 

Светлана Скрябина Простите. Вот есть фото 

Путина с голым торсом. По его душу тоже поставим 

вопрос о неполном служебном не соответствии? 

Да,понимаю,если б она голая была. А так … 

И исходя из чего вы сделали выводы о ее умственных 

способностях ? Я вот ничего сказать не могу, не знаю 

лично. 

Странный пост. Щас автор меня запинает. Ну, у нас 

же демократия !! Все имеют право на свое мнение )))) 

Dmitry Outpost Светлана, прекрати 

руководствоваться тем что у тебя штанах, глядя на 

торс Путина.. xD Тут только штаны-арабы-

секретутки. 

Александр Морозов Светлана, а вы думаете это 

вопрос не ставился? Ставился, и еще как, и как раз и 

поставлен » вопрос о неполном служебном не 

соответствии…». 

Ирина Дедюхова А зачем, Светлана? Разве без меня 

некому ставить вопросы Путину? И что это за 

манера — сразу чиновным мужиком прикрываться, 

когда речь идет о конкретном ведомстве и 

конкретной девице? Вот у вас даже в попытке 

полемики идет наезд — с крупным чиновником! Так и я 

об том же! И кто это стоит — за этой милой 

чаровницей? В прокуратуру таких берут, чтобы не 

иметь аморалки на стороне! И какую степень 

жестокости они проявляют, чтоб прикрыть этот 

фактик — я очень хорошо знаю. 

Светлана Скрябина Вы меня совершенно не поняли. 

Но прочитав ваш комментарий, не имею больше 

желания разъяснять. Вы правы. Однозначно 

Ирина Дедюхова Если вы действительно уловили мою 

правоту, которая меня совершенно не радует, так я 

— мать двух взрослых дочерей, это хорошо, 

Светлана! И кстати, про голый торс Путина — я 

единственная о нем писала. То есть здесь ваши 

претензии — просто от незнания. И уж так, как я о 

нем писала… так, простите, никто не написал до сих 

пор. Но потом со мной эти эсэсовки выходили 

разбираться! Не по этому поводу напрямую, они 

выбрали другой повод! Защиту девочки из детского 

лагеря «Дон» от наездов распаленных чинуш — типа 

«она высказывала желания, не соответствовавшие 

возрасту». Поэтому, посмотрев на них в разных видах, 
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я однозначно скажу, что все прокурорские бабы — одного сорта. И арабы здесь (хотя мне 

это крайне неприятно констатировать) — нисколько не ошибаются. Они таких сразу 

определяют, сразу селят поудобнее, с окнами подальше. 

Leonid Schabaschenkoff Ирина, прощайте. 

Ярослав Беляев Зависть плохое чувство 

Ирина Дедюхова Leonid Schabaschenkoff , скатертью 

дорога! Ярослав Беляев, а вы это написали не с зависти, не 

пуская слюни? Не лгите. С моей точки зрения, завидовать 

нечему: 33 года, ни семьи, ни ребенка, ни друзей, нет даже 

кошки. Про бандитов врет, т.к. работала природоохранным 

прокурором. А эти прокурорши и у нас — самые веселые и 

разгульные! Вывод? У деушки «папик», с которым и 

фоткаться нельзя. Так чему ж мне-то завидовать? Каждая 

девушка в свое время выбирает, по какой дорожке идти. 

Нет, это вы все завидуете ее «папику». 

Leonid SchabaschenkoffСколько грязи у Вас в голове и на 

языке… 

Ирина Дедюхова Рада за ваш возвышенный образ мыслей! 

Но уж и ни от кого не потерплю, чтобы ко мне, как к 

порядочной женщине — приравнивали трепаную 

прокурорскую проблядь. 

Yury Besputin Мадам Дедюхова, да Вы просто завидуете молодости, красоте и уму этой 

красавице-прокурору! Люто завидуете! 

Кстати, откуда у Вас такие познания, кого и в каком виде арабы повидали? 

Личный опыт или это Ваши несбывшиеся эротические фантазии? 

Ирина Дедюхова Нет, перепостил мой зять, у меня родственники — арабы. Вы просто не 

читали, что по этому поводу пишут во всем мире. Они нисколько не «завидуют», они 

«понимают по-человечески». А я уже бабушка, идиот! И мне поневоле прихдотся в 

назидание всем податливым дефкам высказывать свое отношение. В педагогических целях. 

А чего мужичье поганое возбудилось — понятия не имею. Ничего, вам от них еще 

достанется! Такие будут смотреть на вашу тушку — как на неодушевленный предмет. 

Leonid Schabaschenkoff А, понятно, извините, не знал, что Вы бабушка-идиот. 

Yury Besputin Бля, очередной тролль! И как он ко мне в друзья просочился?! В Бан 

немедленно! 

Ирина Дедюхова А чо это у вас такие инстинкты проявляются, господа? Вроде милая 

деушка, да еще и прокурор! А одно желание — карать окружающих дам и непременно 

оскорблять. Чот не то в энтой дефке, раз она так дурно на всех влияет. Вот Моника 

Беллуччи… это я понимаю! Это класс! Недоступный большинству секс-озабоченных. А с 

такой крымской дефкой легко изобразить «жентлеменство», она заценит. 

ольга смирнова Осспидя ,куда опять -то вас понесло , Ира? Молодая ,хорошенькая ,ну как 

ей сниматься? Только в мундире и на фоне знамени? И фотографии делала для своих друзей 

и родных ,не знала же ,что получит мировую известность…А кабы нас -бабушек — снять 

,когда мы с внучками сюсюкаемся -вот было бы смешно ( профото в купальниках уж и не 

говорю)))) 
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Илья Лобанов не идет женщине, мадам, направо и 

налево размахивать членом… в этом все дело. 

понятно, что кроме вас и мужиков-то не осталось 

на руси матушке. но всё равно не идёт… не такое у 

нас воспитание. по сути всё оно «возможно» правда. 

но форма и эмоции повергают в уныние… 

Andrey Suchilin молодой прокурор догулять не успел. 

Ирина Дедюхова А все туда, Ольга! Все ведь хорошо 

на своем месте, но не в прокуратуре! И знаете… еще 

НИ РАЗУ не ошибалась. Давно пора бы себе уяснить, 

что ведь я ни до кого «просто так» не 

доколупываюсь. Чем мне не нравятся дефки 30-ти 

лет да еще без семьи? А тем, что они легко 

манипулируемы. Ролики с ней посмотрела. Про 

«миловидную внешность» — шпарит с чужого 

заученного текста. Уж в таких делах я вообще 

ошибиться не могу. Мне марионетки и надувные 

куколки не нравятся, я из этого возраста вышла! Я 

предпочитаю знать, с кем имею дело, кто за ней 

прячется. 

И что там кому не идет, не вам, Илья, квакать. Ваша мама должна была вам объяснить, 

что не вы делаете замечания даме, а выслушиваете ее — и без местечкового кипежа. 

Желательно. 

И раз уж столько налетело комментаторов, скажу пару слов о «блистании ума». Не ума 

этой девушки, отнюдь! У нее пока весь «ум» в известном месте, судя по фотографиям, и 

это вполне нормально для ее возраста и социального статуса незамужней дамы. 

А вот человек, выставившей ее на подобную должность… имеет весьма своеобразный «ум». 

Но в силу того, что он вряд ли имеет совесть, то и подобное продвижение на должность 

имеет статус — аналогичный постановочным фотографиям с «няшей» в интерьере. Явно 

снятых в качестве похвальбы этого гражданина перед высокопоставленными друзьями. Так 

вот такое, повторю, не от «большого ума». 

Умилило (в очередной раз) обвинение в зависти. Уж кому только все мы не завидовали... И 

Гайдару, и Чубайсу, и Черномырдину, и Зурабову… Сразу понятно, что пиарище «няше» 

разрабатывалось местечковыми, вообще отвыкшими хоть немного держать себя в рамках 

приличия, хоть чуть-чуть соображать, что речь идет о прокуратуре, а не о фронтовом борделе. 

Но… проблема в том, что в тот момент у всего населения Юго-Востока Украины оставались 

надежды. Обычные надежды на жизнь. И в комментариях к статье Прокурорская радость с 

Ириной Анатольевной впервые не согласилась Анна Черненко. 

a_ukraina: 10.04.2014 в 23:43 Вот тут я не согласна. 

http://deduhova.ru/blog/?p=15398
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deduhova: 11.04.2014 в 12:25 Ну, за последние 

20 лет я не припомню, чтобы прокуратура 

хоть в России, хоть на Украине кому-то 

понадобилась в позитивном плане. Напротив, 

эти граждане с удовольствием рушили 

правопорядок и предавали свою профессию. 

Предшественник этой девицы — смотрел 

футбольные матчи в кабинете, а в 

холодильнике у него было спиртное на такой 

случай. 

Зато я неоднократно лицезрела, как судья, 

прокурор и адвокат собирались в их нынешних 

шикарных апартаментах — чтобы поржать 

над подсудимым. Вслух, не стесняясь прослушки и судебных приставов. 

В присоединении Крыма эта гражданка тоже никакого вклада не внесла. Но я сомневаюсь, 

будто «все мужики отказались», когда было уже объявлено о референдуме, и все они знали, 

что получат российские гарантии содержания и уровня жизни, которые на порядок выше, 

чем у налогоплательщиков. 

Покажите мне хоть один протест прокуратуры против незаконной приватизации, против 

искажения уголовного законодательства! Они при мне сидели и рассуждали, как 

замечательно расширятся их права — терроризировать население. Естественно, за счет 

сокращения гражданских прав! При мне эти дефки «предвкушали». И то, что они не 

распоясались так, как им хотелось бы — ведь не заслуга «правозащитников». Эти отлично 

«живут» с прокуратурой. 

Но есть и позитивный смысл и в самом назначении этой особы, в упорном отстаивании 

самого присутствия подобных «девушек» в прокуратуре. Даже в том, что из-за этого 

назначения Россия становится посмешищем, а прокуратуре до этого дела нет. 

Да-да, позитивный смысл всегда присутствует! Само наличие подобных гражданок в 

прокуратуре (а чей-то «хороший вкус» публика оценила вполне однозначно и односторонне 

— «секси») — лишь подтверждает тезис: «Таких девушек всегда брали в прокуратуру, 

чтобы не иметь аморалки на стороне». 

Так вот пусть на фоне этой мордашки коллеги Генерального прокурора Скуратова 

объяснят, с какой стати они сдали своего начальника — на лживые уголовные 

«разработки» господина Швыдкого? Пусть честно скажут, что с самого начала знали про 

то, что Скуратова оболгали! Пусть расскажут, как помогли «свалить» своего 

руководителя в угоду уголовникам, когда у них подобного «добра» в прокуратуре навалом НА 

ЛЮБОЙ СЛУЧАЙ! 

a_ukraina: 12.04.2014 в 03:42 Я вот думаю, что за её деятельностью будут следить теперь 

все с особой тщательностью. 

deduhova: 11.04.2014 в 12:47 В данном случае меня более интересует мужичье, которое 

выставило вперед себя эту мордашку, врущую про «бандитов», хотя была в природоохране. 

Да и упорство, с каким отстаивается это назначение, вызвавшее насмешки в адрес России 

(!!!) — говорит о том же. Это означает, что никчемное бесстыдное мужичье, жрущее в 

три горла из казны — НЕ СОБИРАЕТСЯ ОТВЕЧАТЬ ЗА ВСЕ ПРЕДЫДУЩЕЕ. Ведь это 

здесь основное! Не форма задницы новой прокурорши, к чему сводят все обсуждение как 

«москали», так и киевляне. 

Это назначение ведь говорит не о «доброте» тех, кто девицу вперед себя выставил, оно 

говорит о том, что все мужички за собой знают массу грязных хвостов! Еще раз 

подчеркну, что Майданы (как манежки и болотные) на ровном месте не возникают. Они 

возникают после того, как в прокуратуре мужичье МАССОВО предает основы профессии! 

http://deduhova.ru/blog/?p=15398&cpage=1#comment-165557
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МАССОВО забывает, что такое юстиция! МАССОВО сращиваются с криминалом во 

власти! 

И еще раз подчеркну! Что бы там ни было, но девушку надо было убрать и заменить каким-

нибудь мужиком из томска-омска НЕМЕДЛЕННО! Не слюни распускать на счет «секси», а 

прекратить это НЕМЕДЛЕННО! Но в данном случае прокуратура вместе с «группой 

поддержки» ПОЗОРИТ РОССИЮ! Сами пускай найдут в словаре Ожегова подходящее 

определение этой мерзости. 

a_ukraina: 12.04.2014 в 03:45  Ну так заменить никогда не поздно. Для этого мужики и 

подставить могут как показывает практика. 

deduhova: 11.04.2014 в 14:15  И еще добавлю. После всех оскорблений вдруг у меня (!!!) 

начали просить для нее «шанса»! Типа ведь она — за присоединение Крыма… Да кто она 

такая? В этом блоге больше сделано для этого присоединения, чем во всей прокуратуре — 

российской, не говоря уж про украинскую. Она, может, хоть один комментарий где-то 

раньше оставила? Хоть в чем-то поддержала растерявшихся людей? Хоть в чем-то 

воспрепятствовала укреплению уголовников во власти? Да она своим видом и фотками 

дает им повод поиздеваться! 

А сейчас ноют, что типа «неужели раньше в прокуратуре было по-другому»? Так и будем 

продолжать делать из прокуратуры — бордель на колесах? Стыд и совесть именно в 

прокуратуре не помешают, когда уж за грань беззакония зашли! Когда с киевской помойки 

— уголовники лезут во власть! 

Это еще начало апреля 2014 года, еще не произошло кровопролития в Одессе 2 мая 2014 г., все 

население Донбасса еще надеется, что ему дадут войти в состав России по «крымскому 

сценарию». 

Анна Черненко кажется, что Дедюхова ошибается, что она просто во власти своих негативных 

представлений о бабье в прокуратуре, но ведь это никакого отношения не имеет к таким весенним 

и радужным надеждам Юго-Востока Украины – пережить такую же эйфорию от воссоединения с 

Родиной.  

А как бы Наталья Поклонская «все правильно говорит», в ее словах Анне слышится 

подтверждение всем ее надеждам. Дедюхова мягко, стараясь не сделать больно подруге, 

говорит… вещи, которым в тот момент душа отказывается верить. 

А сейчас-то уже можно еще раз убедиться, в каких случаях выставляются подобные девушки в 

мундирах. Когда тебя уж несколько раз продали и предали, осталось лишь «подчистить» 

бухгалтерскую документацию. 

И таки да. Все в подобных случаях предрешено. Девушку ставят те, с кем никто не захочет иметь 

дело по доброй воле. Но при этом идут претензии при явно провокационном назначении, когда 

очередная девица по вызову идет гадить в душу всем нормальным лоюдям туда, где ее не должно 

быть по умолчанию: мол, дайте девушке поработать!  

И этот клич разве кидают не вертухаи от спецслужб, которые испакостили миллионы жизней 

преданных ими соотечественников? Скольким нормальным специалистам наши крохоборы из 

спецслужб, грабившие государственное достояние, не давали ни жить, ни работать на благо 

общества? 

И чего ради? Чтобы после выставлять такую японскую анимашку, причем туда, где нормальный 

мужик должен работать. Не прежний прокурор с золотыми леопардами, а нормальный.  

Андрей Гуров Ира дайте человеку шанс не нельзя так рубить с плеча пока еще 

профессиональные качества человека не осужденны ни кем. 

http://deduhova.ru/blog/?r=http://a-ukraina.livejournal.com/
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Ирина Дедюхова Теперь о том, что я должна «дать шанс»? Это после всего сказанного в 

мой адрес? После напоминания, что это — позорище России и безответственность 

мужчин? Прожить издевательство над законом, которым прокурорские достали за 20 

лет? А я-то здесь при чем? За 20 лет у всех было вполне достаточно «шансов». А само это 

назначение говорит, как эти шансы были использованы. И НЕЧЕГО ВРАТЬ! Никакой это не 

«человек», — это манипулируемая кукла. Ей дали шанс те, с кем не хочет иметь дела 

напрямую никто, уж даже в нашей прокуратуре, имевшей дела с кем попало. 

Андрей Гуров Ира вы человек сканер все про всех знаете . 

Ирина Дедюхова Я, скажем, просто человек. И эти качества в себе предпочитаю прочим. 

Вернемся к прокурорским «шансам», нечего сопли размазывать! Итак, разве у нее не было 

шанса? До японских аниме и арабского ржания у нее был шанс! Как она его использовала? 

Для пояснения про «миловидную внешность» и ужосов борьбы с бандитизмом. Ведь 

правильно отметил американец, что незачем было ставить девушку с такими фото, явно и 

другие были, более откровенные. 

А моя роль простая: «да, нет, не хочу!» И пускай все прокурорские посмотрят, что за 

долгие годы их предательства правоохранительной деятельностью их «шансы» только 

сокращались. А вот я… при всем том, что тут написали, вышла, сказала свое НИХАЧУ — и 

теперь у меня клянчат для своих девок «шанса». Напрасно! Но отметить, что не сами 

будут себе «шансы» за бюджетный счет организовывать, а выпрашивать у тех, кого 

предварительно оскорбили — это необходимо. 

Андрей Гуров Не ужели в прокуратуре когда то было все по другому . Я запрос лучше 

выслушивать от прокурора с добрым лицом. 

Ирина Дедюхова Не врите! Девушка сама по себе — манипулируемое существо, а с такими 

фотками — в 500 раз более манипулируемое созданьице. За чьей мордашкой будет стоять 

тот, с кем никто не захочет иметь дело, никто. Значит, на поблажки заранее 

рассчитываете? Личный интерес к уголовному попустительству? Ну, да… Видела, как с 

такими заранее решают, кого утопить, а кого «вытянуть». Но к юстиции лучше личные 

уголовные интересы — не приплетать. 

Для чего нужна прокуратура 

 

Задаться таким вопросом все пришлось. 

Поскольку при развернувшемся кровопролитии 

на Юго-Востоке Украины, сорванных 

провокациях ФСБ РФ против населения России 

в «рамках борьбы с экстремизмом» (или 

«сепаратизмом», без разницы) – вдруг 

выяснилось, что кровавым стравливанием 

населения с использованием мигрантов-

уголовников занимаются высшие чины 

российской прокуратуры. Которые к тому же 

остаются неподсудными и безнаказанными. 

Если сегодня спросить любого гражданина, 

верит ли он, будто прокуратура защищает его 

права, то есть соответствует своему конституционному назначению, - в ответ последует 

нездоровый смешок и желание уклониться от прямого ответа. 

Вообще прокуратура создается и финансируется государством вкупе с огромным 

административным и силовым ресурсом - именно для защиты гражданских прав населения. 
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Однако в ходе объявленного "глобального финансового кризиса" 2008 г., под прикрытием 

которого в то время рушили курс рубля, изымали золотовалютные резервы и облагали 

дополнительными сборами население страны, - незаметно произошло слияние органов 

прокуратуры и спецслужб, естественно, в нарушении Закона о прокуратуре, регламентирующем, 

прежде всего, независимость этого органа. Независимость хотя бы от прямого прикрытия 

подобных операций. 

Поскольку прокуратура со спецслужбами могут объединяться лишь для прикрытия финансовых 

преступлений на самом верху, причем, с единственной целью: заткнуть всем гражданам рот, 

запугать население, то есть изменить первоначальному своему назначению, изменить сути 

собственной профессии. 

Все другие декларируемые "цели" о неких 

бандах экстремистов-террористов, жаждущих 

захватить власть, чтоб из преступных 

соображений вкалывать денно и нощно за 

тех, кто довел государственное управление до 

ручки... уже не катят, мягко говоря. 

Особенно, после того, как прокуратура 

упорно делала вид, будто верит, что каждая 

женщина желает покончить с собой из каких-

то туманных и надуманных целей так, чтоб 

свои внутренности размазать по округе, а 

чтобы с ее головой наши спецслужбы 

носились в качестве "вещдока" экстремизма 

населения. 

Для тех, кто русский язык понимает только со словарем и после "экспертизы" от неких 

"экспертов", способных растолковать лишь отдельные слова, но так и не уловить "контекст", - 

следует пояснить, во что верит, а во что давно не верит подавляющая часть населения страны. 

Во-первых, мы все давно не верим в искренность намерений тех, кто на словах защищает наши 

интересы. И догадаться о том, что за самыми отвратительными и циничными постановками 

присутствует хорошо понятный каждому материальный интерес - несложно. 

Такие деньги, нуждающиеся в визуализации присутствующих среди нас неких "экстремистов", - 

попросту не скрыть. Тем паче, что им непременно предшествует "мелочовка". 

В Следственном комитете при прокуратуре назвали жертв вымогательства со стороны 

следователя по особо важным делам Андрея Гривцова. Как сообщил "Интерфаксу" 

официальный представитель комитета Владимир Маркин, это компания "Росэнергомаш". 

Маркин также уточнил сумму взятки: оказалось, что Гривцов требовал за невозбуждение 

уголовного дела в отношении рейдерского захвата некоего предприятия 15 миллионов 

долларов. Изначально говорилось о взятке в 500 миллионов долларов. Собеседник агентства 

рассказал, что в минувший четверг в "Интеркоммерцбанке" задержали некого Сергея 

Керимова. По версии следствия, он играл роль посредника между "Росэнергомашем" и 

Гривцовым. Керимова взяли с поличным при получении первой части денег - 8 миллионов. В 

отношении Гривцова и Керимова возбуждено уголовное дело. Продолжается поиск 

"подельников" арестованного следователя. 

Вначале идет множество дел с нескрываемой материальной заинтересованностью, а затем 

прокуратура в целом вынуждена расставаться со своей независимостью, поскольку... сами 

понимаете. Чтоб не раскрылось чего крупнее, конечно. Хотя уж нынче... куда уж дальше, как 

говорится. 
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http://stolica.fm/news/44519/
http://stolica.fm/news/44519/
http://stolica.fm/news/44519/
http://stolica.fm/news/44519/
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Достаточно оглянуться вокруг на обрушенное и обворованное производство, на самую успешную 

и крупную экономическую систему, безнаказанно обдираемую мошенниками, чтобы понять, что 

все это происходило - на фоне постепенного, но последовательного и неуклонного разложения 

прокуратуры. 

И здесь бессмысленно переписывать 

законодательство, потому что, стоит лишь 

поднять руку на закон, вступив с ним в 

противоречие. Дальше уже и законы и 

природы перестанут приносить 

"профессиональное удовлетворение". В пути 

по наклонной еще никто не останавливался. 

Смешно при этом слушать пояснения, что это 

у нас опять во всем виновато население, давно 

не имеющее элементарных гражданских прав, 

лишенное любой возможности высказать 

мнение по поводу происходящего, регулярно обираемое по месту жительства, да вдобавок 

обдираемое совместно с торгашами "инфляцией" и валютными игрищами с курсом рубля. 

Хочется поинтересоваться у прокуратуры, куда ж идут денежки, незаконно собираемые за тепло и 

горячую воду, если ни один прокурор отчего-то пока не выяснил суть "реформы энергетики" 

Чубайса, когда вдруг для ТЭЦ единый процесс производства электроэнергии, где горячая вода и 

центральное отопление является дешевой системой охлаждения теплоносителя - разделили лишь в 

финансовом плане?.. 

Но стоит этим поинтересоваться у прокуратуры, как сразу же попадешь в списки "террористов", 

неизвестно потом, где твоя голова окажется. Хотя вопрос-то по сути - самый невинный, он хорошо 

в Большой Советской Энциклопедии растолковывается. Это ведь только в нашей сегодняшней 

прокуратуре, окончательно утратившей стыд и совесть, считает, будто в советское время кто-то 

позволил бы вводить систему отопления, по стоимости превышающее дровяное. 

Но это прокуратуре неинтересно. Как и то, отчего вдруг у наших "докторов экономических наук" 

появляется совершенно уголовное понятие "бюджетная прибыль", а вот министр обороны 

Сердюков признается "эффективным". Здесь просто стоит учитывать, что законность выделение 

бюджетных средств раньше определялась эффективностью, а не "бюджетной прибылью". 

Долго объяснять. В какой "бюджетный убыток" превращается жизнедеятельность самой 

прокуратуры в процессе подобного сращивания криминала с властью - можно видеть в событиях 

на Украине. Там прошли совершенно немыслимые зверства над мирным населением, но разве кто-

то что-то услышал о каких-то положительных действиях прокуратуры? 

Да, выбранная в прокуроры Крыма Наталья 

Поклонская что-то сказала про гарь от покрышек, 

горевших на Майдане. Где она выступила хоть 

разок? Зато по ее фотосессиям, готовности 

бороться с "экстремистами" и угодливых 

заявлений об "обманчивой миловидной 

внешности" - правды-то мы так и не услышали. А 

ведь сами Майданы устраиваются именно 

потому, что кто-то рассчитывает на содействие 

прокуратуры, зная, что сочувствие к подобным 

акциям может получить лишь на фоне ее 

преступного бездействия. Само возникновение Майдана (как и Болотной, Манежки и тому 

подобных массовых увеселений) - говорит о полном разложении органов прокуратуры. 

http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2014/07/1ace210a23113f450b08aaa7c9e57a641.gif
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Но после всего, что вынесло население Юго-Востока - можно спросить с нашей прокуратуры, что 

это было? Раз уж шли такие пафосные намеки с Натальей Поклонской, будто они защищают 

интересы населения Крыма, пожелавшего присоединиться к России? Почему до сих пор не 

выяснено, кто решил превратить население Юго-Востока в "сепаратистов", когда они в точности 

так же хотели присоединиться к России? Что, аналогичной гражданочки с "обманчивой 

внешностью" (смазливой мордашкой) не нашлось на пост прокурора Донецка?.. 

Но мы знаем, сколько усилий потрачено в нашей прокуратуре на... хм... ликвидацию последствий 

"дела о подмосковных казино". И то, что Крым было решено превратить в игорную зону... 

никакого удивления не вызвало. У нас давно наиболее прибыльными "отраслями" стали подобные 

"бизнесы". В сущности, валютные спекуляции, рэкет, вымогательство, шантаж - это сегодня не 

уголовка, а "суровые будни". Единственные способы зарабатывания на жизнь, когда наша 

прокуратура с удовольствием "входит в положение". 

И здесь "делать вид"... прокуратуре попросту не имеет смысла, о каких-то приличиях мы уже и не 

говорим, все отлично видели на деле Алексея Навального, как широко простирается длань нашей 

прокуратуры над элементарными нормами закона. Но и про "борьбу с экстремизмом" после этого 

блеять совершенно неприлично, когда курируемый ими уголовник публично орал о возможности 

взять Кремль. 

Но ведь типа не взял же... Ага, потому что указку не дали. Но соображают ли в прокуратуре, 

насколько оскорбительно видеть участие в выборах мэра Москвы болтуна и провокатора 

Навального - после осуждения за преступление, последствия которого все отлично представляют, 

поскольку не раз отправлялись без куска хлеба восвояси при нашей отъевшейся в самое 

неподходящее время прокуратуре? Боюсь, давно они там берега потеряли... 

А ведь вообще-то главное унижение человеческого достоинства любого нормального гражданина 

- это видеть срастание криминала с властью, безнаказанность преступлений на самом высоком 

уровне и (на чем бесстыдно спекулировал Навальный) и... абсолютно беззастенчивое разложение 

прокуратуры. 

После того, как выяснилось, почему так долго не могли поймать банду GTA, так уж и последние 

сомнения отпали. Как только выяснилось, где скрывались члены бандитской группировки, 

терроризировавшей население... ну, там не было сомнений, что все пойдет по накатанной. Ага-ага, 

конечно-конечно. 

Руководителя делами Генеральной 

прокуратуры РФ Алексея Староверова 

допросили по делу банды ГТА. Об этом в 

четверг, 13 ноября, сообщает «Интерфакс» 

со ссылкой на источник в главном 

следственном управлении СКР по 

Московской области. 

«В отношении Староверова ранее было 

возбуждено уголовное дело по ст. 222 УК 

РФ ("Незаконное хранение оружия")», — 

рассказал он. 

Ранее постановление о возбуждении дела в 

отношении Староверова отменили приказом Генпрокуратуры. «Интерфакс» сообщает, 

что следствие, вероятнее всего, не получило отмену постановления, поэтому главу 

управделами допросили в качестве подозреваемого. По словам собеседника агентства, 

решение Генпрокуратуры может быть обжаловано в будущем. 

В коттедже руководителя управления делами Генпрокуратуры периодически собирались 

члены банды ГТА. Как утверждал сам Староверов, дом он сдал в аренду некоему 

http://tvrain.ru/articles/glavu_upravdelami_prokuratury_doprosili_po_delu_bandy_gta-378025/
http://tvrain.ru/articles/glavu_upravdelami_prokuratury_doprosili_po_delu_bandy_gta-378025/
http://tvrain.ru/articles/glavu_upravdelami_prokuratury_doprosili_po_delu_bandy_gta-378025/
http://www.interfax.ru/
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предпринимателю. Главаря группы, Рустама Усманова, арендующий коттедж бизнесмен 

нанял в качестве обслуживающего персонала. Помимо Усманова, дом также обслуживали 

подчиненные преступника. 

Первые сообщения о «банде ГТА» появились в августе 2014 года. Нападавшие действовали по 

следующей схеме: рассыпали на дороге острые предметы и ждали жертв в засаде. После того, как 

автомобилисты останавливались, преступники расстреливали их. 

Мы еще не получили разъяснений о том, как налаживал "дружбу с диаспорами" министр МВД 

Владимир Колокольцев еще будучи в должности начальника ГУВД г. Москвы. А вот после 

безобразий на Манежной площади он откровенно заявил, что правоохранительные органы не 

собираются "ссориться" с диаспорами (вообще-то объединяющими иностранных граждан, как 

правило, либо находящихся в столице временно, либо незаконно). 

Напомню, что Владимир Колокольцев счел тогда резню на улице - недостаточной "причиной для 

ссоры" правоохранительных органов с "диаспорами". 

В 2001 году назначен начальником 3-го отдела 

оперативно-розыскного бюро главного управления 

МВД России по Центральному федеральному 

округу. В 2003 году назначен заместителем 

начальника бюро. В январе 2007 года назначен 

начальником Управления внутренних дел по 

Орловской области
[3]

. В период его работы в 

области были предъявлены обвинения двум первым 

вице-губернаторам Виталию Кочуеву и Игорю 

Сошникову, а также нескольким главам 

подразделений областной администрации
[4]

. Также 

были арестованы и приговорены к тюремному 

заключению некоторые активные участники так называемой «воробьевской» ОПГ. В апреле 

2009 года назначен первым заместителем начальника Департамента уголовного розыска 

МВД России. 

7 сентября 2009 года указом президента России назначен начальником Главного управления 

внутренних дел Москвы. Колокольцев сменил отправленного в отставку Владимира 

Пронина. Ранее, 28 апреля Пронин был снят с должности после того, как руководитель 

ОВД «Царицыно» Денис Евсюков устроил стрельбу в московском супермаркете. Около 

четырёх месяцев до назначения Колокольцева обязанности начальника ГУВД временно 

исполнял первый заместитель Александр Иванов
[4]

. 

10 июня 2010 года присвоено специальное звание «Генерал-лейтенант милиции».
[5]

 

Указом Президента Российской Федерации от 24 марта 2011 года
[10]

 В. А. Колокольцеву 

присвоено специальное звание генерал-лейтенанта полиции и он назначен на должность 

начальника Главного управления МВД России по г. Москве. Этим же указом он освобожден 

от должности начальника ГУВД г. Москвы. Доктор юридических наук, тема диссертации 

«Обеспечение государственных интересов России в контексте концепции национальной 

безопасности» (2005)
[6]

. Согласно анализу Диссернет
[7]

, докторская диссертация 

Колокольцева содержит масштабные недокументированные заимствования из четырех 

диссертаций
[8][9]

. 

Как видим, сама карьера нашего министра внутренних дел - многое объясняет. "Орловское дело" - 

это дело против тех, кто делал жилье на основе советской нормативной системы доступным, кто 

не давал закрывать предприятия отечественной строительной индустрии, кому не требовалась 

"дружба с диаспорами" и масса мигрантов в городе. Ну, дальнейшее объяснять не надо. 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%86%D0%B5%D0%B2,_%D0%92%D0%BB%D0%B0%D0%B4%D0%B8%D0%BC%D0%B8%D1%80_%D0%90%D0%BB%D0%B5%D0%BA%D1%81%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%87#cite_note-3
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%86%D0%B5%D0%B2,_%D0%92%D0%BB%D0%B0%D0%B4%D0%B8%D0%BC%D0%B8%D1%80_%D0%90%D0%BB%D0%B5%D0%BA%D1%81%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%87#cite_note-rg-4
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%92%D0%BE%D1%80%D0%BE%D0%B1%D1%8C%D0%B5%D0%B2%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%BE%D1%80%D0%B3%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%B7%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%BF%D1%80%D0%B5%D1%81%D1%82%D1%83%D0%BF%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%B3%D1%80%D1%83%D0%BF%D0%BF%D0%B8%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BA%D0%B0&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%BB%D0%B0%D0%B2%D0%BD%D0%BE%D0%B5_%D1%83%D0%BF%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B5_%D0%B2%D0%BD%D1%83%D1%82%D1%80%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D0%B8%D1%85_%D0%B4%D0%B5%D0%BB_%D0%9C%D0%BE%D1%81%D0%BA%D0%B2%D1%8B
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%BB%D0%B0%D0%B2%D0%BD%D0%BE%D0%B5_%D1%83%D0%BF%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B5_%D0%B2%D0%BD%D1%83%D1%82%D1%80%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D0%B8%D1%85_%D0%B4%D0%B5%D0%BB_%D0%9C%D0%BE%D1%81%D0%BA%D0%B2%D1%8B
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D1%80%D0%BE%D0%BD%D0%B8%D0%BD,_%D0%92%D0%BB%D0%B0%D0%B4%D0%B8%D0%BC%D0%B8%D1%80_%D0%92%D0%B0%D1%81%D0%B8%D0%BB%D1%8C%D0%B5%D0%B2%D0%B8%D1%87_(%D0%B3%D0%B5%D0%BD%D0%B5%D1%80%D0%B0%D0%BB)
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D1%80%D0%BE%D0%BD%D0%B8%D0%BD,_%D0%92%D0%BB%D0%B0%D0%B4%D0%B8%D0%BC%D0%B8%D1%80_%D0%92%D0%B0%D1%81%D0%B8%D0%BB%D1%8C%D0%B5%D0%B2%D0%B8%D1%87_(%D0%B3%D0%B5%D0%BD%D0%B5%D1%80%D0%B0%D0%BB)
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%95%D0%B2%D1%81%D1%8E%D0%BA%D0%BE%D0%B2,_%D0%94%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%81_%D0%92%D0%B8%D0%BA%D1%82%D0%BE%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%87
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D0%B0%D1%81%D1%81%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%B5_%D1%83%D0%B1%D0%B8%D0%B9%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%BE_%D0%B2_%D0%BC%D0%BE%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B2%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%BC_%D1%81%D1%83%D0%BF%D0%B5%D1%80%D0%BC%D0%B0%D1%80%D0%BA%D0%B5%D1%82%D0%B5_(2009)
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%86%D0%B5%D0%B2,_%D0%92%D0%BB%D0%B0%D0%B4%D0%B8%D0%BC%D0%B8%D1%80_%D0%90%D0%BB%D0%B5%D0%BA%D1%81%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%87#cite_note-rg-4
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%BF%D0%B5%D1%86%D0%B8%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%BE%D0%B5_%D0%B7%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%B5
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%B5%D0%BD%D0%B5%D1%80%D0%B0%D0%BB-%D0%BB%D0%B5%D0%B9%D1%82%D0%B5%D0%BD%D0%B0%D0%BD%D1%82
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%86%D0%B5%D0%B2,_%D0%92%D0%BB%D0%B0%D0%B4%D0%B8%D0%BC%D0%B8%D1%80_%D0%90%D0%BB%D0%B5%D0%BA%D1%81%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%87#cite_note-5
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%86%D0%B5%D0%B2,_%D0%92%D0%BB%D0%B0%D0%B4%D0%B8%D0%BC%D0%B8%D1%80_%D0%90%D0%BB%D0%B5%D0%BA%D1%81%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%87#cite_note-10
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%BA%D1%82%D0%BE%D1%80_%D1%8E%D1%80%D0%B8%D0%B4%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B8%D1%85_%D0%BD%D0%B0%D1%83%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%86%D0%B5%D0%B2,_%D0%92%D0%BB%D0%B0%D0%B4%D0%B8%D0%BC%D0%B8%D1%80_%D0%90%D0%BB%D0%B5%D0%BA%D1%81%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%87#cite_note-6
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%B8%D1%81%D1%81%D0%B5%D1%80%D0%BD%D0%B5%D1%82
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%B8%D1%81%D1%81%D0%B5%D1%80%D0%BD%D0%B5%D1%82
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%86%D0%B5%D0%B2,_%D0%92%D0%BB%D0%B0%D0%B4%D0%B8%D0%BC%D0%B8%D1%80_%D0%90%D0%BB%D0%B5%D0%BA%D1%81%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%87#cite_note-8
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%86%D0%B5%D0%B2,_%D0%92%D0%BB%D0%B0%D0%B4%D0%B8%D0%BC%D0%B8%D1%80_%D0%90%D0%BB%D0%B5%D0%BA%D1%81%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%87#cite_note-8
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Конечно, все это - шибко не соответствовало "национальной безопасности" - как ее понимает 

Владимир Колокольцев. Далее он широко отрекламировал свою суровость на страже этого самого 

на событиях в Бирюлево. Никто не сомневается, что причиной этих туманных событий с 

избиением задержанного ногами и театрализованной доставкой его вертолетом в кабинет 

Колокольцева, - была борьба одних торгашей с другими. А как бы Владимир Колокольцев в 

результате всех помирил. Или усмирил. Неважно. Важно, что прокуратуре все эти роскошества 

были по фонарю. 

 «Креативное» убийство  

 В голубом вертолете…  

Но и господину Колокольцеву все эти 

вопросы недоумевающей общественности 

были до лампочки. Он не реагировал ни на 

какие замечания. А чтобы к нему не 

приставали, он стал делать обычные в таких 

случаях заявления о "борьбе с экстремизмом". 

Потом вдруг Владимир Колокольцев начал 

совершать немотивированные поступки, сразу 

после выхода книжки-малышки, где он 

упоминается чисто эпизодически. 

А вот на фоне открывшихся подробностей с 

бандой GTA... многое становится понятным. 

Следователи в ближайшие дни допросят руководителя управления делами Генеральной 

прокуратуры Алексея Староверова в качестве свидетеля по так называемому делу «банды 

ГТА», сообщает в четверг «Интерфакс» со ссылкой на источник в правоохранительных 

органах. Собеседник агентства отметил, что Староверов не имеет отношения к банде, 

но его допрос позволит получить дополнительные данные по уголовному делу. 

Ранее в четверг газета «Коммерсантъ» сообщила со ссылкой на свои данные, что члены 

банды, совершившей серию убийств автомобилистов, периодически собирались в доме 

руководителя управления делами Генпрокуратуры Алексея Староверова. При обысках в 

этом доме нашли оружие, боеприпасы и экстремистскую литературу. Газета отмечала, 

что Староверов сдал дом в аренду некоему предпринимателю. По данным издания, 

сотрудник Генпрокуратуры уже допрашивался несколько раз в статусе свидетеля. В 

Генпрокуратуре и Следственном комитете России (СКР) отказались комментировать эту 

информацию. 

В 2013 году Староверов занял четвертое место в списке 20 самых богатых силовиков 

России, составленном Forbes на основе опубликованных деклараций. За 2012 год начальник 

управления делами Генпрокуратуры задекларировал доход в размере 21,419 млн рублей, а его 

супруга — 26,671 млн рублей. За 2013 год задекларированный доход Староверова составил 

1,63 млн рублей, доход его супруги – 1,44 млн рублей. 

В декларации Староверова указан земельный участок площадью 1110 кв. м и жилой дом 

площадью 273 кв. м, собственником которых является ребенок семьи. 

В среду официальный представитель СКР Владимир Маркин сообщил, что следователи 

раскрыли состав банды, убивавшей водителей на дорогах Москвы и Подмосковья. В СКР не 

подтвердили версию о том, что члены банды подражали персонажам компьютерной игры 

ГТА. По словам Маркина, убийцы руководствовались лишь корыстными мотивами, 

похищая деньги жертв. 

http://deduhova.ru/blog/?p=13790
http://deduhova.ru/blog/?p=13862
http://deduhova.ru/blog/?p=16946
http://deduhova.ru/blog/?p=16946
http://www.forbes.ru/sobytiya-photogallery/vlast/239855-deklaratsii-2013-20-samyh-bogatyh-silovikov-rossii/photo/4
http://www.interfax.ru/russia/406925
http://www.kommersant.ru/doc/2609066?isSearch=True
http://www.forbes.ru/sobytiya-photogallery/vlast/239855-deklaratsii-2013-20-samyh-bogatyh-silovikov-rossii/photo/4
http://www.forbes.ru/sobytiya-photogallery/vlast/239855-deklaratsii-2013-20-samyh-bogatyh-silovikov-rossii/photo/4
http://www.forbes.ru/sobytiya-photogallery/vlast/239855-deklaratsii-2013-20-samyh-bogatyh-silovikov-rossii/photo/4
http://www.genproc.gov.ru/anticor/sved/document-155084/
http://www.forbes.ru/news/273149-skr-podverdil-razgrom-bandy-gta
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По данным «Коммерсанта», организатором и лидером банды был выходец из Ошской 

области Киргизии Рустам Усманов, застреленный во время спецоперации в Раменском 

районе. Издание отмечает, что Усманов работал на предпринимателя, арендовавшего дом 

Староверова. Газета также назвала еще одного предполагаемого члена банды — уроженца 

Таджикистана Абдумукима Мамадчонова. По данным издания, ему предъявлено обвинение 

по статьям 105 и 209 УК («Убийства и бандитизм»). 

Хочется напомнить господину Маркину и прочим толерантным работникам правоохранительных 

органах, что все предыдущие сведения о действиях банды отвергают "версию следствия". 

Аналогия с известной компьютерной игрой не случайно пришла на ум оперативникам. Банда 

совершает преступления немотивированно, словно войдя во вкус. 

Схема преступления у банды практически не меняется: в крайней правой полосе дороги 

злоумышленники высыпают самодельные металлические шипы и ждут в засаде. Водителей 

злоумышленники убивали несколькими выстрелами через лобовое стекло. Деньги, ценности 

и сами автомобили жертв не интересуют убийц. Скудную информацию об их внешности 

дали трое мужчин, которым удалось выжить, притворившись мёртвыми. 

Да, мы ничего нового не видим в ставшем привычном вранье представителей правоохранительных 

органов. Там погоны отклеятся, если они "начнут говорить". Все и так о них столько знают, что 

дополнительные подробности ничего не добавят. 

Но каждый лгун должен иметь хорошую память и хотя бы элементарную логику. Хватит уже 

оскорблять население, за счет которого решили устроить себе веселое существование, - считая 

всех вокруг идиотами. Если фотороботы составляли именно потому, что люди могли 

притвориться мертвыми, зная, что как раз деньги и ценности убийц не интересуют. 

В принципе, не столь уж сложно совместить все недостающие пазлы, зная, что если человечек 

один раз получил денюжку на чем-то сомнительном, он так и будет отрабатывать одну и ту же 

наезженную схему. 

А на чем у нас в последнее время зарабатывала прокуратура, типа "наводя порядок", то есть, 

затыкая всем рты? На борьбе с экстремизмом! Только надо ведь представить какие-то 

необременительные "доказательства" действий этих самых... ну... хоть там "исламистов", хоть, на 

худой конец, "вахабитов". 

Оторванные женские головы все встретят разочарованным свистом... Ну, бли-и-ин, опять... Ну, 

сколько можно одно и то же? 

Тем более, что последние случаи в Волгограде чем закончились? А тем, что мэр города отчего-то 

поспешно скрылся за границей якобы из-за мошенничества с недвижимостью и землями. Хотя все 

мэры только этим и занимаются, но никто никуда не бежит. Просто уж только ленивый не 

разобрал все эти волгоградские взрывы под шумок киевского Майдана. 

Кроме прокуратуры, конечно. Ее такие вещи не интересуют, поскольку обсуждения велись 

корректно, без "экстремистских" выражений. 

...Раньше-то у нас как эти самые «ваххабиты» проявлялись? Лучше не вспоминать, верно? Однако, 

чего в памяти не всплывает, все вещи эти – дорогостоящие, хлопотные, затратные. 

Разбросать шипы на дороге, расстрелять водителей – дешево и сердито. А если еще и банда в 

надежном месте дислоцируется, так можно здорово на всяких конспирациях сэкономить. 

И вот в этой версии – как раз все сходится, поскольку, во-первых, врать не надо в официальной 

версии. Ну и, во-вторых, у нас уже правоохранительные органы забыли, когда сообщали всю 

правду. Зря только они считают, будто она у них на лбу не написана. 

http://www.forbes.ru/news/273181-chinovnika-genprokuratury-doprosyat-kak-svidetelya-po-delu-bandy-gta
http://www.forbes.ru/news/273181-chinovnika-genprokuratury-doprosyat-kak-svidetelya-po-delu-bandy-gta
http://www.forbes.ru/news/273181-chinovnika-genprokuratury-doprosyat-kak-svidetelya-po-delu-bandy-gta
http://www.forbes.ru/news/273181-chinovnika-genprokuratury-doprosyat-kak-svidetelya-po-delu-bandy-gta
http://www.forbes.ru/news/273181-chinovnika-genprokuratury-doprosyat-kak-svidetelya-po-delu-bandy-gta
http://www.forbes.ru/news/273181-chinovnika-genprokuratury-doprosyat-kak-svidetelya-po-delu-bandy-gta
http://introvertum.com/seriya-ubiystv-na-podmoskovnyih-trassah-pervyie-podozrevaemyie/
http://introvertum.com/seriya-ubiystv-na-podmoskovnyih-trassah-pervyie-podozrevaemyie/
http://msk.bloknot.ru/news/banda-gta-rasstrelyala-politseyskogo-na-glazakh-u-
http://msk.bloknot.ru/news/banda-gta-rasstrelyala-politseyskogo-na-glazakh-u-
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Итак, первые заявления о бандитах с непонятной мотивацией появились… как только решили 

рубль обрушить. Значит, понадобилось срочно организовать прежнюю, не раз выручавшую в 

сложных жизненных затруднениях – «борьбу с экстремизмом». 

Раньше-то, по сведениям «информированных органов» ваххабитов у нас было принято искать на 

Северном Кавказе. А тут Рамзан Кадыров набрал огромное число поклонников в социальных 

сетях, показав, что является вполне светским человеком, сочувствующим людям и т.д. 

Не так давно мы отметили и новое руководство Дагестана, озабоченного насущными проблемами 

населения. И где ж тут почва «ваххабизма», если все проникнуты нормальным человеческим 

желанием – жить хорошо? 

Отчего-то лишь в прокуратуре, сросшейся с нашими спецслужбами, возникло нездоровое 

убеждение, будто все население жаждет участвовать в публичных шоу марионеток вроде Немцова 

и Навального, а жить хорошо только им хочется. 

Между прочим, минувшим летом они могли бы убедиться, что население и России, и Украины – 

достаточно сложно поднять на какой-то антигосударственный мятеж. А любого, призывающего 

«За Родину!» - спросят, какую по счету Родину он имеет в виду. Поэтому… банды ваххабитов на 

сей раз было решено искать в… Таджикистане. 

Основатель и предводитель "банды ГТА" скрылся от оперативников, успев выехать на 

территорию Таджикистана. Не исключено, что он, помимо бандитско-ваххабистской ячейки 

в Подмосковье, мог создать аналогичные и в других регионах. 

Как рассказал "Росбалту" источник в правоохранительных органах, почти все оперативное 

сопровождение по делу "банды ГТА" перешло от сотрудников МВД РФ к представителям 

ФСБ РФ. Это связано с тем, что в деятельности злоумышленников просматриваются не 

только общеуголовные преступления, но и экстремизм, а, возможно, и терроризм. Так, была 

установлена личность основателя и предводителя этой банды — выходца из Средней Азии, 

тесно связанного с международными группировками, исповедующими радикальные 

направления ислама. По данные источник агентства, данный человек по поддельным 

документам уехал в Таджикистан. 

"С таджикскими коллегами уже обсуждался вопрос о возможности проведения совместной 

операции по задержанию создателя банды", — рассказал собеседник "Росбалта". 

По его словам, в свое время злоумышленник являлся студентом одного из исламских учебных 

заведений в Египте, принимал участие в боевых действиях на границе Пакистана и 

Афганистана, а, предположительно, в 2008-2009 годах объявился в московском регионе. 

Здесь он и создал свою банду, участниками которой стали лица, также исповедующие 

радикальные направления ислама. За пять лет ее членами были, как минимум, десять 

человек, личности большинства из них уже установлены. Часть участников банды еще 

раньше (в 2012-2013 годах) покинула Россию. Сейчас устанавливается их 

местонахождение. Есть данные, что некоторые члены "банды ГТА", могу принимать 

участие в боевых действиях в Сирии и на границе Афганистана и Пакистана. 

И тому подобная брехня - из прямого расчета, будто никто 

из нас не общался с таджиками, не знает, что это за люди. 

А это, как правило, открытые, работящие, душевные люди, 

в чем-то куда более наивные, чем наши граждане. 

Но зря все эти граждане из прокуратуры и ФСБ считают, 

будто все забыли, как они использовали таджикских 

мигрантов раньше. Кстати, никак не реагируя на то, что 

доведенные до отчаяния эти люди становятся фигурантами 

преступлений. Как известно, в ФМС и ФСБ у нас работают 

самые толерантные граждане во Вселенной. 

http://www.rosbalt.ru/moscow/2014/11/14/1337511.html
http://www.rosbalt.ru/moscow/2014/11/14/1337511.html
http://www.rosbalt.ru/moscow/2014/11/14/1337511.html
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Японское аниме в борьбе с экстремизмом 

Галина Щетникова поделилась фотография Телеканал 

«ЗВЕЗДА». 23 декабря в 9:07 · Лозунги на тему «Да 

здравствует самый красивый, самый могучий, самый 

молчаливый президент в мире» не прокатили.  

Теперь «Пожалейте Поклонскую, самую прокурорскую 

прокуроршу в мире» .  

Тьфу! Срамотно глядеть на тебя, Наталья. Шла бы ты 

деток рожать, а то ведь еще чуть-чуть и уже нечем 

будет. Или уже все? Поздно? 

Телеканал «ЗВЕЗДА»  # Поклонская       подтвердила факт 

покушения. Фото: Наталья Поклонская/Facebook 

Еще одна пикантная подробность… стоило перепостить вранье этой опереточной прокурорши, как 

сообщение на телеканале «Звезда» стерли, зато вранье Поклонской успели скопировать другие 

новостные ленты. 

19.12.2014, 13:08 Прокурор Крыма Наталья Поклонская подтвердила появившиеся в СМИ 

сообщения о покушении на сотрудников надзорного ведомства. Неизвестные дважды 

закладывали на территории прокуратуры республики взрывные устройства. 

«Могу сказать только то, что благодаря доблестному отношению к выполнению 

служебного долга со стороны представителей самообороны, которые находятся в 

прокуратуре, удалось предотвратить негативные последствия, связанные с причинением 

вреда здоровью и жизни наших граждан, в том числе сотрудников прокуратуры. Поэтому 

могу только хорошо отозваться о работе народного ополчения — ребята молодцы», — 

сказала Поклонская. 

Подробностей инцидента прокурор не раскрыла, сославшись на тайну следствия, передаёт 

ТАСС. 

Пошла, значит, в атаку девушка, — вызывать огонь на себя в тот момент, когда Центробанк, 

который рушил курс рубля, начало накрывать волной скандала по «ключевой ставке». И, 

оказывается, не Эльвиру Набиуллину наши «террористы-экстремисты» решили таки взорвать, а 

никому не нужную профурсетку Поклонскую, уставшую напоминать о себе, после того, как ее 

раскатала Ирина Анатольевна. 

Порядочная женщина вызывает невольное и подсознательное уважение ко всем женщинам. А вот 

бабы из прокуратуры, прежде всего, с внешностью, которая жестко свидетельствует, что работают 

они там ради таких общественных провокаций, чисто для прикрытия нравственного гноища, — 

сразу провоцируют подонков с уголовными мотивциями к разнузданному оскорблению женщин. 

Поэтому и говорю, что присутствие в прокуратуре разного рода бабья в нынешний период 

«развития», когда с двора высокопоставленных прокуроров выезжают банды убийц, а общий 

уровень разложение начинает сильно попахивать мертвечиной, — это унижение всех женщин. 

Так и PR- кампания Поклонской намеренно построена так, чтобы заранее унизить всех женщин. 

Мол, любая, кто робко возразит, проявит свою «зависть» — такой «молодой и красивой». 

Такое впечатление, что у руководства Поклонской (и ее кукловодов) окончательно размыты 

моральные ориентиры, не говоря уж о каких-то «духовных ценностях», о которых у нас любит 

побрюзжать руководство. Напомню, что отнюдь не все женщины стремятся на панель, поэтому и 

наезды добровольных сутенёров Поклонской, смакующих ее стати и степень зрелости, вызывают 

шокирующее впечатление. 
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Приведу обсуждение новости про покушение. Предварительно замечу, что все мужчины, 

поддавшиеся провокациям на «миловидную внешность», просто показывают, насколько они сами 

не способны относиться с уважением к женщинам, к их мнению. Это изначальная неспособность 

закладывается еще в семье, с матери. 

Поэтому все эти конкурсы красоты в прокуратуре — лишь подтверждают, что женщины там 

служат, прежде всего, чтобы начальство могло поглумиться над всеми женщинами без 

исключения, сводя счеты с собственными матерями. 

Юрий Демидов Галина Щетникова, зеркало то есть? На себя посмотри!!! 

Галина Щетникова Юрий Демидов, а по существу нечего сказать? Вы, видимо, считаете 

себя мужчиной и большим ценителем женщин, поэтому вам так нравится, что на 

прокурорской должности используется молодая женщина. Это же так естественно, не 

правда ли? 

Александр Морозов Галина, не обращайте внимание на старого маразматика, не стоит он 

того. 

Юрий Демидов Галина Щетникова, Используют изделия №2, надеюсь вы знаете что это. А 

человек работает на прокурорской должности и видимо не зря ей доверили этот пост. 

Александр Морозов Старик, у вас что там погода меняется, чой то неадекват из вас попёр. 

Примите успокаивающего, и баиньки. Отойдите от клавы немедленно. 

Юрий Демидов Александр Морозов, О!, голосок подтухший из помойки! Ты кто? Никто и 

звать тебя никак. :) Не говори, что мне делать, а я не дам тебе компас, карту /дабы ты не 

заблудился/ и не скажу куда тебе идти. А изделие №2 натяни себе на черепушку, с 

отсутствием серого вещества, чтобы все видели что ты из себя представляешь. Понятно? 

Или дать топографические инструменты? 

Александр Морозов Точно, посмотрел прогноз погоды в Уфе, скачет — то потепление то 

резкое похолодание. Берегите себя, болезный вы наш. 

Галина Щетникова Юрий Демидов эх как тебя колбасит не подеццки. Личный интерес 

имеешь? Добавку к пенсии отрабатываешь, служивый? Давай, вываливай, что там у тебя 

дальше по списку, только отойди подальше, слюнями все забрызгал. 

Елена Ашарина Так у неё есть дочь — что за наезд?.. 

Обратите внимание, с какой чисто «прокурорской простотой» Елена интересуется 

мотивами автора замечания, причем, после того, как даму отделал ногами ее явно 

прокурорский коллега. 

Галина Щетникова Я рада за нее. Еще бы результаты работы были, так вообще бы цены не 

было девушке. 

Юрий Демидов Александр Морозов,   Галина Щетникова,  Andrey Vakhnov — славный 

помоечный коллектив вы как — за идею или просто обиженные судьбой? Жлобитесь, 

пыжитесь и все почему-то напрасно! 

Александр Морозов Ай молодца старикан, главное вы не напрягайтесь, а то обгадитесь, на 

старости лет не кошерно. Ладно развлекайтесь, пошел не вебинар, там интересней. 

Галина Щетникова Я польщена, Юрий Демидов, признанием заслуг нашего коллектива. Вы 

даже не представляете на СКОЛЬКО. Тоже удаляюсь на вебинар. У нас сегодня 

роджественская сказка.  А у вас? Хи-хи-хи. 

Юрий Демидов Александр Морозов, простите вы  истинный израильтянин? Галина у нас 

рождественские сказки попозжей, как-никак христиане.  Галина,простите, но какие заслуги 

могут быть у такого коллектива? Так, 
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Andrey Vakhnov Язык-то русский не слушается… «блудословие»… гы-гы 

Галина Щетникова Замечательный получился вебинар, как и все, что выходит из-под пера 

Ирины Анатольевны. Диккенса читать в любое время  можно, Юрий Демидов. 

Нетолерантный вы какой-то ни к католикам, ни к иудеям. А какой вы христианин ( вы же 

тем более на православного претендуете) видно по той грязи, которую вы изволили 

изрыгать в рождественский пост. Так что не вам судить о результатах нашей работы, 

тем более вся новостная лента пестрит  именно ими. «И вам того же» (с) 

Галина Щетникова Очередная попытка обелить девицу, но только забыли сердешные в 

холуйстве своем, что в монастырях не венчают и не отпевают. Это закреплено в 4-м 

правиле IV Вселенского Собора, постановившего: «Монашествующие же, в каждом граде и 

стране, да будут в подчинении у епископа, да соблюдают безмолвие, да прилежат токмо 

посту и молитве, безотлучно пребывая в тех местах, в которых отреклись от мира, да не 

вмешиваются ни в церковные, ни в житейские дела, и да не приемлют в них участия, 

оставляя свои монастыри: разве токмо когда будет сие позволено епископом града, по 

необходимой надобности» (Правила Православной Церкви. Том 1). 

Здесь имеется в виду предыдущая жалка попытка смазливой прокурорши привлечь к себе 

общественное внимание. «НеФакт.инфо» — это вместо прежнего «СПИД-инфо»? 

Поклонская тайно обвенчалась | 

НеФакт.инфо Крымская прокурор Наталья 

Поклонская тайно обвенчалась в Екатеринбурге. 

Накануне глава крымского надзорного ведомства 

приехала в Екатеринбург с частным визитом, где 

посетила мужской монастырь Святых 

царственных страстотерпцев на Ганиной Яме, а 

также Александро-Невский Ново-Тихвинский 

женский монастырь. 

По данным высокопоставленного источника в 

политических кругах, пожелавшим остаться 

неизвестным, прокурор Крыма приезжала в уральскую столицу, чтобы обвенчаться. А еще 

три недели назад она приезжала в город на исповедь и причащение. 

Выбор Поклонской монастырей Екатеринбурга для столь личного мероприятия неизвестен, 

но прокурор Крыма интересуется историей последних Романовых, которые окончили свои 

дни на Урале. 

При этом в Ново-Тихвинском монастыре не смогли подтвердить информацию данную 

информацию, а в монастыре на Ганиной Яме сообщили, что не могут ни подтвердить, ни 

опровергнуть данную информацию, пишет издание ZNAK.com. 

Как сообщалось, прокурор Крыма Наталья Поклонская вошла в рейтинг «100 самых 

сексуальных женщин страны 2014» по версии журнала «MAXIM». Также она вошла в 20-ку 

рейтинга самых перспективных политиков РФ. 

Все выглядело романтически-загадочно, но после всех убийств, разбоя и изуверств… народу было 

как-то не до очередной попытки обустройства личной жизни в прокуратуре. В авантюрно-

приключенческом духе бульварного чтива. 

Ну, зачем было так нагнетать, если всем точно было не до того, какие шуры-муры разводят эти 

прокурорши на рабочем месте, когда вокруг обрушено само понятие законности, а весь смысл 

права — с цинизмом продажных шлюх вывернут наизнанку. 

 Тем более, что вполне хватило предыдущего вранья про «жестокие разборки с бандитами», 

которые типа создали «проблемы» с дикцией. Всем понятно, что подобные жалкие оговорки 

http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2015/02/600h400.jpg
https://www.facebook.com/andrey.vakhnov?fref=ufi
https://www.facebook.com/galina.shtchetnikova?fref=ufi
https://www.facebook.com/yurij.demvidov
https://www.facebook.com/galina.shtchetnikova?fref=ufi
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fnefakt.info%2F368759%2F&h=XAQE4qezK&s=1
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fnefakt.info%2F368759%2F&h=XAQE4qezK&s=1
http://www.znak.com/svrdl/news/01-12-14/1032258.html
http://nefakt.info/368759/


Игорь Гнатюк                                                                               Женщины в форме 

Книжная лавка http://ogurcova-portal.com/ 

78 
 

возникают на почве серьезных опасений, что эта прокурорша что-то опять ляпнет не менее 

феерическое. 

Вадим Индриков Галина, ну Вы б поинтересовались, отчего у неё с дикцией не фонтан. Ещё 

до всех событий. 

Галина Щетникова Расскажите, Вадим, если вы знаете. Официальная версия неинтересна 

на фоне полного разложения прокурорской службы. Говорить можно что угодно и про 

покушения и про тайные венчания. 

Вадим Индриков благодарная клиентура 

Галина Щетникова Вам виднее, от кого вы выступаете. 

Вадим Индриков бог мой, какие глубины можно открыть в двух словах на родном языке 

Галина Щетникова А Вы выражайтесь яснее на родном языке и будет у нас полное 

взаимопонимание. 

Сергей Фурманов Чёрная зависть, Галина? Успокойтесь! Наталья красивая и умная 

женщина, не чета некоторым. А в личной жизни у неё всё в порядке. 

Раз пошла «такая пьянка» про «зависть, опять напомню всем «добровольным» защитникам, 

что это своей маме лучше сказать, когда она вашу жену ругает за распущенность и 

неприспособленность к жизни. Мама обидится, конечно, но хоть ваша жена почувствует себя 

лучше. 

Учить посторонних женщин, как им воспринимать молодую девку-прокуроршу, которая 

бесстыдно врет про «разборки с бандитами» — во-первых, бесполезно, во-вторых, весьма и весьма 

подозрительно. Женщины-бухгалтера на автомате начинают подсчитывать, сколько вложено в 

рекламную кампанию этой профурсетки. 

Впрочем, всем остальным можно ничего уже не говорить, поскольку про «черную зависть» к 

прокуроршам непременно выйдет разбираться Ирина Анатольевна. 

Ирина Дедюхова Нет, не «зависть», Сергей Фурманов, а обычная реакция порядочной 

женщины, над которой решили поставить проститутку. А эта девица карьеру себе точно 

делала передком. В нынешней прокуратуре женщины делают карьеры либо садизмом в 

отношении граждан, либо передком. Других путей продвинуться — нынешняя прокуратура 

не предоставляет. Но и в советское время в ментовку и прокуратуру шли женщины с 

определенными «соображениями». Там легкий трах-тарарах «непорядочностью» не 

считается, но ко всем остальным с этими прокурорскими замашками лезть не следует. 

Держите таких проб…й за бюджетный счет, так нечего подобную гнусь всем под нос 

совать! Еще и врет про «покушение»! Кому она нужна? 

Сергей Фурманов Ирина, я вижу вы тоже не удовлетворены жизнью. Не надо поливать 

человека грязью только за то, что она сделала свой выбор. У вас есть доказательства 

ваших слов? Фотки с личной страницы соцсети не в счёт. У уркаинских депутатов таких 

фоток — тысячи. Дело даже не в том, чем она сделала свою карьеру, а хоть и передком. 

Гораздо важнее то, что она делает сейчас. А сейчас эта женщина героически отстаивает 

права граждан Крыма. Если для вас граждане Крыма это быдло, а бедный Татарин, 

кланяющийся в ноги Обаме это личность, то мне с вами не о чем говорить. 

Галина ЩетниковаСергей Фурманов, а я вижу , что у вас самого большие проблемы в 

личной жизни.  Нормальный мужчина, имеющий представление о чести, никогда не будет 

умиляться проститутке, призывая всех не обращать внимание на ее способ зарабатывания 

денег. Поэтому мне с вами точно говорить не  о чем. Брезгливая я. 

Игорь Афонин Мужественная, красивая женщина, противостоявшая крымским ОПГ, когда 

все остальные дрогнули. Ей героя надо дать!!! 
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А за что? Она что-то «победила»? А давайте всем за передок и погоны давать — честным 

давалкам! Сразу героя, поскольку уметь дать подороже и побесстыднее — основной 

героизм нынешнего бабья при власти. 

Andrey Vakhnov Кстати, не в курсе, что там с «героическим отстаиванием» сейчас?  Про 

свежие дела по крымским ОПГ пока не слышно? 

Ольга Сухоносова То,что из человека на должности прокурора-прокурора!- делают 

глянцевый образ почему-то совсем не удивляет мужчин-защитников. Но создавать 

ОБРАЗЫ -это задача искусства,кино,к примеру.И это и делается в кино-артистке 

А.Ковальчук даже премию дали или благодарность(не помню) именно за создание 

ПОЛОЖИТЕЛЬНОГО ОБРАЗА прокуратуры в сериале.Но нормальные люди -то 

понимают,насколько он далек от реальности. Поэтому закономерен вопрос- что стоит ЗА 

образом,который нам так усиленно навязывают: реальные успехи в укреплении 

правопорядка или нечто другое? 

Юран Европейский Обычная реакция обычных русофобствующих бл…й на нормальную 

русскую женщину. 

Ради этого «резюме» все и затевалось, не правда ли?.. 

Не зря в обсуждении восходящей звезды прокуратуры у одной из участниц вырвалось сравнение с 

образом прокурорши, созданном актрисой Анной Ковальчук. Да, постный сериал с 

подкрашенными губками — снят по таким же рассказам прокурорши Елены Валентиновны 

Топильской, автора детективов, юриста, кандидата юридических наук. 

Сериал «Тайны следствия» с перерывами снимался с 2000 года, то есть с приходом Владимира 

Путина на вершину власти. Сразу же, конечно, понадобилось возвеличивать именно самый 

бесполезный, манипулируемый и несамостоятельный контингент прокуратуры — баб. 

Хотелось бы узнать у самой Топильской, как она сама оценивает те перемены, которые произошли 

в правоохранительной сфере — за время ее трогательного единения с телевидением. 

Сама-то она понимает, что в результате получилось — подлое бабье вранье? И ведь она сама ни 

разу не выступила против разрушения законодательства! Забывая, что в России всегда презирали 

подлых баб-овчарок, делавших карьеру не на созидании, а на разрушении! 

Причем, разрушении страны, народного хозяйства, жизненного уклада граждан, 

правоохранительной деятельности… А в сериале мы лишь видим «растущее благосостояние» ее 

героини. Ну и, конечно, размах преступных деяний соотечественников, с которыми героиня 

Ковальчук борется-борется, а никак побороть не может. Не повезло им обоим с 

соотечественниками! 

А овчарки из прокуратуры — еще и паразитируют на уничтожении прав граждан, катаются сыром 

в масле на сокращении социальных гарантий. Хоть Ковальчук, хоть Топильской — с прибором и 

на государственную собственность, являющуюся гарантией всех прав. Им ведь… лишь бы самим 

получить содержание, на страну и народ — наплевать. Для них наше бесправие — предмет 

спекуляций и повод выстроить карьеру. 

Если Топильская в 1991 году защитила кандидатскую диссертацию по теме «Беспомощное 

состояние потерпевшего от преступления», то разве она не понимала к началу съемок сериала, что 

ее лживое бульварное чтиво — никому прав не добавило?.. 

Если она писала не для того, чтобы помочь обществу, а просто… ради развлечения и смакования 

любителей детективов, то это достаточно пошлое и неправомерное использование служебного 

положения. Но мы-то понимаем, что, в первую очередь, она это делала, чтобы поднять статус 

профессионального бабского прокурорства. 

https://www.facebook.com/andrey.vakhnov?fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100001941031213&fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100001052233556&fref=ufi
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=10202014648446935&id=1807736898
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Юрист — профессия прикладная, инфраструктурная, проявляется в приложении к какой-то 

созидательной человеческой деятельности. 

Со времен Великой французской революции человечество вдоволь хлебает кровавую кашу, как 

только юристы решают править, ничего не производя, кроме пустословной и лживой декларации 

прав. 

Известная шутка И.А. Дедюховой о юристах во власти («Почему каждый раз, когда юристы 

прорываются к власти — сразу начинается уголовный беспредел?» с.) касается не только юристов 

Карла Маркса, Ленина, всех деятелей Великой французской революции, но и нынешних юристов 

Владимира Путина и Дмитрия Медведева. 

Юристы, к сожалению, неспособны проанализировать результат собственной деятельности, даже 

если они говорят правильные вещи вслух. Вот Валерий Зорькин, председатель Конституционного 

суда подводит итог многолетней «законотворческой деятельности» ГД РФ, которой дума 

занимается вместо того, чтобы контролировать закона органами исполнительной власти. 

Заметный «вклад» в отступление от принципа 

равенства вносит нестабильность правового 

регулирования. Это особенно касается 

социального законодательства, излишняя 

детализированность и запутанность которого в 

результате многочисленных изменений и 

дополнений приводит к утрате понятной (как 

для обычных людей, так и для 

правоприменителей) связи с критериями 

справедливости. 

Системные проблемы правового регулирования 

Это слова Зорькина! Какие выводы он делает сам, уже обнаружив системные проблемы правового 

регулирования? Он заявляет, что у него — нет особых противоречий с ГД РФ, типа им надо 

«немного подучиться». Хотя… причем здесь он? Он вообще-то отвечает, чтобы подобных 

«системных проблем», которые являются следствием уничтожения системы правового 

регулирования, не было. 

А он отмечает, что они есть и достаточно далеко зашли, разрушив систему правового 

регулирования. И… какой вывод-то напрашивается? Совершенно простой! Валерий Зорькин — 

безответственный болтун, не справился с принятыми на себя обязанностями. 

Отсутствие щепетильного отношения к новоявленным «законодателям» (вообще-то они — 

депутаты, а не «законодатели»!), нетребовательность к себе, конформизм и политическая 

проституция — сыграли с ним злую шутку, сделав посмешищем. 

Ведь далее он делает вывод о том, что все мы не должны мешать его дружбе с думой, а готовиться 

к окончательному уничтожению наших гражданских прав. Но разве он имеет право делать 

подобные выводы за нас, если развел подобные 

бардак и проституцию в правоохранительной сфере? 

Наши выводы и наше отношение к происходящему 

— не его ума дело! 

Это вообще не дело Конституционного суда, не 

способного добиться, чтобы к его замечаниям 

относились серьезно хотя бы политические 

авантюристы (оплаченные за бюджетный счет!), 

каждый из которых свою «политическую карьеру» на 

платных митингах у зассанных парадных начинает с 

заявлений о необходимости изменения Конституции. 

http://ogurcova-portal.com/velikaya-frantsuzskaya-revolyutsiya/
http://www.rg.ru/2014/12/18/zorkin.html
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А все потому, что сам Зорькин, не желая ни с кем «ссориться» за счет наших конституционных 

прав, долгое время на совершенно незаконные решения накладывал почеркушечку — «частично 

конституционное». И никто из женщин в прокуратуре ни разу не возмутился явным попранием 

конституционных прав граждан. 

Давайте, еще раз (в сотый или тысячный!) повторим для юристов: законодательство вообще 

существует только в одном случае — если оно стабильно и не меняется только потому, что 

Дмитрий Медведев немножко решил поработать над теми проблемами, которые сам создал… 

просто потому, что изначально не был способен ни к какому «управлению», потому и пошел в 

юристы. 

По словам премьера, для реализации антикризисного плана потребуется подготовить около 

60 законопроектов, ряд указов президента, а также «значительное число актов правительства 

и большое количество ведомственных документов». 

Мы уже неоднократно разбирали то, каким образом женщины (молодые и привлекательные 

внешне) используются сегодня в политике и так называемой «экономике», представляющей 

сегодня, благодаря юристам Владимиру Путину, Дмитрию Медведеву, Валерию Зорькину — в 

уголовный беспредел. 

Подробно эти приемы разобраны в цикле «Девочки-припевочки«. Это не помешало достать 

нормальных мужчин — чисто  уголовной навязчивостью в кампании «Наши бабы самые 

красивые!» в совершенно неподходящее время, в период начинающегося кровопролития на Юго-

Востоке Украины. 

Это было больше похоже на то, что обгадившиеся уголовники пытаются прикрыться женскими 

юбками. Поэтому весьма благодарна настоящим мужчинам, прекратившим этот дорогостоящий 

(!!!) и абсолютно неуместный воровской кипеж (см. Я достаю из широких штанин!). 

Но с Поклонской так ведь просто не 

заткнешь, она же как бы не просто очередная 

девица на политической панели, она, вроде 

как, прокурорша. 

В предыдущей части сразу же возникала 

ассоциация с делом И.А. Дедюховой, где 

поначалу совершенно бесстыдным образом 

проявила себя женщина-прокурор Наталья 

Кислухина. 

Здесь не только встает вопрос, почему в 

российской прокуратуре так склоняются к 

этим однотипным внешне «наташам», почему 

их пиар выстраивается по закону бесконечной 

мыльной оперы «Тайны следствия»?.. 

В этой связи еще летом у многих мелькнула мысль, что девушка непременно станет брюнеткой — 

ее загримируют под Анну Ковальчук. 

fa_kot: 03.07.2014 в 18:21  Хо-хо! А ролики удалили. А чего ж так, няшки? Нагадят в душу, 

налгут — потом у них ролики виноваты! Ролики подправляем, поскольку склонность нашей 

прокуратуры к сексуальным блондинкам — уловлена весьма точно. Мне кажется, скоро 

няшку подкрасят. Под Анну Ковальчук из сериала «Тайны следствия». 

И вот к осени, после очередной зачистки роликов про увольнение из прокуратуры от Камеди Клаб, 

главная «няш-мяш» российской прокуратуры появилась… брюнеткой и, конечно, с дешевыми 

псевдо-патриотическими заявлениями. 

http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2014/09/14.gif
http://vz.ru/news/2015/1/22/725646.html
http://vz.ru/news/2015/1/22/725646.html
http://vz.ru/news/2015/1/22/725646.html
http://deduhova.ru/blog/?p=13906
http://deduhova.ru/blog/?p=16407
http://deduhova.ru/blog/?p=18130
http://deduhova.ru/blog/?p=15398#comment-172212
http://deduhova.ru/blog/?r=http://fa-kot.livejournal.com/
http://deduhova.ru/blog/?p=15398&cpage=1#comment-172212
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Поклонская рассказала об уникальном 

оружии России Прокурор Крыма Наталья 

Поклонская назвала силу духа 

российского народа оружием, которого 

нет ни у одной из мировых держав, 

передает РИА Новости. 

«Все прекрасно знают, что одно-

единственное оружие, которого нет ни у 

одной страны мира, которое невозможно 

продать, купить, передать, 

позаимствовать — это наша сила духа 

многонационального российского 

народа», — заявила Поклонская. 

Что сказать по этому проститутскому заявлению? Проститутка, так она в прокуратуре — 

проститутка в кубе. Мы видели, что совершенно бесстыдную бабу навязывают в качестве «совести 

нации» с заявлениями, рассчитанными на круглых идиотов. 

А кто она такая, чтобы делать подобные заявления, нагнетая обстановку? Она что-то сделала для 

защиты прав граждан? Мало того, что все ее вранье и неловкое поведение в прокурорском 

мундирчике списывают на кинематографические эффекты «борьбы с преступностью», но ведь 

сама должна соображать, когда решила в качестве «прокурорской» клоунады озвучивать этот 

националистический бред, явно желая придать «воинственный дух» — типа «всем русским». 

Конечно! Мы ведь по призыву этой проститутки, из-за которой всякая шваль начинает крыть 

матом любую порядочную женщину (что сразу выявляет местечковый, отнюдь не русский 

характер подобного «раскручивания»), — будем настраиваться «воевать до победного конца»… в 

качестве «секретного оружия»?.. Да что это за мерзость-то? 

Не станем касаться уголовки, которую прикрывает Поклонская 

не только в прокуратуре, но и в руководстве страны, — на фоне 

полнейшего неумения вести себя достойно на международной 

арене, явного желания использовать население России в 

качестве заложников абсолютно уголовной «международной 

политики» в тот момент, когда безнравственная суть 

присоединения Крыма уже выявлена обманом населения Юго-

Востока Украины с референдумом… (см. Крымское лето). 

По словам прокурора, именно по этой причине ни одна из стран 

не решится бросить России вызов. Президент России Владимир 

Путин назначил прокурором Республики Крым Наталью 

Поклонскую 2 мая 2014 года. Ранее, с 25 марта 2014-го, она 

являлась исполняющей обязанности прокурора 

соответствующего субъекта Федерации.  

Так и хочется поинтересоваться, где эта девица набралась 

уверенности, что мнение какой-то прокурорской подстилки нам необходимо в тот момент, когда 

на нашу голову совершенно уголовными методами — навязывается вместе с ее кормежкой еще и 

военный конфликт (см. Газовые войны )? 

Что, ее кукловоды решили творить несусветное,  уверенные, будто нас устроит, чтобы подобные 

девушки по вызову нас «подбадривали»? 

Да уже достали с предыдущими девицами, каждая из которых со своим уровнем проститутской 

панели — еще и лезла к нашим детям в тот момент, когда их лишали завоеванных в Великой 

Отечественной войне социальных гарантий на бесплатное образование, медицину, когда из 

http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2015/02/image20206114_5c8380c70354b4dfaeb642fd98acb150.jpg
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2014/09/41.gif
http://news.mail.ru/society/20206114/?frommail=1https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=10202014648446935&id=1807736898
http://news.mail.ru/society/20206114/?frommail=1https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=10202014648446935&id=1807736898
http://news.mail.ru/society/20206114/?frommail=1https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=10202014648446935&id=1807736898
http://news.mail.ru/society/20206114/?frommail=1https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=10202014648446935&id=1807736898
http://news.mail.ru/society/20206114/?frommail=1https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=10202014648446935&id=1807736898
http://news.mail.ru/society/20206114/?frommail=1https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=10202014648446935&id=1807736898
http://deduhova.ru/blog/?p=15336
http://news.mail.ru/society/20206114/?frommail=1https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=10202014648446935&id=1807736898
http://news.mail.ru/society/20206114/?frommail=1https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=10202014648446935&id=1807736898
http://news.mail.ru/society/20206114/?frommail=1https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=10202014648446935&id=1807736898
http://news.mail.ru/society/20206114/?frommail=1https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=10202014648446935&id=1807736898
http://news.mail.ru/society/20206114/?frommail=1https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=10202014648446935&id=1807736898
http://news.mail.ru/society/20206114/?frommail=1https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=10202014648446935&id=1807736898
http://deduhova.ru/blog/?p=15641
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Конституции исчезло гарантированное право на жилье? И это в России, где под кустом жить не 

станешь! 

Когда юрист Дмитрий Медведев без всяких «санкций» и необходимости отвечать на «вызовы» 

международного сообщества хамил всем гражданам России наглыми заявлениями убожества — 

что мол, нам всем надо в качестве бомжей таскаться по стране и искать работу. Может, для начала 

ему самому попытаться найти себе более достойное занятие? 

Глава правительства России Дмитрий Медведев заявил в пятницу,  выступая на на заседании 

ХII Международного инвестиционного форума  «Сочи-2013», что стране нужно отказаться 

от политики сохранения  занятости любой ценой, а людям необходимо научиться менять не 

только  место работы, но и профессию и место жительства. 

«Считаю,  что именно сейчас, в этот период, который мы переживаем, нам 

нужно  воспользоваться нашим очень серьезным преимуществом. Оно заключается в  том, 

что у нас низкий по сравнению с европейскими странами уровень  безработицы, и поэтому 

уйти от политики сохранения занятости населения  любой ценой», — сказал Медведев. 

«Безусловно  это очень болезненная тема. Она связана с сокращением 

неэффективных  рабочих мест. И принимая такие решения, нужно действовать 

очень  взвешенно, одновременно давая людям возможности для повышения  квалификации, 

для освоения новой специальности», — добавил премьер. По  его словам, «очевидно, что 

кому-то — это может быть довольно  значительная часть населения — придется менять 

не только место работы,  но и профессию и место жительства». 

«Болезненная тема» для населения России — это трудоустройство самого Дмитрия Медведева 

совершенно «непрофильным образом» и всех, кого он возле себя «трудоустроил» — на 

ответственные участки работы. 

Про элементарную культуру после таких заявлений и говорить смысла не имеет, поскоку они 

делаются уже после скандалов с «трудоустройством» Срынник, Сердюкова и им подобных. 

Причем все эти «новые назначения» — напрямую связаны с дальнейшим  разрывом 

естественного и позитивного права. Это ведь отлично знают все прокурорские бабы, это 

понятно и Валерию Зорькину, решившему «уравновесить» чисто уголовный и неконституционный 

процесс уничтожения гражданских прав населения — призывом добровольно отказаться от 

гражданских прав. И что, сам-то Зорькин соображает, что он вообще-то открыто потребовал… 

предать Родину? И будто ни одна прокурорская овчарка «не в курсе»? Да это уже наглость. 

«При всех издержках крепостничества именно оно было главной скрепой, удерживающей 

внутреннее единство нации. Не случайно же крестьяне, по свидетельству историков, 

говорили своим бывшим господам после реформы: «Мы были ваши, а вы — наши», — 

пишет первый судья России. 

29 сентября 2014 года. Зорькин также проводит параллель между событиями времен 

Александра II и так называемыми «лихими девяностыми», отмечая, что резкие изменения в 

общественном укладе «как правило, приходится гасить контрреформами и репрессиями». 

Ну, конечно! Бандитские 90-е только ведь и осталось сравнивать с событиями времен Александра 

II, когда «демократическая» и «либеральная» общественность так и не дождалась 

запланированной на начало 60-х годов 19 века «геволюции». 

Однако самому Валерию Зорькину в ходе «системного кризиса» следует помнить, что подобный 

отказ — отнюдь не в пользу государства. Ведь так? Отчего бы Зорькину не закончить начатую 

мысль? 

Председатель Конституционного суда РФ Валерий Зорькин пояснил, что «в нынешних 

условиях возможности государства по выполнению своих социальных функций существенно 

сужаются». 
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«В этой связи я хотел бы обратить внимание 

законодателя на то, что содержание 

закрепленного в ст. 7 Конституции РФ 

понятия «социальное государство» раскрыто 

в других статьях таким образом, который 

отнюдь не обязывает государство 

удовлетворять жизненные потребности 

каждого человека», — отметил глава КС. 

«Уже действующие социальные права 

трудоспособных граждан могут быть 

ограничены законом в той мере, в какой это 

необходимо для защиты конституционных 

ценностей общего блага», — пишет Зорькин. 

Как они решили мило устроиться за наш счет… Просто слов не хватает на этот совершенно 

уголовный цинизм… Типа у них самих права расширились до царского содержания, себя они 

могут лишь с самодержцами равнять, всем остальным — шиш с маслом — бомжуй и ищи 

«габоту»… 

Здесь вообще-то следует сделать важное замечание. Подобный отказ населения от своих 

законных прав — разрушает конституционные основы государства, окончательно 

разрушает систему государственного управления и элементарную законность хотя бы на 

гипотетическом уровне. 

А ради чего? Ради вот этих бесстыдных баб — в том числе и из прокуратуры? И чтобы всякий 

мерзавец мог из-за этих шалашовок публично оскорблять женщин, причем, уголовным матом?… 

На днях на сайте президента РФ размещена информация о том, что президент поручил ВС 

РФ до15.03.15 изучить предложения Совета по правам человека при президенте РФ по 

воссозданию в России института следственных судей. На наш взгляд, это позволит 

продвинуться в решении системных проблем (по которым граждане либо суды регулярно 

направляют обращения в КС), таких как: нарушение разумных сроков судопроизводства в 

части предварительного расследования; чрезмерная длительность содержания под 

стражей; неэффективность судебной проверки действий (бездействия) органов 

предварительного расследования в порядке статьи 125 УПК РФ; нарушение права 

потерпевшего на доступ к правосудию и защиту его интересов; злоупотребление органами 

уголовного преследования тайной предварительного расследования; ограничение права 

обвиняемого на защиту на досудебных стадиях процесса, в т.ч. на своевременный допуск 

защитника; возвращение дела судом прокурору для исправления недостатков 

предварительного расследования в порядке статьи 237 УПК РФ; использование 

результатов оперативно-розыскной деятельности в уголовном судопроизводстве. 

Юридическая заковыка 

Конечно, из статей Валерия Зорькина, в духе популистских 

кампаний последнего времени, российские (газпромовские) 

СМИ выхватывают лишь его безнравственные (от крайней 

беспомощности) выводы. И уж дальнейшая кампания с 

возвеличиванием новой «звезды прокуратуры» («Или того, 

что отлично рифмуется со словом «звезда»!» с. И.А.. 

Дедюхова) — выявляет этот обывательский подход к сложной 

проблеме гражданских прав населения, которая каждый раз 

возникает с очередным прорывом юристов во власть. 

Самому Валерию Зорькину надо понимать, насколько бесполезно пытаться что-то заявить в 
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подобных условиях… эзоповым языком, с одновременным наездом на гражданские права 

населения. И уж когда такие девицы по вызову, обряженные в бутафорские прокурорские 

погончики начнут нагнетать международную обстановку, подначивая «патриотизм», так встает 

вопрос, отчего это между нашими правами, в наши отношения с государством — суют таких 

«посредниц» из прокуратуры? 

Ведь само назначение Натальи Поклонской на этот пост с оговоркой, будто ее назначали только 

потому, что «другие отказались», — свидетельствует о том, что в прокуратуре России не 

только плохо представляют себе цели и задачи прокуратуры, но совершенно не учитывают 

федеративную природу российского государства. 

Есть проблемы, свидетельствующие о недостаточном учете федеративной природы 

российского государства. Здесь обнаруживаются избыточное федеральное регулирование по 

предметам совместного ведения, свидетельствующее о нарушении правового баланса в сфере 

федеративных отношений. 

Анализ показывает стремление охватить посредством принятия федеральных законов как 

можно больше вопросов, что, по сути, нередко приводит к сосредоточению в руках 

федерального центра всей полноты законодательной власти по предметам совместного 

ведения. А ведь это не только не согласуется с конституционной природой федеративных 

отношений, но и, в известной степени, влечет за собой нарастание «иждивенческих» 

настроений на региональном уровне государственной власти. По этому вопросу был 

сформирован целый ряд правовых позиций КС, в одной из которых, в частности, 

подчеркивалась «недопустимость произвольного присвоения органами государственной 

власти Российской Федерации всей полноты полномочий по предметам совместного 

ведения, т.е. без учета интересов субъектов Российской Федерации и места их органов 

власти в системе публичной власти». Суд не раз отмечал и необходимость не допускать 

неясности в разграничении полномочий и финансовых обязательств по ним между 

уровнями публичной власти. 

Системные проблемы правового регулирования 

А федеративная природа еще и включает в себя ответ на простой вопрос: почему Крыму можно 

мирно и бескровно присоединиться к России, а Приднестровью, Южной Осетии (где все жители 

на момент конфликта имели российское гражданство), Абхазии, а главное Юго-Востоку Украины 

— нельзя? Наталья Поклонская, закончившая украинский вуз в 2002 году, — может на этот вопрос 

ответить?.. 

Да, это такой проукраинский ресурс, но вопросы-то по Поклонской там ставятся совершенно 

правильно. Только не учитывают, что абсолютно все юристы, закончившие юридические 

факультеты до сговора в Беловежской Пуще — в той или иной мере предали основы профессии, 

причем, в самых безусловных и первоочередных вопросах уголовного права — в отношении 

государственной инфраструктуры — транспортной, инженерной, социальной. 

Отлично зная, что предают не только все будущих «клиентов», но и Родину, давшую им 

бесплатное образование. Зная, что такие вопросы в уголовном законодательстве были решены 

согласно международного права, в русле цивилизационного развития человечества. 

В 2011—2012 годах руководила Симферопольской межрайонной природоохранной 

прокуратурой. С октября по декабрь 2012 года работала начальником отдела участия 

прокуроров в рассмотрении дел апелляционным судом Крыма. 

С декабря 2012 года по март 2014 года занимала должность старшего прокурора 2-го 

отдела процессуального руководства досудебным расследованием и поддержания 

государственного обвинения управления надзора за соблюдением законов органами 

внутренних дел Главного управления надзора за соблюдением законов в уголовном 

производстве Генеральной прокуратуры Украины 

http://www.rg.ru/2014/12/18/zorkin.html
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Что не учитывается в этих проукраинских публикациях? Да это давно уже не учитывается в наших 

правоохранительных отношениях — превентивный характер работы прокуратуры, т.е. по 

предотвращению преступлений. 

На словах-то он и у нас есть, когда 

надо сводить счеты с неугодными — 

как раз по статье 282 УР РФ, по 

которой Поклонская пообещала помочь 

Генеральному прокурору Чайке, а 

вот что на деле? 

Почему мы каждый раз 

«проскакиваем» — мимо прямой вины 

и ответственности органов 

прокуратуры Украины и России — в 

происходящем сегодня чисто 

уголовном беспределе? С кем они 

боролись все это время? Кому 

прислуживали, раз происходит сегодня 

то, что происходит. 

Что, в происходящем нет прямой вины и соучастия Поклонской? А тогда каким образом она 

делала карьеру не на рынке, а в прокуратуре? Как ни возвеличивай юристов, а их профессия как 

была обслуживающей, инфраструктурной — так ею и будет. Только вот кого они будут 

обслуживать, постоянно бла-блакая «в пользу народа» — это ведь издалека заметно и без их 

пояснений. 

Согласно принципам федерализации для прокуратуры, действительно было бы намного уместнее 

в такой сложный момент поставить на место прокурора Крыма не смазливую блондинку, а 

крепкого мужика из Сибири, не слишком запачканного в коррупции. 

С общечеловеческой точки зрения, готовность этой блондинки возглавить прокуратуру региона — 

выглядит… недостаточно последовательно. Точнее, выглядит сговором. Причем… украинской и 

российской прокуратурами. Почему регион присоединяется к России, а предложения возглавить 

прокуратуру получили только… украинские прокуроры? 

В целом, это назначение не придает солидности всему присоединению, нет в Наталье Поклонской 

— ни основательности, ни респектабельности. А последующая кампания «роста популярности», 

наезды на недоумевающих в духе «вы сами — страшные, старые, ничем не интересные», «вы — 

завидуете» и вплоть до мата в отношении женщин, — выявляют очень странное отношение к 

присоединению Крыма в российской прокуратуре. 

Скажите теперь что должен знать и уметь прокурор? Как минимум знать законы. В данном 

случае российские. А Поклонская их знает? Или знала на момент ее назначения? 

Не могла знать никак. Потому что она училась в другой стране с другими законами. Ясно, что в 

России нет никаких законов, в смысле их выполнения/исполнения. А те что писанные? Она и их 

не знает. Но Путину не помешал этот факт в момент подписания указа о ее назначении 

прокурором Крыма. 

«Знать законы»? Это украинские провинциалы, пожалуй, хватили лишку. Зачем ей «знать 

законы», если они переписываются неизвестно кем, а после голосуются депутатами, 

выбранными «с бору по сосенке»? Депутаты ведь только называются «законодатели», а на самом 

деле — они просто голосовальщики. 

http://deduhova.ru/blog/?p=15398
http://deduhova.ru/blog/?p=15398
http://deduhova.ru/blog/?p=15398
http://ozdo.info/8-novosti/315-poklonskaya-naglyadnyj-primer-rossijskogo-pravosudiya.html
http://ozdo.info/8-novosti/315-poklonskaya-naglyadnyj-primer-rossijskogo-pravosudiya.html
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Нестабильность законодательства, когда 

любое административное «хачу» — тут же 

«узаканивается», — превращает всю 

законодательную систему в соплю, которая 

тащится и не поспевает за «прогрессом» 

уголовной мысли. Какое уж превентивное 

направление правоохранительной 

деятельности? 

У нас законодательство ежемесячно 

переделывается — вслед уже совершенным 

преступлениям, чтобы  те, кто преступил 

закон — оставались неподсудными. А как 

вы еще объясните, если для антикризисных мер правительства необходимо столь серьезное 

изменение законодательства? 

Госслужащая быстро стала популярна среди интернет-пользователей всего мира, после 

того как в сеть попало видео с ее пресс-конференции в Крыму. Особый интерес 

продемонстрировали к ней жители Японии, по мнению которых внешность Поклонской 

соответствует канонам красоты героинь японского аниме. Позже известный видеоблогер 

Enjoykin создал из отрывков того видео клип Nyash Myash, набравший почти 15 миллионов 

просмотров (на момент написания новости). 

Полагаю, потому она вдруг стала популярна в Японии, что не всякий в России проверит эту 

«популярность» и сколько за нее заплачено из бюджета. Однако стоит лишь выразить недоумение 

по поводу ее навязчивого пиарища, да еще и скорбных намеков про чьи-то «экстремистские 

происки», — как тут же выходят… настоящие каратели! 

 Сергей Ткачев Достала эта смазливая мордашка! Она забыла, что и в советское время в 

ментовку и прокуратуру бабы шли самые отвязные. Заставить ее ответить за соблюдение 

прав граждан, так все же врать перестанет. Ну и лживые бабы эти прокурорши. 

Совершенно стыда нет. 

Галина Щетникова Лозунги на тему «Да здравствует самый красивый, самый могучий, 

самый молчаливый президент в мире» не прокатили. Теперь «Пожалейте Поклонскую, 

самую прокурорскую прокуроршу в мире» . Тьфу! Срамотно глядеть на тебя, Наталья. Шла 

бы ты деток рожать, а то ведь еще чуть-чуть и уже нечем будет. Или уже все? Поздно? 

сергей меркулов надо как то определиться-прокуратура или фотомодельное 

агентство,пиар надоел 

Andrey Vakhnov А в работе прокурора главное 

что? — монархические воззрения, во как. 

 Информация к размышлению. Прокурор 

Крыма Наталья Поклонская смотрит пресс 

конференцию президента РФ в своём кабинете  

Что за бутафорская мешанина в кабинете? 

Плазма с Путиным, иконки, монархический 

антураж, прокурорша в платочке… 

Такое ощущение, что нахватались каких-то 

штампов, осмыслить и переварить не в 

состоянии, решили визуализировать «богатую внутреннюю жизнь».  

http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2015/02/179164_original.jpg
http://vz.ru/news/2015/1/22/725646.html
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http://news.mail.ru/society/20206114/?frommail=1https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=10202014648446935&id=1807736898
http://www.youtube.com/watch?v=TBKN7_vx2xo
https://www.facebook.com/profile.php?id=100003676621097&fref=ufi
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А как вообще все это увязывается, если в этот момент идет кровопролитие на Юго-Востоке 

Украины, развязанное после мучительных размышлений гражданина в телевизоре, насколько 

Донбасс «выгоден» России? Что, эта любительница монархизма и «госслужащая» не соображает, 

что такое государственность? Все это в одном флаконе с пиаром посредством японского аниме… 

за гранью добра и зла. 

Сергей Ткачев Доиграется она… Кое-кто на дух не может терпеть наташек из 

прокуратуры… повеселимся! 

Георгий Снегов Почему-то страхолюды и импотенты ненавидят красивых баб. Кому она не 

нравится,-повесьтесь. 

Сергей Ткачев Почему мы не любим красивых женщин? У нас женщины красивые! А когда 

кто-то по-плебейски расстилается перед чьей-то девочкой по вызову — это 

отвратительно. А такие девушки ни на что кроме заведомо неспособны — ни в думе, ни в 

правительстве, ни тем более — в прокуратуре! В особеннеости, когда от прокуратуры 

одно позорище осталось — сейчас самое время здесь начинать рекламировать «красивых 

баб» да еще в прокуратуре! Совсем с катушек съехали? Или на снисхождение 

рассчитываете? 

Георгий Снегов Ткачев! Моё  мнение и впечатление о Поклонской  складывается   Из анализа 

следующих факторов:  

— красивая или не красивая? —  Красивая .  (Плюс.) 

— смелая  или не смелая? – Очень смелая. (Плюс.) 

— Хохлофашисты,  хохлодауны и плебейские хари её ненавидят 

       или восторгаются?  —  Люто ненавидят, так ненавидят, что очи кровью у них 

застилает, успокоиться не могут.  (Плюс, Плюс, и ещё много раз Плюс.) 

Что  касается её прокурорских  способностей,- Я не привлекался, с ней не встречался. 

Ничего не могу сказать. Не знаю. Полагаю, что и с этим у нё всё нормально. 

А плебейские хари, они как свора обученных собак . Начинают гавкать по команде. Они  не 

способны  к анализу. Да им это и не надо. Им ,этим харям,  хозяин  печенюшку  даст, — 

они    и гавкают до хрипоты.Для этого их и держат. На то они и  плебейские хари. Что мы 

и видим. 

 Ирина Дедюхова А мое мнение, Георгий Снегов, складывается из знания этих прокурорских 

мордашек еще с советских времен, а далее — на всех стадиях разложения прокуратуры. И 

однажды знание, что подобные Наташки могут делать карьеру в прокуратуре либо 

передком, либо садизмом (одно, кстати, не исключает другого, а напротив даже) — спасло 

мне жизнь. 

Или вы считаете, что хоть одна порядочная разумная русская женщина — будет 

сомневаться, что фотки этой мамзельки — явная ПРОДАЖА? Теперь решили продажных 

девок в прокуроры сажать? Ну, так надо при этом перестать врать на счет их 

«покушений», «венчаний» и прочего! Чтоб сидела тихо эта дрянь и не высовывалась! Это 

пока все-таки называется прокураторой, а не прифронтовым борделем. Совсем уж с 

катушек съехали. 

Старые клячи  

Стоило Анне Ковальчук сыграть даму с прокурорскими замашками, как 

это образ будто приклеился к ней. И все вроде бы замечательно в ее 

Маргарите, а видишь-то не ее, а прехорошенькую прокуроршу с 

динамично развивающимся карьерным ростом, живущей 

содержательной жизнью с разными материальными удобствами, 

которыми окружает себя современная прокуратура. 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100003676621097&fref=ufi
https://www.facebook.com/cjrjkmybrb?fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100003676621097&fref=ufi
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И глазки хороши, а также грудь и улыбка, а… чужая она в этой 

истории настоящего отчаяния, несопоставимым с размеренной 

текучкой жизни. Хотя ведь она же изначально играет то, чего 

заведомо не бывает, сама профессия ее в этом заключается. Но 

вот стоило сыграть даму, которой точно нет и не будет в 

российской прокуратуре, старательно «создавая образ», будто 

только такие там и бывают… и ей почему-то нет веры в том, 

чего точно не было и быть не может. 

А все потому, что она создавала образ современницы-

прокурорши, чтобы не испытывать материальных затруднений, 

да и кого ж еще нынче играть? Проституток? Супермоделей? 

Журналисток гламурного еженедельника? Еще есть 

домохозяйки, бизнесвуменши… да и все, пожалуй. 

Вроде как Анна выбрала роль посерьезнее… но в тот момент, 

когда постоянными переделками законодательства 

правоохранительную систему загнали в тупик. Как отмечалось ранее, сегодня наше 

законодательство представляет из себя загнанную клячу, не поспевающую за «велениями 

времени» и растущими аппетитами. 

Старая формулировка «украл-выпил-в тюрьму» давно изменилась на «украл-выпил- изменил 

законодательство». 

В этой гонке загнанных кляч у всех прочих дам и проходит вся жизнь, поэтому… переход Анны 

Ковальчук из прокурорш в категорию ведьм… рассматривается очередным и давно 

обычным прокурорским наездом на жалкие остатки бытия обычных граждан, не столь 

зацикленных на приданию окружающей действительности — флёра «торжества справедливости». 

— Кого еще убили в нашей юной и прекрасной стране? 

— Российский офицер никогда не прятался за спины 

женщин! Становитесь ко мне в тыл! 

— Теперь я могу спокойно умереть. Эскимо? Три 

порции. — Машенька, перед смертью не много ли 

будет, а? 

— Ну чего крутишься возле зверей?! Откусит руку — 

и все! — Начинается! Ну, поди маме доложи! 

— Опричники идут, а у меня денег нет. 

— Кто это такой? — Я Мокин. — Не знаю! 

— Отдайте икру правительству. Оно всегда знало, что с ней делать. 

— У вас теперь, как в Европе. Один телефонный звонок… — И на кладбище. 

— Ну что, будет жить? — Будет! И летать еще будет. 

— Вася! Ай вонт засос! 

К/ф «Старые клячи» 

Напомню, если кто-то забыл в окружающем беспределе, что юстиция — когда-то означало 

«справедливость». Но мало ли, когда это было-то… Тогда, поди, и главной прокурорской 

замашкой — все же не было изображать из себя саму истину в последней инстанции, да еще в тот 

момент, когда все граждане отстаивают справедливость в судах с заранее предсказуемым 

результатом. 
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В России выносится меньше одного процента оправдательных приговоров, а большинство 

подследственных ожидают вердикта в СИЗО. Такую информацию обнародовал судебный 

департамент при Верховном суде РФ.  

Столь ничтожный процент оправдательных приговоров – традиция, оставшаяся с 

советских времен: тогда оправдательных приговоров почти не выносили, рассказал «РБК 

daily» доктор юридических наук, зампред Международного союза юристов Игорь Трунов. 

Большая часть судебного корпуса работает еще с того времени. «При этом в 

дореволюционной России количество оправдательных приговоров составляло 25-30 

процентов, сейчас в Европе – 15-20 процентов. Даже военные трибуналы в период Великой 

Отечественной войны выносили семь процентов оправдательных приговоров», – говорит 

Трунов. 

Отметим, что издалека заметно, сколько «советских традиций» свято блюдут в нынешней 

прокуратуре. Все же в советское время законы не переписывали в кампании со смазливыми 

девицами ежемесячно, не забывая пропиарить последних в качестве «законодателей» и «смелых, 

отважных, невероятно красивых» прокурорш. 

Фракция «Единая Россия» приложила много 

усилий, чтобы наладить диалог между 

парламентом и правительством, отметила в 

комментарии ER.RU заместитель 

председателя комитета Госдумы по 

образованию Алена Аршинова. 

«Сегодня состоялась одна из диалоговых 

площадок, где правительство заручилось 

поддержкой депутатского корпуса, вне 

зависимости от партийной принадлежности, 

— заявила депутат по итогам 

«правительственного часа» в Госдуме в пятницу, 30 января. — В парламенте представлены 

достаточно амбициозные силы, у каждого свое видение решения проблем, каждая фракция 

высказала свои пожелания». По словам Аршиновой, сегодня Госдума приняла Постановление 

Госдумы о плане первоочередных мероприятий по обеспечению устойчивого развития 

экономики и социальной стабильности в 2015 году. 

«Разработан перечень предложений по корректировке мероприятий плана, чтобы в 

оперативном режиме можно было решать проблемы, имеющиеся сегодня в экономике», — 

сообщила зампред думского комитета. Кроме того, по словам парламентария, в 

ближайшее время представители всех фракций и комитетов войдут в правительственные 

комиссии для того, чтобы в ежедневном режиме корректировать политику в разных 

секторах экономики. 

«Представители нашей фракции уже предложили несколько вариантов, которыми было 

бы правильно дополнить этот план, — сказала Аршинова. — В первую очередь, предложено 

урезать расходы по всем статьям на 10%. Но наша фракция предложила детально 

проработать целесообразность сокращения расходов всех статей. Возможно, следует 

наоборот увеличить финансирование тех статей, которые дают рост в реальном 

секторе экономики». По мнению зампреда думского комитета, это поможет 

диверсифицировать экономику. 

Эта девица — даже еще краше, чем Наталья Поклонская. Кстати, настоящая «дочь офицера», а не 

то что некоторые. 

Алёна Аршинова родилась 3 марта 1985 года в немецком городе Дрездене в семье советского 

военнослужащего. Вместе с родителями переехала в Тирасполь, на новое место службы 
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отца. Детство Аршиновой пришлось на времена распада СССР и вооружённого конфликта 

между Республикой Молдова и новообразованной Приднестровской Молдавской 

Республикой. 

В 2002 году окончила Тираспольскую гуманитарно-математическую гимназию и поступила 

в Институт истории, государства и права Приднестровского Государственного 

Университета им. Т. Г. Шевченко. В институте изучала социологию. C 2004 года Аршинова 

принимала активное участие в политической жизни ПМР, возглавляла 

неправительственную организацию «Социологическая альтернатива», которая 1 июня 2005 

года в числе тринадцати общественных движений вошла в состав учредителей 

Международной молодежной корпорации «Прорыв!». Алена Аршинова была избрана её 

лидером. 

В 2007 году Аршинова с отличием окончила ПГУ им. Т. Г. Шевченко, получив квалификацию 

социолога, и с 2007 по 2010 год продолжила обучение в аспирантуре социологического 

факультета Московского университета, а с 2010 по 2011 год там же преподавала 

социологию. 

Вот что девица с таким образованием и опытом — делает среди «законодателей»? Как можно 

было извратить государственную систему в России так, чтобы настолько никчемная «активистка» 

получала министерское содержание и плела чушь про диверсифицирование экономики? И разве 

кто-то не понимает, что она уже никогда работать не будет, повсюду будет шастать с 

недопустимыми прокурорскими замашками? Если она до сих пор не поняла, что экономика 

загибается от огромного числа прихлебателей, болтунов, распущенных девиц и их кукловодов, то 

это означает, что у нее просто нет совести. Рассмотрим, с чем она выдвигалась «в авангард». 

В рамках проекта «Детские сады — детям» партия «Единая Россия» контролирует 

расходование федеральных средств, а также мониторинг за размером оплаты труда 

педагогических работников системы дошкольного образования и размером родительской 

платы за присмотр и уход за ребёнком в детском саду. В 2013 году на поддержку 

дошкольного образования было выделено 59 миллиардов рублей. 

В наступившем 2014 году из федерального бюджета будет выделено дополнительно ещё 

50 млрд субсидий. Алена Аршинова с коллегами внесла в Государственную Думу 

законопроект об освобождении от обложения НДС услугу по уходу за детьми в системе 

дошкольного образования. Вносимая корректировка небольшая, но позитивно повлияет на 

доступность детских садов. 

Девушка-социолог особо не обременяла себя получением необходимой обществу профессии, 

поэтому не имеет понятия, что все ее предложения — дилетантская профанация. По 

соответствующему СНиП — легко рассчитать необходимое число мест в детских дошкольных 

учреждениях, не спекулируя на проблеме, созданной уничтожением детских садиков с целью 

приватизации зданий. Если убрать эту красотку вместе с ее «аппаратом» — мест в детских 

садиках при прямом бюджетном финансировании только прибавится. А если убрать с довольствия 

политические партии и движения, особенно из молодых призлебаев, не желающих работать, то 

хватит и на больницы. 

Но надо окончательно потерять стыд, чтобы с ее образованием лгать, будто она «контролирует» 

бюджетное «выделение» средств. Она же не знает ни сметного дела, ни какие изменения в 

нормативы по проектированию детских садов уже внесены, чтобы кормить прорву таких 

крашеных девок. 

Нынче уже проектируют и трехэтажные детские сады, что раньше было запрещено. Земля-то 

нынче дорогая! Уже можно детские сады возводить из монолита, поскольку свое индустриальное 

производство железобетона порушено… 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D0%B0%D1%81%D0%BF%D0%B0%D0%B4_%D0%A1%D0%A1%D0%A1%D0%A0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D0%BE%D0%BE%D1%80%D1%83%D0%B6%D1%91%D0%BD%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D0%BD%D1%84%D0%BB%D0%B8%D0%BA%D1%82_%D0%B2_%D0%9F%D1%80%D0%B8%D0%B4%D0%BD%D0%B5%D1%81%D1%82%D1%80%D0%BE%D0%B2%D1%8C%D0%B5
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D0%B5%D1%81%D0%BF%D1%83%D0%B1%D0%BB%D0%B8%D0%BA%D0%B0_%D0%9C%D0%BE%D0%BB%D0%B4%D0%BE%D0%B2%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D1%80%D0%B8%D0%B4%D0%BD%D0%B5%D1%81%D1%82%D1%80%D0%BE%D0%B2%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%9C%D0%BE%D0%BB%D0%B4%D0%B0%D0%B2%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%A0%D0%B5%D1%81%D0%BF%D1%83%D0%B1%D0%BB%D0%B8%D0%BA%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D1%80%D0%B8%D0%B4%D0%BD%D0%B5%D1%81%D1%82%D1%80%D0%BE%D0%B2%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%9C%D0%BE%D0%BB%D0%B4%D0%B0%D0%B2%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%A0%D0%B5%D1%81%D0%BF%D1%83%D0%B1%D0%BB%D0%B8%D0%BA%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%B8%D0%BC%D0%BD%D0%B0%D0%B7%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D1%80%D0%B8%D0%B4%D0%BD%D0%B5%D1%81%D1%82%D1%80%D0%BE%D0%B2%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%B3%D0%BE%D1%81%D1%83%D0%B4%D0%B0%D1%80%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D1%83%D0%BD%D0%B8%D0%B2%D0%B5%D1%80%D1%81%D0%B8%D1%82%D0%B5%D1%82_%D0%B8%D0%BC%D0%B5%D0%BD%D0%B8_%D0%A2%D0%B0%D1%80%D0%B0%D1%81%D0%B0_%D0%A8%D0%B5%D0%B2%D1%87%D0%B5%D0%BD%D0%BA%D0%BE
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D1%80%D0%B8%D0%B4%D0%BD%D0%B5%D1%81%D1%82%D1%80%D0%BE%D0%B2%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%B3%D0%BE%D1%81%D1%83%D0%B4%D0%B0%D1%80%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D1%83%D0%BD%D0%B8%D0%B2%D0%B5%D1%80%D1%81%D0%B8%D1%82%D0%B5%D1%82_%D0%B8%D0%BC%D0%B5%D0%BD%D0%B8_%D0%A2%D0%B0%D1%80%D0%B0%D1%81%D0%B0_%D0%A8%D0%B5%D0%B2%D1%87%D0%B5%D0%BD%D0%BA%D0%BE
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%BE%D1%86%D0%B8%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%B3%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/2004_%D0%B3%D0%BE%D0%B4
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D0%9C%D0%A0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9D%D0%B5%D0%BF%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%B8%D1%82%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%BE%D1%80%D0%B3%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%B7%D0%B0%D1%86%D0%B8%D1%8F
http://www.regnum.ru/news/466395.html
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A3%D1%87%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B8%D1%82%D0%B5%D0%BB%D1%8C
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D1%80%D0%BE%D1%80%D1%8B%D0%B2_(%D0%BF%D0%BE%D0%BB%D0%B8%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%BF%D0%B0%D1%80%D1%82%D0%B8%D1%8F)
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9B%D0%B8%D0%B4%D0%B5%D1%80
http://arshinova.info/biography.html
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%BE%D1%86%D0%B8%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%B3
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D1%81%D0%BF%D0%B8%D1%80%D0%B0%D0%BD%D1%82%D1%83%D1%80%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%BE%D1%86%D0%B8%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%B3%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%84%D0%B0%D0%BA%D1%83%D0%BB%D1%8C%D1%82%D0%B5%D1%82_%D0%9C%D0%93%D0%A3
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%BE%D1%86%D0%B8%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%B3%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%84%D0%B0%D0%BA%D1%83%D0%BB%D1%8C%D1%82%D0%B5%D1%82_%D0%9C%D0%93%D0%A3
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D0%93%D0%A3
https://ru.wikipedia.org/wiki/2010
https://ru.wikipedia.org/wiki/2011_%D0%B3%D0%BE%D0%B4
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D1%80%D0%B5%D0%BF%D0%BE%D0%B4%D0%B0%D0%B2%D0%B0%D1%82%D0%B5%D0%BB%D1%8C
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%BE%D1%86%D0%B8%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%B3%D0%B8%D1%8F
http://www.pnp.ru/news/detail/42478
http://www.pnp.ru/news/detail/42478
http://deputat29.ru/news/detskie-sady-pod-voprosom-raznykh-tochek-zreniya
http://deputat29.ru/news/detskie-sady-pod-voprosom-raznykh-tochek-zreniya
http://asozd2.duma.gov.ru/main.nsf/%28SpravkaNew%29?OpenAgent&RN=513912-6&02
http://asozd2.duma.gov.ru/main.nsf/%28SpravkaNew%29?OpenAgent&RN=513912-6&02
http://erdetsad.ru/topic/arshinova-uhod-za-detmi-osvobodyat-ot-nds/
http://erdetsad.ru/topic/arshinova-uhod-za-detmi-osvobodyat-ot-nds/
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А девицы вроде Аршиновой, с упоением толкают речи, изображая триумф «работы с 

молодежью»… 

«Конечно, очень важно, чтобы было выполнено Послание Президента Владимира Путина, в 

части, касающейся снижения нагрузки проверок малого и среднего бизнеса, — заметила 

Аршинова. — Очень много контрольных органов — в целом около 50 — проверяют наши 

малые производства, в то время как в развитых странах проверку осуществляет две-три 

структуры». По мнению парламентария, необходимо снижать ставку рефинансирования, 

которая была поднята до 17%. 

«Наше предложение — снизить ее до уровня инфляции, которое было запланировано на 2015 

год, до 8%. Пока что, по информации этого часа, Центробанк снизил ее до 15%. Но этого 

пока недостаточно, потому что бизнесу и сельскому хозяйству очень тяжело развиваться 

при такой ставке», — пояснила она. 

Она даже не знает, что ставка рефинансирования не менялась с 2012 г. и составляет 8,25%… 

Наглость таких «законодательш», рассуждающих об экономике, как о кактусе или денежном 

дереве… зачастую потрясает даже больше, чем разнузданное поведение прокурорш, пафосно 

рассуждающих про «секретное оружие России». 

«Предложений наша фракция дала очень много. Другие фракции собрали также 

предложения для того, чтобы передать правительству, и многие из них сегодня прозвучали», 

— сказала зампред думского комитета. По словам Аршиновой, очень важно, чтобы эти 

предложения были услышаны правительством. «И очень важно, что у нас есть 

инструменты парламентского контроля.  Необходимо контролировать эффективность 

расходования бюджета, и здесь мы должны работать вместе со Счетной палатой, 

которая наделена контрольными полномочиями», — заявила парламентарий. 

Она также сообщила, что в рамках «правительственного часа» была затронута тема 

валютных займов. «Сегодня очень остро этот вопрос стоит для тех, кто брал кредиты в 

валюте, — заметила Аршинова. — Мы знаем, что в настоящий момент Центробанк 

выпустил рекомендации по реструктуризации валютной ипотеки, но на данный момент 

пока непонятно, какие банки последовали этой рекомендации. Пока что жалобы тех, кто 

кредитовался в долларах, продолжают поступать. Совершенно точно Правительство 

должно предложить  решение этой проблемы, поскольку несколько десятков тысяч семей 

оказались в очень сложной ситуации». 

Но сама-то Аршинова понимает, что десятки тысяч семей оказались в такой ситуации, поскольку 

она куражилась во власти, перекраивая законодательство, а в прокуратуре при этом снимали 

«крымский сезон» сериала «Тайны следствия». И если она не знает разницы между ключевой 

ставкой и ставкой рефинансирования, то ее личная вина в том, что среди зимы перед Новым годом 

люди остались с детьми без жилья. 

«И, конечно, ценообразование, которое тоже необходимо брать под контроль, — добавила 

зампред думского комитета». Совершенно понятна природа подорожания импортной 

продукции, но совершенно неясно, из чего складываются новые цены, которые в два раза 

превышают старые, хотя продукт производился на отечественных предприятиях и из 

отечественного сырья». 

А они, между прочим, включают содержание всех девиц в думе, в прокуратуре, в налоговой… да 

мало ль где еще? Они, в основном, показывают, что старые клячи уже не справляются с возом 

проблем, которые создают всем скопом «законодательные» девицы. Но ведь нам мало своих 

дармоедок! Надо ведь еще и чужих поддержать материально.  какая разница, что по этому поводу 

скажут свои старые клячи? 

 «Национальный фронт подавал заявки на получение кредита во все банки Франции, но ни 

один из них не дал согласия. После этого мы обратились в учреждения за границей — в 

http://er.ru/news/127332/
http://er.ru/news/127332/
http://er.ru/news/127332/
http://er.ru/news/127332/
http://er.ru/news/127332/
http://er.ru/news/127332/
http://er.ru/news/127332/
http://ogurcova-online.com/blog/vremya-skazok-chast-vi/
http://www.bbc.co.uk/russian/rolling_news/2014/11/141122_rn_france_national_front_russia_loan
http://www.bbc.co.uk/russian/rolling_news/2014/11/141122_rn_france_national_front_russia_loan
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США, Испании и, да, России», — заявила лидер партии Мари Ле Пен изданию «Нувель 

обсерватер». 

А сразу после этого начинают постить проникновенные фотки этой французской 

националистке, получившей льготный кредит накануне парижского безобразия в кошерных 

лавках. Заметим, что Аршинова говорила о валютной ипотеке (не упомянув и рублевую) — в 

которой банки отказали российским гражданам, сделав с помощью «законодателей» 

ипотеку — единственным инструментом приобретения жилья. 

Прежде чем осуждать Россию ,возьмите Историю всех времен . Россия никогда не играла 

роль агрессора,она больше спасала,чем приносила войны в чужих странах — Мари Ле Пен 

Да, в рамочку заключить, что там заявит эта баба — и на стенку. Встать рядом и пустить слюни…  

Елена Устюжанинова Посмотрите в глаза этой мужественной женщины- разве может 

она говорить неискренне? 

Artyom Belan Потому её и травят. 

Сергей Ткачев Да на кой она нужна? Мало у нас своих травят? Глазки, кстати, те еще. А 

спекуляций на России нынче немало. Баба уже не молодая, чего 10 лет назад молчала? 

Совести не было? А нынче появилась? Не до нее! 

Елена Устюжанинова Экий Вы, Сергей, быстрый на суд! Натура 

безоглядного  революционера…беспощадного… 

Сергей Ткачев Ни в коем случае! Натура у меня… щепетильная. А революции — как раз от 

таких дамочек с громкими заявлениями, за которыми нет ничего. Она практически на что 

пригодна? Она в профессии достигла каких-то успехов ОБЪЕКТИВНЫХ? На что она 

пригодна? Пустое место! Вот от таких и возникают — революции. Они ничего более дать 

не могут. 

Елена Устюжанинова Не берусь судить. Мне просто нравится то, что она говорит и её 

лицо… 

Artyom Belan Она, к слову, по профессии – политик. И достигла в своей профессии весьма 

недурных результатов. 

Сергей Ткачев Такой профессии «политик» — нет! Если не инженер — то 

пусть  заткнется. Своих выскочек — это тоже касается. 

Artyom Belan Сергей, одна из причин краха СССР – это засилье полуобразованных 

инженеров, не разбирающихся толком ни в своей профессии, ни, тем более, в политике. Тех 

самых, которые №как здорово, что все мы здесь» сидели по кухням и, вместо того, чтобы 

повышать свой образовательный уровень, травили анекдоты. Ну, и получили, в результате, 

то, что заслужили.. 

Сергей Ткачев Где это они засиляли-то? До сих пор живете на том, что сделали 

«полуобразованные инженеры». Откуда вывалилось, чмо? Не знаешь, что в СССР 

образование было качественнее? А то никому неизвестно, что творят до сих пор 

малообразованные кагэбэшники во власти, в СССР носившие крестик в подметке. 

Заколебали своими «политиками»! Еще и врут про «революционность». Таких баб при 

обкомах и в СССР было полно. И тоже всем известно, чем они там занимались. Так и нынче 

никакой «политики», а сплошная уголовка. 

Глаза, значит, нравятся? А комиссарскую тужурку Ле Пен — тут же лепит на оппонента? А она не 

лепится. 

Но так и хочется поинтересоваться, а вы-то здесь при чем,  господа спекулянты, ростовщики, 

рэкетиры со своими карманными прокуроршами?  Пока в таком неприличном объеме Россию не 

http://www.bbc.co.uk/russian/rolling_news/2014/11/141122_rn_france_national_front_russia_loan
http://www.bbc.co.uk/russian/rolling_news/2014/11/141122_rn_france_national_front_russia_loan
https://www.facebook.com/profile.php?id=100005394731261&fref=ufi
https://www.facebook.com/artyom.belan.3?fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100003676621097&fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100005394731261&fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100003676621097&fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100005394731261&fref=ufi
https://www.facebook.com/artyom.belan.3?fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100003676621097&fref=ufi
https://www.facebook.com/artyom.belan.3?fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100003676621097&fref=ufi


Игорь Гнатюк                                                                               Женщины в форме 

Книжная лавка http://ogurcova-portal.com/ 

94 
 

начали представлять юристы, радующиеся бюджетному заказу на перелицовывание 

законодательства. 

Не кажется ли девочкам по вызову и хамоватому мужичью, угодливо поддакивающему их 

«красоте, уму, смелости» и прочим прэлестям, что французская националистка, получившая 

вместе своих граждан кредит на льготных условиях, — не совсем приличная фигура для славы 

России? 

И что это за плебейская манера — заглядывать в глаза всякому, кто скажет «хорошее» о… России? 

Для этого надо иметь свою литературу, которая является доказательством того, что и Россия жива, 

и ее публичные женщины — действительно чего-то стоят, а не являются таким презираемым 

хламом, что приходится посторонним бабам-«политикам» приплачивать за «Россию»? 

Может быть, не стоило прежде Россию своими действиями и поступками втаптывать в грязь? 

Может вначале надо было подумать, что с подобными «активистками» с прокурорскими 

замашками — обгадитесь так, что Мари Ле Пен вызовет только брезгливость? Лично у меня нет 

теперь и малейшего сомнения, что Эльвиру Набиуллину, блиставшую «прокурорскими 

замашками» так, что теперь до конца жизни не отмоется, особенно, в сфере финансов, — 

поставили уже после созревшего решения уничтожать финансовую систему России с ключевой 

ставкой. 

Если раньше мне казалось, что она хоть что-то значит, то, рассмотрев ту почву, на которой баба 

начинает вовсю демонстрировать прокурорские замашки и лгать на население, будто это оно 

валит рубль своими «валютными спекуляциями» — никаких сомнений не остается. Эльвиру 

Набиуллину поставили, когда преступный замысел уже созрел, а она с самого начала шла на эту 

должность — исполнителем чужого преступления, девочкой по вызову. 

Потому что главное в бабстве театрализованного прокурорства… то, что от бабы абсолютно 

ничего не зависит! Она просто «выполняет приказ»! Да, рванувшее на политические кастинги 

бабье — заведомо того «разлива», что ни на что не способны с самого начала — ни на учебу, ни на 

работу. При этом у них атрофировался стыд, они не соображают, где и перед кем несут свою 

чушь. 

Но ведь почему приходится Мари Ле Пен нанимать, чтоб та говорила о России «только хорошее», 

потому сами давно поняли, что в любом месте представляют одно всероссийское позорище. И от 

человека, чьи слова для России действительно значат все — не получается выжать в свою пользу 

ни словечка. 

Да, совершенно правильно заметил Андрей, что кукловоды «наташек из прокуратуры» забывают, 

что девушки с прокурорскими замашками будут проходить не только их кастинг, но и куда более 

строгий отбор. 

Напомню, что несколько раньше, до того, как Анна Ковальчук решила увековечивать высокий 

образ бабы-прокурорши, выбрав для этого время обрушения законодательной системы в целом и 

правоохранительной деятельности в частности, — одна известная дама оборвала ряд чиновников, 

нагло и развязно наезжавших на всех женщин, объявив, будто в ночном погроме в детском лагере 

«Дон», который произошел в июле 2010 года после шокирующего уличного убийства Юрия 

Волкова в Москве — виновна девочка 13-14 лет, поскольку она «проявляла желания, 

несвойственные ее возрасту». 

В этот момент вообще-то должны были возмутиться все бабы, находившиеся в 

правоохранительных органах, в органах государственной власти и в думе… да где угодно! Потому 

речь шла, конечно, не просто о беззащитной девочке, а о женщинах в целом, прежде всего, 

являющихся публичными фигурами. 

Но такие тонкости поведенческой мотивации женщине понятны, только если она не предала свою 

женскую природу и не опустилась до положения содержанки. 
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Содержанка — это публичная продажная баба, откровенно козыряющая своим положением. 
Без такой почвы тоже бабские прокурорские замашки не проявляются во всем блеске. В силу 

подчиненного обстоятельствам положения, деформирующего женскую психику, подобные бабы 

будут с особым остервенением набрасываться на окружающих, пытаясь именно издевательством, 

унижением достоинства тех, кто не паразитирует на бюджете, — «добрать»… отсутствие почвы 

под ногами и страх перед зыбким будущим. Ведь содержанка — это отвратительная баба, 

решившая лечь под настоящие обстоятельства, не прогнозируя будущее. 

Им сообразить в тот момент, когда Рамзан Кадыров и Павел Астахов поливали девочку из лагеря 

«Дон» грязью, что если они смолчат, то никогда уже рот не раскрою в любом мундирчике. 

Придется врать, как Наталье Поклонской, будто ей жуткие бандиты мордашку подправили. Чтобы 

не так бросались в глаза следы косметической хирургии, якобы сделанной по профессиональным 

соображениям. Как же, все прокурорские бабы и депутатки, не говоря о бабах сенаторах — делают 

себе пластику исключительно по причине бандитских происков населения. 

Слово не воробей! И когда оно вовремя не вылетит — бессмысленно врать про «популярность в 

Японии», строить глазки «миловидной внешности». А уж тем более, нести бред про «секретное 

оружие России». Надо же хоть немного соображать, как выглядит хорошенькая прокурорская 

мордашка даже после дорогостоящей пластики — на фоне истории и культуры России. 

Прошедшей осенью мы бы хотели услышать все же более полное пояснение по бандитской 

бригаде, выезжавшей из прокурорского поместья — убивать водителей в Подмосковье. Про 

Россию мы привыкли слушать не от проституток на оплате, а от своих мам и бабушек, которые 

любая содержанка презрительно назовет «старыми клячами». 

Перечтите две статьи нашего классика о встрече с Наташкой из прокуратуры, решившей 

продолжить театральные традиции, расширить образ, созданный Анной Ковальчук — белым 

медицинским халатом. 

Клиника  

День дурака  

Легкая возбудимость 

Кино и немцы  

Предупрежден об ответственности 

Все прокурорские Наташки при этом делают вид, будто их это не касается. Не совсем понимая, 

что сунулись к настоящему классику. О какой России бормочет французская националистка? О 

какой России врет вслух Поклонская? Россия без русской литературы, с одним ворьем и полками 

на все готовых шлюшек — это не та Россия, «образ» которой удастся увековечить, заной вдобавок 

Эльвира Набиуллина о своем продажном «патриотизме». 

Возник совершенно другой образ! Посмотрите, как любая бабенка на авансцене моментально к 

нему липнет, как муха в варенье! Может, как муха к паутине. А все почему? 

Решили как Анна Ковальчук удариться в театральщину? Или решили, будто это Топильская 

образы создает, чирикая удобные обвинительные заключения? Ну, конечно! Не будь она 

изначально продажной прокуроршей, ее бы никто не печатал. Разве это кто-то не понимает? 

Так достаточно статистику оправдательных приговоров посмотреть! При вопиющей, 

зашкаливающей все разумные рамки — уголовки на государственном уровне. И когда при 

наташках из прокуратуры кто попало обворовывает Россию, то им следует заткнуть поддувало и 

никогда не заикаться о России. Потому противно это слышать от бесстыжих продажных баб. 

Нет, они же продолжат! Они же будут всем в глаза лезть со своими прокурорскими погончиками! 

У них за стыд не платят, платят за бесстыдство. А что в результате? Ну, свели счеты с Дедюховой, 

а она уже создала образ, с которыми все Наташки из прокуратуры отправятся на тот свет. 

http://ogurcova-online.com/blog/klinika/
http://ogurcova-online.com/blog/den-duraka/
http://ogurcova-online.com/blog/legkaya-vozbudimost/
http://ogurcova-online.com/blog/kino-i-nemtsyi/
http://ogurcova-online.com/blog/preduprezhden-ob-otvetstvennosti/
http://deduhova.ru/blog/?p=18786
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Главное-то в ней было — не «преподавательская деятельность». Хотя лишение права преподавать 

женщину, заступившуюся за оскорбляемую высшими чиновниками государства девочку (не сумев 

даже в приговоре описать состав преступления, тьфу!) — это ведь не восстановление 

справедливости. Но почему Топильская полезла в литературу? Она знала, что никто о наташках-

прокуроршах слова доброго не скажет. 

А потом все эти «Наташки из прокуратуры» — даже не будут понимать, что это ведь не просто 

статьи, а выжженное клеймо. И оно тут же ляжет не только на всех «наташек из прокуратуры» 

скопом, не только на «Наташку — прокурорскую писательшу» Топильскую, но на всех, кто 

выйдет умильно закатывать глазки и лгать, как им нравится Россия — в самый разгар воровского 

кутежа. 

Да «частичную конституционность» осуждения навечно — затем придется отметить и самому 

Зорькину. Кстати, как это — «частично-конституционный»? Наполовину беременный? Или слегка 

коррумпированный и продажный? 

В последние годы в законодательной практике наблюдается тенденция к чрезмерному 

увлечению запретами, которые вводятся таким образом, что фактически приобретают 

характер «обратной силы» и нарушают принцип соразмерности вины и ответственности 

(поскольку не позволяют учитывать конкретные обстоятельства жизненной ситуации 

людей, подпавших под эти запреты, а также степень и тяжесть совершенного ими 

правонарушения). КС признал частично неконституционными подобные дополнения в 

трудовом законодательстве (запрет на занятие педагогической деятельностью лицам, 

когда-либо имевшим судимость или подвергавшимся уголовному преследованию), в законе о 

государственной службе (запрет на несение государственной службы лицам, не прошедшим 

военную службу), Семейном кодексе (запрет на право быть усыновителем для лиц, имевших 

судимость, не связанную с тяжкими преступлениями и преступлениями против половой 

неприкосновенности) и т.д. 

Системные проблемы правового регулирования 

Давайте подведем итого тому, что произошло на наших глазах, чему мы стали свидетелями. 

Итак, опираясь на рать содержанок в прокуратуре, решили свести счеты с женщиной, 

заступившейся за оскорбляемую девочку, поскольку пятно такого оскорбления ложилось на всех 

женщин без исключения. После долгих мытарств, издевательств, грабежа, лжи и доносов — ее 

осуждают на штраф в 20 тысяч рублей, поскольку выясняется, что, если ее оправдать, — то сажать 

надо работников прокуратуры, следственных органов и бывших работников прокуратуры, 

работающих в суде. Вместе со всякими «экспертами», занимающими за бюджетный счет — 

ложными доносами и оговорами. 

Затем человека решили в третий уже раз покарать за одно и то же — уже лишением профессии. 

Хотя, заметим, что именно Кадыров и Астахов в этом деле — изначально заявляли, что никакой 

«половой прикосновенности» у девочки нет и быть не может, так как они лучше знают о ее 

«желаниях». 

А что нам-то остается в «сухом остатке»? Образ! И как не пытается Поклонская чего-то там 

сыграть, но образ не идет и у Анны Ковальчук, даже совершенно не касающийся российской 

прокуратуры. Она чем дальше, тем пошлее будет выглядеть неприлично голой. Бал у Сатаны, на 

который все являются голяком, всем там говорят, как ими восхищаются — лишь дополняет образ 

героини нашего времени — продажной девицы с прокурорскими замашками. 

Конечно, сегодня им мешают «старые клячи». Но замечу, что молодость недолговечна. И когда 

сегодняшние содержанки потеряют внешнюю привлекательность, — тем более не найдется ни 

одного человека, кто бы смягчил их переход из «прокурорских наташек» — в обычные ведьмы. 

Прокурорши, но без исподнего… Мы в восхищении! 

http://www.rg.ru/2014/12/18/zorkin.html
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